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EI déficit del 
Circuito de 
Velocidad asciende 
a 539 millones 
de pesetas

Según el informe del inter
ventor del Ayuntamiento, a 
fecha 7 de agosto el déficit del 
Circuito de Velocidad de La 
Torrecica asciende a 539 millo
nes de pesetas.

El alcalde anunció que se 
elaborará un plan de sanea
miento para reconducir la “di
fícil situación” y señaló que se 
solicitará a la Junta de Comu
nidades que incremente su 
aportación económica al Con
sorcio.

En relación con la revisión 
del PGOU, Juan Garrido indi
có ayer que las alegaciones 
presentadas por los técnicos 
municipales se tendrán muy en 
cuenta a la hora de introducir 
las modificaciones al documen
to aprobado inicialmente el 
pasado mes de mayo.

(Pág. 9)

III

Fábrica de Harinas.

Tensa espera en el Alba.- El Albacete Balompié presentara esta tarde 
sus alegaciones en el Consejo Superior de Deportes defendiendo su derecho a 
jugar en Primera División la temporada próxima. Entre tanto, ayer se inició la 
segunda fase de la campaña de abonos con intensa actividad en las oficinas del 
Paseo de la Libertad, donde numerosos aficionados se dan cita para intentar mejorar 
su localidad numerada. (Págs.27y28)

La solución a la 
Fábrica de Harinas 
Fontecha podría 
pasar por su 
desaparición

El alcalde indicó que el nue
vo PGOU recogerá la solución 
a la vieja Fábrica de Harinas 
Fontecha, y añadió que no se 
descarta la desaparición de 
este edificio en ruinas, ya que 
el Ayuntamiento no puede asu
mir económicamente su reha
bilitación.

No obstante, Garrido añadió 
que siguen abiertas las puertas 
a otras opciones externas al 
Ayuntamiento.

(Pág. 10)
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EDITORIAL

El acuerdo 
de las Cortes 
debe ser el 
primer paso 
hacia una 
nueva 
estrategia de 
defensa del 
agua, global y 
decidida
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Una defensa global
T
 todos los partidos con representación parlamentaria 

en Castilla-La Mancha dieron ayer su voto afir
mativo a una resolución para “levantar la insolidaria 

hipoteca histórica que pesa sobre la cuenca del Tajo”, sometido 
a la donación de agua para otras regiones pese a ser claramente 
deficitario. Esta unanimidad es, en sí, buena: los políticos 
han superado su tendencia al enfrentamiento y han puesto 
los pies sobre el duro y reseco suelo de una realidad que 
no entiende de facciones ni ideologías: la región tiene sed.

Sin embargo, la iniciativa de las Cortes»-Autonómicas está 
viciada de principio, porque llega tarde y resulta claramente 
insuficiente. Llega tarde porque, tras diez años de vigencia 
de la Ley de Aguas y ai menos tres de estudio del Plan 
Hidrológico, nuestros representantes populares han hecho 
poco o nada por solucionar una situación que es sangrante 
no ahora, sino desde hace décadas. Y es insuficiente porque 
mientras otros aportan ideas novedosas (no efectivas, pero 
sí efectistas, como el supuesto ahorro de agua para el consumo 
humano en Murcia y Alicante) aqiíí se nos va la fuerza 
por la boca, en fuegos de artificio y batallas de politiqueo 
localista en las que muchos están más atentos a salvaguardar 
su apoyo electoral, que no a defender los legítimos intereses 
de los castellano-manchegos.

Se echa en falta, principalmente, que el Parlamento regional 
no haya aprovechado para reclamar una racionalización en 
la gestión de los recursos hídricos que no se quede en la 
cabecera del Tajo. La situación allí, evidentemente, es dra
mática, y el trasvase es tanto una injusticia como una irres-

Además de cornudos.

S
obre el Taibilla y los 
pueblos de nuestra 
sierra a los que les 
afecta ia “sangría” de agua 

que les propina esta Man
comunidad, hemos escrito 
hasta la saciedad. Y siem
pre para manifestar nuestra 
disconformidad hacia ese 
acto de injusticia. Pero sin 
que nadie se haya hecho 
eco del asunto. Al menos 
de una forma seria y res
ponsable.

Nuestra tesis ha sido, 
que no es justo que por 
los procedimientos que 
fuere, a unos pueblos les 
quiten el agua que hay en 
su subsuelo, necesitándola, 
para llevársela a otros luga
res. Este era el caso de 
Férez, Socovos y Letur, que 
desde hace muchos años 
han de soportar el gran 
ultraje que supone ver 
como su agua es inyectada 
en el canal para que abas
tezca las necesidades de 
-entre otros lugares- 
Escombreras y Benidorm, 
sin que ellos puedan hacer 
nada para remediarlo. Y, 
sobre todo, para remediar 
su sed, que digan lo que 
digan las partes contrarias 
interesadas, la tienen.

Pues bien, ahora, y como

consecuencia del trasvase 
de agua que se ha hecho 
desde la Cuenca del Tajo 
a la del Segura, la Admi
nistración tomó la medida, 
para completar la cantidad 
que hace falta para salvar 
la huerta de Murcia y Ali
cante, de restringir el con
sumo a un número deter
minado de poblaciones de 
las dos provincias anterio
res, más la de Albacete. Y 
fíjense ustedes hasta donde 
llega la injusticia del hom
bre, que los dos pueblos 
albaceteños “sancionados” 

' a consumir menos agua en 
sus hogares son, precisa
mente, Férez y Socovos, 
que en ese sentido están 
siendo esquilmados a favor, 
y en “solidaridad”, de las 
comunidades que supieron 
buscar el amparo del poder 
para darle respaldo legal a 
la gran fechoría que circula 
por el dichoso canal del 
Taibilla, materializada en 
miles y miles de metros 
cúbicos de agua nacida de 
sus entrañas. Yo me pre
gunto: ¿hasta qué punto 
eso puede ser así? Y por 
otro lado: ¿no habrá nadie 
que dé la cara por Férez 
y Socovos, que además de 
“cornudos” van a ser “ape- 
leados”...

EL 
APOCA

La Tribuna Redacción:

ponsabilidad. Pero no menos injusta e irresponsable es 
política hidráulica que se lleva a efecto en las cuencas) 
Júcar y del Guadiana, que afectan a zonas de la comían 
autónoma amplísimas y que al parecer no merecen la ps 
cupación de nuestros “padres de la patria manchega", ¡i 
qué Bono y sus consejeros, por qué los diputados manche» 
no han dicho ni una palabra sobre lo que está sucediea 
con el Júcar, que ha dejado de ser un río para convei 
en una acequia de los valencianos? ¿Por qué no se hala 
ni una referencia a la situación en los Acuíferos 2,1 v 
en los campos de Montiel, en toda la Mancha quenotii 
agua para beber ni para desarrollarse?

Las palabras pronunciadas ayer por el presidente de 
Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental, Frand 
Belmonte, corren el riesgo de ser premonitorias: la act 
“guerra del agua” quedará en nada frente a la que pw 
originarse si la actual situación se enquista y va empeorai

Lif

C

paulatinamente, como parece avanzar tanto la política¿ 
Gobierno Central como la incapacidad de la Administra 
autonómica para defender valiente y eficienternente baju 
que Castilla-La Mancha merece y necesita.

Bienvenido sea, pues, el acuerdo tomado ayer por las fe 
regionales. Menos es nada. Pero ojalá no sea sino un prás 
paso hacia una nueva estrategia de defensa global, de(¿ 
y racional de los intereses castellano-manchegos y albaceiej 
que intjudablemente pasan por nuestro derecho básico ei®
nunciable al agua. 1

Johnson y Byron
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n célebre paisaje del 
pintor británico 
Richard Wilson, del 

siglo XVIII, muestra la contra
dicción entre los escritores que, 
como el doctor Johnson, pre
ferían admirar la naturaleza 
desde la seguridad de un 
carruaje, a lo.s poetas román
ticos que pretendían establecer 
un contacto directísimo con la 
madre de todas las batallas: la 
madre de la naturaleza. Intri
gado por tales disquisiciones 
aproveché unos días del mes 
en curso para resolver entre la 
opinión de Johnson o la de 
Byron o Keats. Hacía mucho 
tiempo que no veía tal espec
táculo fascinador, las aglome
raciones suizas (por lo exacto 
del horario y la cita), la invasión 
de la marbunta en las playas, 
la ordalía de la sardina y la 
fiesta abundantísima de la cre
ma solar y el tópico de la pan
dereta. Confieso que para un 
observador de lo público, lo 
habido en las playas españolas 
es un festín inagotable para la 
escritura y eso que denomina
ban los profesores de letras, la 
psicología de los personajes. Sin 
embargo, puedo asegurar que 
el carácter de los españoles 
aparece cada día como más 
resignado, como si por la resig
nación se viajara al civismo que 
presupone la convivencia millo
naria -y desproporcionada- en 
puertos de mar levantado.s para 
unos miles, cuando no para 
unos cientos de personas. Yo

apuesto, desde luego. (»■ 
sabiduría del doctor Joliiiii’'® 
la hora de tornar apuntes 
rales desde la seguridad w 
carruaje. E.s cierto, desde 
que algunas costumbrespen« 
necen inalteradas. conioiapcO 
tería de los conductores 
viosos, mayormente, pw« decir todos, con mairícuMW 
la capital de España, pew J 
líneas generales el pueWop*0 
ce encontrarse a gusto ea O 
rebozado de las arenas. W 
alquitranes traicioneros 
sangría de cartón (ya nobw 
ven natural y aprovechan Don Simón). El especiado 
para el entomólogo. ad^iaO 
ese viejo sabor de los viajá® 
Charles Darwin, donde 
certificándose la gran 
del evolucionismo en las 
cies que poblamos la neT-■ 
qué mejor para salir de la®® 
tigación, que el dominan 
do, con una horchata, 
de cartón, acosados por 
file numerario “"¡MÍ 
veraneante, seguir las pa®® 
doctas y • evangelizadoras ® 
presidente Bono, acerca 
agua, y desde la piedra 
de Fuensanta. i0oé ea 
señores! Y es que el presj^J 
ya llegó a la misma conc 
que Johnson. La nata 
desde arriba aunque co 
damos a los de abajo. • 
certificación, por tan 
célebre discurso de la ^ 
ridad y subsidiariedad 
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S
eguimos. con el tema de 
ayer, con los libros. Reco
nozco que pueda tener 
algo de vicio, pero no tengo inten

ción alguna de cambiar, porque me 
sigue apasionando la lectura, cuan
do la palabra impresa tenga capa
cidad para llevarme sugestionado a 
un mundo imaginativo de sensacio
nes nuevas, ya sea en prosa como 
como en verso.

En esta ocasión quiero referirme 
al último libro que , he archivado 
en mi biblioteca y que corresponde 
a un querido amigo y admirado poe
ta, el profesor Andrés Duro del 
Hoyo, que nos ofrece su alma colo
cada mirando hacia atrás haciendo 
recuento de situaciones y momentos 
en los que pudo entrecruzarse la 
felicidad y la desesperanza, produ
ciendo una sensación de amargura 
que busca su liberación en un verso 
aparentemente dolorido. Porque, 
efectivamente, el libro, que se titula 
“Cicatrices en el recuerdo”, da la 
impresión de ser un poemario triste 
y no es así, ya que el poeta hace 
vibrar sus sentimientos con una dul
ce conformidad, haciendo de los 
recuerdos un-camino nuevo e ilu
sionante, donde están restañadas las 
cicatrices.

Es un bonito libro donde destaca 
la gran fuerza expresiva el verso de 

, Duro del Hoyo, cuando lo hace de 
arte mayor y lo encaja en el soneto, 
composición en la que su sensibi
lidad literaria encuentra su acento 
más personal.

Acusamos recibo de esta nueva 
muestra literaria y felicitamos al 
poeta amigo por cuanto viene a 
enriquecer su currículum en el que 

figuran, aparte de más de un cen
tenar de premios, diversos libros de 
poemas como “Una luz en nuestra 
historia”, “Escucha el canto del 
gallo”, “Cimientos de mi sangre” y 
“Ecos de evidencia”...

De cuando en cuando me gusta ■ 
sumergirme en el mundo de la poe
sía. Y me encuentro con gozo con 
los versos de Ramón Bello Bañón, 
de Tomás Preciado, de Francisco 
del Campo, de José María Blanc, 
de Juan José García Carbonell, de 
Antonio Andújar —¡qué falta nos 
está haciendo una antología de su 
obra poética!—, de Ismael Belmon
te, de Terrin, de Pepe Jorquera, de 
Antonio Matea, de Enrique Játiva, 
Jiménez Carretero, de Arturo Ten
dero, León Molina, Luis Martí- 
nez-Falero, Alonso Andrés Cule
bras, etc. etc. así como varias poe
tisas que despiertan en mí una espe
cial admiración como Llanos Villar, 
Lolita Aroca, María Nieves Mar
tínez Valiente, Rosa Gaude, Joa
quina Pomareda entre otras.

Si bien son todos los poetas que 
he nombrado —en un ejercicio de 
memoria a bote pronto— no están 
todos los que son. Faltan otros 
muchos, que aunque no figuren en 
mi biblioteca —que, por otra parte, 
tiene unos límites -de espacio— 
están en la antología de la literatura 
albacetense, muy importante en 
todos los tiempos.

Sean bienvenidas, pues, obras 
como la que hemos recibido de 
Andrés Duro del Hoyo, que dejan 
constancia de que en la vida alba
cetense sigue apreciándose el acento 
espiritual que acerca y magnifica a 
las gentes en la cornunión de la 
cultura.

LA 
CUEHVEIíA

DIMAS 
CUEVAS

M e temo que casi ochenta 
años de historia de la Fábri
ca de Harinas Fontecha 

están a punto de llegar a su fin. El alcalde 
no ha podido ser más explítico: el Ayun
tamiento no tiene los más de mil millones 
de pesetas necesarios para su rehabili
tación, y el próximo Plan General de 
Ordenación Urbana podría contemplar 
su descatalogación y consiguiente derri
bo.

Nunca sabe uno lo que puede ser bue
no para la ciudad. Quizá si se le da 
un mejor destino a la zona, quizá si se 
utiliza el suelo para crear servicios o solu
ciones arquitectónicas para Albacete, el 
Paseo de La Cuba mejore sensiblemente. 
En todo caso, siempre será mejor eso 
que la actual situación de deterioro cre
ciente, sucio y vergonzoso que debemos 
soportar los albaceteños cada vez que 
pasamos cerca de la Fábrica.

Pero aunque así fuera, aunque el sus
titutivo de la Fábrica fuera bueno (lo 
que aún está por ver), resulta doloroso 
advertir que estamos a punto de perder 
otra seña de identidad. Una de las pocas 
que todavía nos quedan,^ junto con el 
Depósito de la Fiesta del Arbol, el Pasaje 
de Lodares y poco más.

Es incomprensible que los sucesivos 
ayuntamientos hayan permitido llegar a 
este punto. Juan Garrido se ha encon
trado una peligrosa y antiestética ruina 
donde apenas hace media docena de años 
había un inmueble característico, de gran 
valor y relativamente fácil de restaurar 
y destinar a fines de lo más variado. 
La Fábrica, fiel a su destino inicial, ha 
sido molida en la piedra de la desidia, 
y hoy es sólo harina que se escapa entre 
las manos de un equipo municipal que, 
sin comerlo ni beberlo, quedará en los 
anales como el que liquidó un importante 
y degradado patrimonio de la ciudad.
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odo apunta a que estamos a cuarenta 
y ocho horas escasas de la resolución 
del Consejo Superior de Deportes, la 

decisión que mantiene en vilo al fútbol espa
ñol. Mucho tiempo el que ha transcurrido 
desde que se diera a conocer el gran bombazo 
del verano que, este año, no ha pasado por 
ningún fichaje de relumbrón. Lo que son 
las cosas. El fútbol está aprendiendo de regla
mento más que nunca en su historia y los 
cracks han compartido su protagonismo con 
los movimientos políticos. Facultades de 
Derecho, juristas de lujo, etc.

Mucho tiempo también que ha dado para 

Por sólo 2.000 pts/mes , 
APADRINA ^^

todo. Hasta para anécdotas tristes que adquie
ren categoría de noticia por el énfasis que 
cada cual le ha querido dar a las opiniones 
y contra-opiniones en las que se mezclan las 
churras con las merinas. Es el caso del “con
tencioso Toshack”, al que el Albacete ya le 
ha puesto la catalogación de persona “non 
grata”. El galés, que gusta pisar en todos 
los charcos, se ha ganado a pulso la repulsa 
del Albacete Balompié como entidad. Pero 
el problema de la SAD merengue no es en 
estos momentos el entrenador del Deportivo. 
La batalla del Albacete se dirime en los des
pachos del Consejo Superior de Deportes y 

todo lo que no sea abundar en este terreno, 
aprovechar las ocasiones que se presentan 
para ello, es perdemos en diatribas y dar 
carnaza para luego lamentar la rotura de 
ventanillas en el autobús de turno.

Hoy es un día clave en el proceso. Albaceíe 
y Valladolid cargan las baterías jurídicas para 
contrarrestar la abundante documentación 
presentada por Sevilía y Celta de donde por 
cierto han salido calificativos como “repug
nante” dirigidos a manchegos y pucelanos. 
Se podría hacer una tesis doctoral sobre toda 
la demagogia que está aflorando estos días. 
Espero que el Alba sepa ir al grano.
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Fútbol
Tenemos en candelero el 

grave problema futbolístico de 
los descensos a categoría infe
rior del Sevilla y del Celta y 
el ascenso funanbulesco del 
Albacete y del Valladolid. He 
leído toda clase de opiniones 
y todos parecen tener razón. 
Igualmente en la radio se han 
expuesto, por activa y por pasi
va, las razones encontradas de 
unos y otros y, por último, el 
ínclito José María García en 
la televisión, sentando cátedra 
como es su costumbre, nos 
brindó un coloquio en el que 
figuraban directivos de los clu
bes implicados y responsables 
destacados del fútbol y de la 
Administración, amén de otros 
intervinientes que en conexio
nes con distintos personajes 
implicados en el asunto y arri
mando cada uno al ascua a 
su sardina, procuraban exone
rar su responsabilidad sobre lo 
ocurrido. Fue el manido diá
logo de sordos en el que cada 
uno puso sobre el tapete espe
rado de que las lanzas seguían 
en alto y que el Sr. García 
no consiguió como es su cos
tumbre el ser el protagonista 
principal ya que tanto el Sr. 
Samper como el Sr. Cortés 
Elvira echaron por tierra su 
inclinación de tomar partido 
por los descendidos sin asumir 
las pruebas documentales o las 
razones de peso que decían a 
las claras que los que habían 
quebrantado las normas o leyes 
eran ■ esos dos equipos y que 
habían cumplido a rajatabla los 
treinta y ocho restantes.

Hoy leo en “El Mundo”, en 
su página dos, que este perió
dico ha reinventado las sopas 
de ajo, dándose el autobombo 
que le es peculiar y metiendo 
por medio hasta al Presidente 
del Gobierno (no sé a cuento 
de qué), que la solución sería 
ampliar a 22 los equipos que 
jugaran la Liga próxima.

Es tan lógica esta decisión 
que estoy por asegurar, que 
además de al Ramírez y a sus 
adláteres, esa solución se nos 
ha ocurrido como excelente a 
otros muchos millones de ciu
dadanos, aficionados o no al 
fútbol, que vemos como única 
salida airosa a este espinoso 
asunto, sin lesionar ni denigrar 
a ninguna afición o ciudad, su 
derecho a estar en la primera 
división y evitemos enconos, 
controversias o enfrentamien
tos que no nos podemos per
mitir en este convulso país, agi
tado por otros problemas creo 
yo mucho más importantes y 
dejemos al Presidente del 
Gobierno pensar en otros 
asuntos de más entidad que 
puedan incidir en el vivir de 
las gentes de este país. •

Al final de todo este mare- 
magnum me atrevo a asegurar

que la solución no puede ser 
otor que el tomar la solución 
salomónica de la ampliación y 
que no se irrogue este perió
dico la idea feliz, una vez más, 
de que son los desfacedores 
de todos los entuertos que 
ocurren día tras día y que si 
mi memoria me es fiel no es 
la primera vez que ha suce
dido.

Si hay una forma de con
tentar, a todos, sin lesionar 
intereses económicos o de otra 
índole, hagámoslo y el año 
próximo reglamentemos que 
sean cuatro equipos los que 
desciendan en lugar de dos y 
se vuelva con esa decisión a 
la normalidad, evitando con 
ello no crispar más el clima 
social que padecemos.

Agustín Martínez Cuerda

Carta a José M- 
García

Estimado Sr. García:
La impresión que he sentido 

tras la emisión del programa 
especial el pasado jueves en 
ANTENA TRES TV., con 
motivo del famoso “affaire” 
suscitado con la decisión toma
da el pasado día uno de agosto 
del presente por parte del 
Comité de la Liga Nacional de 
Fútbol Profesional de no acep
tar la inscripción en la categoría 
profesional de primera división 
a las entidades R, C. Celta de 
Vigo S.A.D. y Sevilla C. F., 
S.A.D. y, en consecuencia con 
ello, proceder a invitar al Real 
Valladolid S.A.D. y al ALBA
CETE BALOMPIE S.A.D. a 
fin de que por parte de éstos 
se procediera a formalizar su 
inscripción en la primera divi
sión del fútbol español, ha sido 
decepcionante.

Y ello, obedece, no ya sólo 
por entender, en mi condición 
de letrado, que lo que preten
den los representantes legales 
de los dos clubs descendidos 
es, simplemente, agarrarse a un 
clavo ardiendo a través de una 
triquiñuela legal, inaplicable 
por otro lado, para justificar la 
negligencia de todos y cada uno 
de los miembros de los Con
sejos de Administración de las 
dos entidades afectadas, en su 
comportamiento, sino por la 
actitud que usted ha mostrado 
en este asunto. Debo decirle 
Sr. García que si algo le ha 
caracterizado a lo largo de su 
dilatada carrera profesional ha 
sido la defensa de la verdad, 
pese a quien pese, en todos los 
aspectos de la vida y más par
ticularmente en el campo del 
deporte que es donde yo le he 
conocido aunque de una mane
ra indirecta. Por ello, la fide
lidad a su trabajo, con la pre
misa de velar por la justicia en 
el deporte, pese a quien pese, 
con la presencia de “bultos sos
pechosos”, personajillos, “abra- 
zafarolas” y demás individuos 
que han actuado en el campo 
del deporte desde su posición 
de dirigentes de entidades 
deportivas y cargos públicos, se 
ha visto recompensada en todos 
estos años manteniendo una 
gran audiencia en los progra
mas que usted, como profesio
nal del mundo del deporte, ha 
venido realizando primero, en 
la Cadena Ser, posteriormente 
en Antena Tres Radio y, en 
la actualidad, en la Cadena 
Cope a lo largo de su dilatada

carrera profesional. Por ello, 
me duele más decirle que me 
siento decepcionado con usted 
ante el partido que ha tomado 
en este asunto.

La conversión de los Clubes 
de Fútbol Profesionales en 
Sociedades Anónimas Deporti
vas, sin que podamos olvidar 
que se trata de entidades de 
derecho privado, motivada por 
el problema de la ingente deuda 
que mantenían los mismos con 
diferentes organismos públicos, 
cuyo importe superaba con cre
ces la cifra de treinta mil millo
nes de pesetas, llevaba apare
jada por parte de los Clubes, 
ya transformados en SOCIE
DADES ANONIMAS 
DEPORTIVAS, salvo alguna 
excepción, en asumir una serie 
de obligaciones, como entida
des de derecho privado, a través 
de sus respectivos Consejos de 
Administración a fin de evitar 
situaciones pasadas, obligacio
nes encaminadas todas ellas a 
responsabilizar a los rectores de 
las entidades de su actuación 
como administradores de un 
buen número de entidades 
deportivas que mueven mucho 
dinero y que cuentan con apoyo 
y respaldo de millones de per
sonas, entre las que me encuen
tro en este caso, como accio
nista, seguidor, aficionado y 
hasta sufridor del ALBACETE 
BALOMPIE, S.A.D. Como 
contraprestación, el Estado 
español asumió la totalidad de 
esa deuda.

Y si analizamos el compor
tamiento de los rectores de las 
S.A.D. afectadas, no cabe la 
menor duda de catalogar su 
actitud como negligente, culpa
ble, lamentable,. El caballo de 
batalla, Sr. García, viene repre
sentado por la aplicación del 
famoso Real Decreto 447/95 de 
Marzo de este año. Y el mismo 
es, sin género a la menor duda, 
pese a que de lo contrario se 
quiera entender, absolutamente 
claro y preciso, y lo que es evi
dente es que ambas entidades 
han incumplido una de las obli
gaciones asumidas, con las con
secuencias que en ese Real 
Decreto se previene para tales 
casos. Sin embargo, nadie creía 
que ese momento iba a llegar 
y que sería necesario aplicar la 
letra del mismo. Pero, casual
mente, y aunque por una vez, 
lo que usted ha preconizado y 
por lo que ha luchado siempre, 
por parte de los máximos diri
gentes del fútbol profesional 
español, (no podemos olvidar 
que la decisión adoptada lo ha 
sido por los representantes 
decisión adoptada lo ha sido 
por los representantes de los 
propis clubes de fútbol profe
sional por unanimidad), se ha 
pretendido el cumplimiento 
escrupuloso de la ley, como 
usted Sr. García ha pretendido 
siempre, pese a quien pese y 
caiga quien caiga, como se trata 
de dos entidades, aunque más 
habría que decir que se trata 
de salvar a una de ellas y como 
consecuencia o efecto de esa 
decisión, salvar a la otra, ahora 
la ley, que ha sido aprobada 
con el consentimiento de todos 
los clubes, conocedores de la 
trascendencia y de la letra de 
la misma, no se puede aplicar 
porque de la negligencia de los 
administradores de ambas 
sociedades no se puede hacer 
responsable a dos ciudades y 
a dos aficiones. Y ante ello, 
yo me pregunto Sr. García, ¿Es 
que se puede hacer responsable

al pequeño accionista de Banes
to de la gestión de don Mario 
Conde? Es evidente que no, 
pero quien asume la respon
sabilidad, porque estamos ante 
Sociedades Anónimas, sean 
éstas deportivas, mercantiles o 
de cualquier otro tipo, son los 
accionistas de la misma, es 
decir, la propia Sociedad, todo 
ello, sin perjuicio de las accio
nes civiles y penales que la pro
pia legislación previene en 
favor de los accionistas de cada 
entidad y de terceros que se 
puedan sentir perjudicados por 
la actuación de los administra
dores en el cumplimiento de 
sus funciones.

Por ello Sr. García, permí
tame que haga una pequeña 
reflexión en alto. ¿Habría usted 
actuado de la misma forma si 
en lugar de tratarse del Sevilla 
nos encontramos con el mismo 
problema pero fuere el Extra- 
madura C.F. o el Bilbao Ath- 
lectic o, por qué no, se tratara 
del Albacete Balompié S.A.D.? 
¿Habría usted armado tanto 
revuelo en tal caso? Sincera
mente, Sr. García, creo que no.

Lo cierto y verdad es que 
ante el incumplimiento de lo 
prevenido en la ley, la misma 
previene con absoluta claridad 
los efectos que ello conlleva. 
Corríjame Sr. García si se equi
voco, pero creo como la mayo
ría de la gente, usted piensa 
como yo que no sólo los avales 
se presentaron fuera de plazo, 
sino que los mismos se hicieron 
con fecha uno de agosto, una 
vez que conocieron los respon
sables de las dos entidades afec
tadas la consencuencia de su 
nefasta actuación.

No puedo negar, porque la 
razón y la lógica así lo imponen, 
que la consecuencia de la no 
presentación de los famosos 
avales, es demasiado grave. 
Pero aún con ello, no podemos» 
olvidar y usted menos, Sr. Gar
cía, que dicha medida fue adop
tada por todos los clubes de 
fútbol profesional, sabedores y 
conocedores de la trascenden
cia y relevancia de esa medida, 
aprobada por el Consejo de 
Ministros y la ley, Sr. García, 
será buena o mala, justa o injus
ta, pero hay que aplicaría en 
todos y cada uno de sus extre
mos, ¿o es que puede haber 
excepciones según se trate de 
uno u otro club?

Y si consideramos que es 
desmedida por su trascendencia 
en estos casos, habrá que pro
ceder a su modificación o a su 
derogación, pero no se puede 
pretender que ahora y por tra
tarse del Sevilla, fundamental
mente del Sevilla, (gracias pue
de dar el Celta de ir junto al 
equipo hispalense, porque 
sino...), ante la situación a la 
que sus propios dirigentes han 
conducido a los clubes no se 
deba aplicar la ley porque la 
misma es injusta y despropor
cionada.

Pero lo cierto y verdad es 
que ni los miembros del Con
sejo de Administración del Cel
ta ni del Sevilla se creyeron que 
por no presentar los avales se 
les iba a negar la inscripción 
para esta próxima temporada 
en la máxima categoría del fút
bol profesional en nuestro país 
y así ha ocurrido.

Un último apunte Sr. García, 
a su referencia en el sentido 
d^ que el Albacete pretendía 
ganar en los despachos lo que 
no había obtenido en el terreno 
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dad solidaria”.

El jefe del Ejecutivo autó
nomo reprochó que tarnbién se 
puede tachar de insolidario a 
un Gobierno que adopta deci
siones en materia hidraúlica 
sólo en términos de rentabi
lidad, y se preguntó si el bie
nestar y la renta no deberían 
ir también desde donde sobran 
a donde faltan.

A su juicio, “cada año le 
resulta más complicado a la 
autoridad hidraúlica eludir 
nuestros planteamientos” y ha 
tenido que reconocer que no 
hay excedentes que trasvasar, 
como demuestra el hecho de 
que se haya tenido que recurrir 
a un decreto ley para aprobar 
el desembalse, “porque con 
una norma de rango inferior 
éste hubiera sido ilícito”.

Alabó que este año “hemos 
aparecido unidos la izquierda, 
la derecha, los agricultores y 
los grupos ecologistas”, y pro
puso que la defensa de los inte
reses castellano-manchegos 
pasa por el entendimiento, el 
diálogo e incluso la transac
ción.

Por su parte, el presidente 
del PP en Castilla-La Mancha, 
José Manuel Molina brindó al 
Gobierno presidido por Bono 
el apoyo de este partido “por
que el interés de nuestra 
región está por encima de 
todo”, a cualquier iniciativa 
que defienda “la necesidad de 
beber que existe en esta comu
nidad”.

Asimismo, sugirió a Bono la 
puesta en marcha -con el apo
yo del PP- de un plan de lucha 
contra la sequía en Castilla-La 
Mancha, que tendría que apli
carse con carácter urgente, 
pues la falta de agua ha pro
vocado pérdidas en la agricul
tura regional por valor de 
180.000 millones de pesetas.

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Socialista, Fernando 
López Carrasco, puso de mani
fiesto que no sólo la agricultura 
de Levante está padeciendo los 
efectos de la sequía y que no 
tiene justificación que se

.José Bono abrió ayer el debate.

recurra a la rentabilidad de los 
cítricos para llevarse el agua 
de la comunidad castella
no-manchega.

López Carrasco explicó que 
el trasvase es imprudente por
que pone en riesgo el abas
tecimiento de la población, y 
que en el próximo otoño “se

pasará a depender del cielo”, 
aunque destacó el avance- 
logrado en cuanto a la con
cienciación ciudadana, ya que 
el “agua es el futuro de la 
región”.

Entre los invitados que asis
tieron al Pleno, se encontraba 
un grupo de 50 agricultores y 
responsables de ASAJA de 
Castilla-La Mancha, cuyo pre
sidente regional, Fernando 
Villena, destacó la necesidad 
de que los castellano-manche
gos se- movilicen en la defensa 
del agua.

ASAJA critica el retraso

El secretario general de 
ASAJA de Castilla-La Mancha 
señaló que el recurso de las 
Cortes puede evitar una tra
gedia, aunque precisó que ha 
llegado con retraso porque el 
mal ya está hecho.

Por otro lado, la Confede
ración Hidrográfica del Tajo 
informó que ya se han cursado 
las órdenes para efectuar el 
trasvase de 55 hectómetros a 
la cuenca del Segura para rie
gos y explicó que el envío se 
hará desde la cabecera del 
acueducto, en Bolarque (Gua
dalajara).

El alcalde dictará un Bando 
^ para el ahorro del agua

E.P.

El alcalde de Albacete anun
ció ayer que dictará un bando 
para concienciar a la opinión 
pública de la necesidad de uti
lizar racionalmente el agua.

Juan Garrido indicó que 
aunque ya se han editado tríp
ticos haciendo una serie de 
recomendaciones el bando es 
un vehículo de difusión más 
óptimo porque llega a más 
gente.

Desfachatez del PSOE

En respuesta a las preguntas 
realizadas por el Grupo Socia
lista sobre qué iniciativas pen
saba adaptar el equipo de 
gobierno para paliar la escasez 
de agua, Juan Garrido indicó 
que le parecía una “auténtica

desfachatez” que se atrevieran 
a atosigarles cuando ellos han 
estado dieciséis años en el 
poder y no han sido capaces 
de hacer nada, “no entende
mos que ahora les entren tan
tas prisas después de haber 
dejado pasar el tiempo”.

Reclamar inversiones

Asimismo el alcalde mani
festó que desde el Ayunta
miento se pondrán en marcha 
todas las actuaciones necesa
rias para reclamar ante el 
Gobierno central mayores 
inversiones para Albacete en 
materia de agua y aseguró que 
garantizar el abastecimiento de 
agua figura entre las principa
les preocupaciones del equipo 
de gobierno.

Un satélite revela 
que la sequía afecta 
más a Castilla-La 
Mancha que a la 
zona del Levante

El estado de los cultivos en 
Murcia, Alicante y Valencia 
presenta una situación más 
favorable que la de la vege
tación en Castilla-La Mancha, 
en particular la de Ciudad Real 
y Toledo, según los últimos 
datos sobre sequía obtenidos 
mediante satélite.

Estas mediciones se presen
tarán el prximo viernes en el 
curso de verano que la. Uni
versidad Complutense dedica a 
las “Posibilidades de observa
ción de la Tierra desde el espa
cio”, y fueron anticipadas a Efe 
por su ponente, el hidrogeó- 
logo Francisco Medina Salce
do.

Según explicó, las zonas más 
afectadas comprenden casi 
toda Andalucía, Extremadura, 
Castilla-La Mancha (con 
excepción de Guadalajara) y 
Castilla y León (en particular 
Avila, Salamanca, Palencia, 
Zamora y sur de León).

Los datos comparativos de 
julio de 1995 y el mismo perío
do del año precedente mues
tran que “diferencialmente la 
situación es más favorable en 
la zona de Levante que en Cas
tilla-La Mancha, en concreto 
Ciudad Real y Toledo”, dijo.

Para sus observaciones el 
satélite establece una correla
ción entre la actividad cloro
fílica de las plantas a partir 
de la diferente respuesta espec
tral que produce, y entre su 
estado y las variables climá
ticas.

Experto en teledetección, 
Medina Salcedo indicó que, sin 
entrar en polémica sobre quién 
necesita más agua, los datos 
objetivos de los satélites reve
lan que la situación de sequía 
está afectando más a estas pro
vincias castellano-manchegas 
que a las de Levante, aunque 
tambien puede influir la tipo
logía de los cultivos.

Destacó que la teledetección 
mediante satélite es una exce
lente herramienta para la 
observación de la Tierra y ofre
ce información que se debería 
tener en cuenta a la hora de 
planificar y gestionar los recur
sos disponibles.
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Problemas medio ambientales

La Sociedad Albacetense de Omitolosía ha remitido un escrito opinando sobre ¡os principales problemas pen^

Piden a José Bono una mayor
protección medio ambiental

LT

La Sociedad Albacetense de 
Ornitología (SAO) ha remitido 
un comunicado de prensa don
de expresa su opinión sobre 
los últimos problemas que han 
surgido en tomo al medio 
ambiente de nuestra región y 
provincia.

El pasado 1 de agosto, escri
bieron una carta a José Bono, 
presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, “para manifestarle 
nuestro apoyo en los conflictos 
del río Cabriel y la futura auto
vía, así como en el tema del 
trasvase de agua a los regantes 
murcianos y valencianos”.

Ser previsores

En cuanto a la polémica 
sobre el río Cabriel “le suge
rimos que además de agilizar 
todo lo posible el tema de la 
figura de protección, deberían 
prever cosas como ésta, ya que 
el río, los Cuchillos y la zona 
se encontraban ahí desde siem
pre, con lo que los técnicos 
tenían que haber visto su 
importancia ecológica antes de 
todo este asunto, protegiéndo
lo en su momento”.

La Sociedad Albacetense de 
Ornotología considera que al 
igual que esta zona, “existen 
en Castilla-La Mancha rinco
nes y parajes que por su rique
za faunística, botánica, geoló
gica o paisajística deberían 
estar ya protegidos con algún 
tipo de declaración efectiva. 
Concretamente en nuestra pro
vincia contamos con parajes 
como la laguna de Ojos de 
Villaverde y los saladares de 
Cordovilla, que están total
mente desprotegidos, así como 
la ineficaz figura de Zona de 
Protección Especial del naci
miento del río Mundo y Caña
da de los Mojones, zona que 
ya debería ser Parque Natural 
y que cada período vacacional, 
especialmente en Semana San
ta, sufre la presión turística de 
miles de visitantes”.

En cuanto al tema del tras
vase de agua desde la cabecera 
del Tajo al Segura, la sociedad 
de ornitología señala que “se 
podría titular ‘crónica de un 
trasvase anunciado’, ya que los 
hechos iban demostrando día 
a día que el trasvase se rea
lizaría porque existen intereses 
políticos muy superiores a los 
éticos. Mueve más un grupo 
de energúmenos haciendo cor
tes en Tas,carreteras y barri
cadas que unos informes téc
nicos”.

Falta de agua

En este sentido, “desde la 
SAO apoyamos al Gobierno 
regional y a las Asociaciones

El

dad Albactense de Oi
tología (SAO) revi
el estado de los hura 
dales más importantes

esperábamos en pnm
la

encuentran secas
:ór100% o a un 95'f.

Aves anilladas

Por otra parte, co»

La SAO opina que el tema del trasvase se podría titular: “Crónica de un trasvase anunciado”.

Miembros de la Soá

la provincia albaceiei
“constatando una pee 
impresión de la que ne

pio ya que, excepto aqu 
llas lagunas que recibí 
agua de ríos comoArq» 
Ilo o Villaverde.'

que ha hecho que las 
fauna haya migrado 
otras provincias o a la?
ñas protunaas touw*" 
dera o las antes, ma 
clonadas”.

1

de Agricultures en sus reivin
dicaciones, ya que somos cons
cientes de la falta de agua en 
nuestra comunidad y provincia, 
en pueblos como Férez y Soco
vos, pero no olvidemos que 
diversas pedanías de Riópar y 
Molinicos, como la Cañada del 
Provencio, llevan sufriendo 
cortes de 20 horas diarias y 
abasteciéndose con cubas, 
habiéndose secado centenares 
de pequeños manantiales his
tóricos, perdiéndose las cose-

chas familiares y disminuyendo 
de forma alarmante los cauces 
del Tus, Mundo, Endrinales, 
Jardín, Bogarra, Segura, Salo
bre, Guadalmena, etc.”.

Agencia de Medio Ambiente

Por último, en el escrito al
presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha le piden la creación 
de una figura que controle y 
coordine todos los temas

medioambioentales. “Le pedi
mos la creación inmediata de 
una Agencia de Medio 
Ambiente, al igual que la crea
da en otras Comunidades 
Autonmómicas, y que asumiera 
ésta todas las competencias de 
la materia, ya que hoy día exis
te una disparidad en las mis
mas, lo que acarrea gran can
tidad de problemas-, ineficacia 
medio ambiental y una infini
dad de trámites burocráticos 
que cumplir”.

V ‘‘El Júcar se encuentra seco por una política 
~ absurda de sueltas y retenciones de agua”

LT

En cuanto al problema del río Júcar, la 
Sociedad Albacetense de Ornitología (SAO), 
señala que el pasado 1 de agosto presentaron 
una denuncia en la Delegación de Agricultura 
“ante la situación actual del río, ya que, por 
culpa de una política cuando menos absurda 
e incontrolada de sueltas y retenciones de agua, 
el río se encuentra seco por varios tramos, 
habiendo encontrado centenares de animales 
muertos como barbos, cangrejos, etc., ya que 
en la retención de caudal no se respeta la 
normativa vigente que siempre exige un nivel

ecológico mínimo. Ante esto y creyendo que 
se vulneran la Ley de Aguas y la Ley de Pesca, 
esperamos que la Delegación de Agricultura 
tome las medidas oportunas al respecto”.

La SAO añade que éste sería otro punto • 
que con la creación de una Agencia de Medio 
Ambiente, se podría haber evitado, “pero como 
siempre, vamos por detrás de los hechos y esto 
en medio ambiente es mortal y no nos podemos 
peimitir estos lujos con el patrimonio de todos”.

Por otra parte, “ese mismo día nos pusimos 
en contacto con los miembros de lU que coor
dinan la Plataforma de Defensa del río Júcar 
para mostrarles nuestro apoyo y colaboración”.

“Los humedab 
se encuentran 
prácticamente 
secos”
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-iffAnte de ¡os resant_es de Albacete hace un Hamamiento al consenso de todas las fuerzas políticas

Delmonte vaticina una radicalización
le la actual “guerra del agua”

TeresaROLDAN

an 
nií

El presidente de la Junta 
Blral de Regantes de la 

M ancha Oriental, Francisco 
élmonte, hizo un llamamien- 
ayer al consenso de todos 
grupos políticos para resol- 

5 el problema del agua, y 
K la “guerra del agua” de 
¡que se habla actualmente 
jse convierta en una de ver
il n muertes incluidas” 
ndo se llegue a la apro-

laSo« 
le Ora

jón del Plan Hidrológico 
rional.
fclmonte, que mantuvo unaevL,_

j [juijj mon con el diputado nacio-
del PP, Miguel Ramírez,

El presidente de los regantes de Albacete, Francisco Belmonte, se reunió con el diputado nacional, Miguel Ramírez.

I

“El año que 
viene habrá que 
imponer algún 
tipo de 
restricción”

El presidente de la 
Junta Central de Regan
tes de la Mancha Orien
tal, Francisco Belmonte, 
aseguró ayer que las 
reservas del acuífero del 
Hondo de la Morena 
están descendiendo más 
rápido de lo previsto, por 
lo que de continuar la 
sequía “el año que viene 
posiblemente habrá que 
imponer algún tipo de 
restricción de agua en el 
consumo humapo”.

Belmonte agregó que 
la asignatura pendiente 
de la recién creada Junta 
Central de Regantes de 
la Mancha Oriental es el 
estudio de dicho acuífe
ro, para lo cual ya han 
hecho una propuesta a 
la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha 
con el fin de realizar un 
estudio del mismo.

El responsable de los 
regantes de la Mancha 
Oriental indicó que ese 
estudio debe ser conti
nuo, al objeto de dispo
ner de datos de las reser
vas del acuífero casi a 
diario.

De momento, según 
explicó Belmonte, los 
datos que se están uti
lizando provienen de un 
estudio que se realizó en 
el año 82 de todo el acuí
fero 18, “y en esas fechas 
las reservas del acuífero 
eran de 20.000 hectóme
tros cúbicos, pero hoy no 
podemos hablar ni de la 
mitad de esas reservas, 
porque precisarnente 
desde el año 82 es cuan
do la sequía ha sido mas 
acusada”.

En este sentido, Fran
cisco Belmonte informó 
que ha solicitado ayuda 
al diputado nacional del 
PP, Miguel Ramírez, 
para que éste inste al 
alcalde de la ciudad y al 
presidente de la Diputa
ción para que se avance 
en el proyecto de traída 
de aguas del Júcar para 
abastecer la ciudad.

Asimismo, agregó que 
es muy importante que 
se solucione esc tema no 
sólo para la ciudad sino 
para los regadíos, “por
que liberaríamos una 
serie dé caudales que se 
están extrayendo del 
Hondo de la Morena”.

a intercambiar impresiones 
líe el funcionamiento de la 
én creada Junta de Regan- 
y el futuro de los riegos 
la provincia, aseguró que 
a sequía continúa un año 
y no se llega a un consenso 
e todas las fuerzas políticas 
fe diferentes comunidades 
aomas implicadas, con 
aU de árbitro, la guerra 

atiora va a ser una simple 
laniuza y fuegos de arti- 

. porque “la guerra del 
® de verdad llegará cuando 
'"¡ente aprobar el Plan 
alógico Nacional en gene- 

leí de la cuenca del Júcar 
particular”.
' presidente de la Junta 
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Ramírez denuncia el incumplimiento del 
^ contenido del Real Decreto de la Sequía

T,R. plenamente los planteamientos y reivindicacio
nes que está haciendo este colectivo.

El diputado nacional del PP, Miguel Ramírez, 
denunció el incumplimiento del contenido del 
Real Decreto de la Sequía en la provincia de 
Albacete en lo referente al adelanto del 50% 
de las ayudas contempladas en la PAC.

Ramírez aseguró que cerca de 1.500 agri
cultores de la provincia no han recibido ese 
adelanto “bajo el pretexto de que sus explo
taciones están sometidas a una teledetección 
o control”, lo que supone la imposibilidad de 
abonar esas ayudas.

El diputado nacional calificó de “falacia” el 
hecho de que un agricultor esté sometido a
una inspección y además no se le pague el

En este sentido, Ramírez indicó que los agri
cultores oe Socuéllamos demandan la deroga
ción del Estatuto de la Vid, el Vino y los 
Alcoholes en lo referente al riego de las viñas, 
la eliminación de las multas que miles de agri
cultores han recibido por regar viñas, la amplia
ción urgente del contenido del Real Decreto 
de la Sequía en relación a los agricultores y 
ganaderos de Castilla-La Mancha y la actuación 
urgente en favor de las 150.000 hectáreas que 
los sindicatos estiman que se han perdido de 
viñedo por los efectos de la sequía.

Por ello, según el diputado nacional del PP, 
se plantea la posibilidad urgente de hacer pozos

50% de las ayudas contempladas en la PAC. comunales en todo ese acuífero que representen 
a varios agricultores y sustituyan a los pozosAsimismo, Ramírez criticó que tampoco se 

haya pagado el 50% de ayuda a la ganadería 
como se dijo.

El diputado nacional anunció que cuando 
se reanude la actividad parlamentaria, el Grupo 
Parlamentario de Partido Popular a nivel nacio
nal planteará una iniciativa o pregunta escrita 
con el fin de solucionar este problema y mostrar 
que no se está cumpliendo la filosofía del Real 
Decreto de la Sequía.

Por otra parte, Miguel Ramírez mostró su 
solidaridad con los agricultores de ASAJA que 
se encuentran encerrados en el Ayuntamiento 
de la localidad ciudarrealeña de Socuéllamos, 
señalando que por parte del PP se han asumido

individuales, y de esta forma permitan un racio
nal aprovechamiento de esos caudales.

Por otro lado, Ramírez atacó al Partido Socia
lista por su incapacidad en la elaboración del 
Plan Hidrológico Nacional, motivo por el que 
la sequía “les ha pillado desprevenidos”.

En este sentido, el diputado nacional del 
PP recordó que hace seis días que se cumplió 
el X Aniversario de la publicación de la Ley 
de Aguas que contemplaba de forma urgente 
la elaboración de los Planes Hidrológicos de 
Cuenca y del Plan Hidrológico Nacional, “y 
han pasado 10 años y seguimos teniendo un 
gran vacío legal en este sentido”.

M.C.D.2022
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Castilla-La Mancha fue la resión con el más ba jo importe medio por declaración positiva

Hacienda devolverá en la región
CC.00.: “Los 
últimos 
acontecimientos 
sobre la autovía 
una maniobra 
contra Bono"8.000 millones mas de lo que ingreso

LT

Hacienda tendrá que devol
ver más dinero del que ha 
ingresado por las declaraciones 
de la renta en todas las comu
nidades excepto en Baleares, 
la única en la que la diferencia 
entre positivas y a devolver 
arroja un saldo favorable para 
las arcas del Estado.

Según datos de la Agencia 
Estatal de Administración Tri
butaria (AEAT), en Casti
lla-La Mancha Hacienda ten
drá que devolver 8.217 millo
nes de pesetas más de lo que 
ingresó en junio.

Asimismo, Hacienda habrá 
recaudado por declaraciones 
positivas en las Islas Baleares 
17.502 millones de pesetas, y 
devolverá 14.795 millones, con 
una cuota diferencial neta a 
su favor de 2.707 millones.

Estas cifras contrastan con 
las de la pasada campaña de 
la renta, cuando el Estado 
ingresó más que devolvió en 
Madrid y La Rioja, comuni
dades que este año cuentan 
con un saldo negativo para 
Hacienda de 7.016 y 92 millo
nes, respectivamente, frente al 
positivo de 13.771 y 227 millo
nes de la declaración corres
pondiente al ejercicio de 1993.

Salvo Baleares, en el resto 
de las demás comunidades de 
régimen común -todas menos 
Navarra y País Vasco-, la can
tidad que Hacienda tendrá que 
reingresar a los contribuyentes 
es superior al cómputo total 
de las declaraciones positivas.

En la pasada campaña de 
renta se presentaron más de

La Diputación, interesada en recuperar 
el mosaico de Ía Iglesia de Escolapios

Comisión de 
Gobierno de la 
Diputación

Teresa ROLDAN

El presidente de la comisión 
informativa de Educación, Cul
tura, Juventud y Deportes de 
la Diputación Provincial de 
Albacete, Sixto González, 
informó ayer que la institución 
está interesada en recuperar el 
mosaico de la Iglesia de los 
Escolapios cuya torre está en 
fase de demolición.

No obstante, en la reunión 
de la comisión de Educación, 
Cultura, Juventud y Deportes, 
se acordó dejar Sobre la mesa 
la propuesta de realización de 
las obras de recuperación de 
parte del mosaico del artista 
Godofredo Jiménez, situado en 
la Iglesia de las Escuelas Pías, 
hasta que los servicios técnicos 
remitan el correspondiente 
informe.

En este sentido, Sixto Gon
zález precisó que por la pre
mura de tiempo los servicios

Hacienda tendrá que devolver más dinero del que ha ingresado por las declaraciones de la renta.
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Comisiones Obreras 
Cuenca considera que los 
mos acontecimientos ¿Í5#! 
liados en torno a la 
Madrid-Valencia a sumí; 
“Los Cuchillos” y “Lasíli 
del río Cabriel, “suenan 
maniobra para que la 
ración de protección le 
a Bono en su territ

En un informe hecho 
co ayer por CC.OO. deHi 
ca, este sindicato niuesS 
sorpresa por las informad 
vertidas en los ayuntans 
de Minglanilla y Villalj 
-ambos gobernados 
PP— tras la presentad 
Plan de Ordenación
Recursos Naturales de la' 
chuela Conquense, prew

13,3 millones de declaraciones, 
de las que 9.150.161 son a 
devolver por un total de 
822.477 millones de pesetas y 
4.044.610 fueron positivas por 
valor de 682.164 millones, ade
más de 138.986 negativas (con 
renuncia a devolución).

De los 140.313 millones de 
diferencia negativa para 
Hacienda, 47.780 millones 
corresponden a Andalucía, 
20.129 a Cataluña y 12.381 a 
Castilla y León.

Cataluña y Madrid ingresan 
algo más del 44 por ciento del 

técnicos de la Diputación no 
han podido elaborar dicho 
informe, por lo que se ha apla
zado la aprobación de este 
punto hasta que se disponga 
del mismo que será para la 
reunión de la próxima comi
sión.

Sin embargo, González agre
gó que en caso de adelantarse 
la demolición de la torre se 
convocaría una comisión 
extraordinaria con carácter 
urgente para aprobar las obras 
de recuperación de dicho 
mosaico.

Por otra parte, la comisión 
de Cultura acordó participar 
en la XL edición del Festival 
de Albacete con una subven
ción de un millón de pesetas, 
así como conceder una ayuda 
de 700.000 pesetas a la Aso
ciación Provincial de Empre
sarios de Cuchillería y Afines 
de Albacete para el XV Con
curso Regional de Cuchillería. 

total nacional en declaraciones 
positivas, con 148.345 y 153.013 
millones de pesetas, respec
tivamente.

Las cifras de Navarra y País 
Vasco no son significativas 
debido al régimen económico 
especial del que disfrutan y que 
permite a los gobiernos de 
estas dos comunidades recau
dar el IRPF en su territorio.

El importe medio más alto 
de cada declaración positiva 
corresponde, entre las - comu
nidades de régimen común, a 
Madrid, con 230.402 pesetas. 

La torre de la Iglesia de Escolapios en Fase de demolición.

por delante de Cataluña, con 
182.739, y frente al más bajo 
de Castilla-La Mancha, con 
una media de 122.614 pesetas.

También es Madrid la comu
nidad con importe medio más 
alto en las declaraciones a 
devolver, con 109.164 pesetas, 
y Extremadura el más bajo, con 
68.939 pesetas.

Entre otras Comunidades, 
en Aragón Hacienda devolverá 
2.942 millones más de lo que 
ingresó en junio; en Asturias 
8.627; en Canarias 7.754 y en 
Cantabria 4.474.

declaración de la zonas . 
Reserva Natural.
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a 7 de agosto el déficit del Circuito de Velocidad es de 539 millones de pesetas.

I Íl déficit del Circuitoqueií
s tratt

asciende a 539 millones 
udad” j

s, nif 
entto

llana, 
illfc

jiteii»
E.P.

móDiifl Jún informe del interven- 
¡mpoi'' 
íptesí^ 
encía í

J^I Ayuntamiento, a fecha 
• agosto el déficit que pre- 
‘' 6 Circuito de Velocidad

>• ^^ * ’ 539 millones de
•¿ Í',1 ,7 “®“ ”f°™ó 
prejj í alcalde.

:ci°"^ * actualizado pone 

viesa el queid de ^“"cuito y la nece- 

P>e a la que serae realidad
^^^^^ Garri.

'Codificar las adoptar 
“ónticas aportaciones 
*iones*, !^^

^' Consorcio,

a

modificaciones que lógicamen- 
íe serán al alza y encaminadas 
a cubrir una parte importante 
de los gastos.

Garrido indicó que están a 
la espera de que la Diputación 
designe a sus representantes en 
el Consorcio para que de esta 
forma se puedan empezar a 
tomar decisiones sobre el futu
ro de la instalación deportiva.

Con respecto a la situación 
del anterior gerente del Cir
cuito, José María Llusá, el 
alcalde confirmó que la rela
ción contractual sigue vigente 
por estar de baja.

El alcalde añadió que no se 
sabe nada nuevo sobre la 
actuación judicial puesto que 
se mantiene el secreto del 
sumario.
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barata” que está haciendo el 
PSOE en el Ayuntamiento, ya 
que no tiene sentido que den 
una información para confun
dir a los ciudadanos sabiendo 
que el dinero gastado está ple
namente justificado.

En este sentido «l concejal 
de Hacienda aseguró que este 
tipo de declaraciones podía 
estar motivado porque no tie
nen absolutamente nada que 
decir.

Con papeles sobre la mesa,

5e pedirá más ayuda 
^ económica a la Junta

El negro futuro que se 
presenta para el Cicuito 
requerirá que todas las 
instituciones se ‘rasquen más 
el bolsillo’ para poder tapar 
el agujero.

En este sentido, Juan 
Garrido señaló que el 
Ayuntamiento se dirigirá a la 
Junta de Comunidades para 
solicitarle que se implique más 
en el mantenimiento de las

Martínez Robledillo aclaró que 
no han sido 1.200 millones los 
gastados sino algunos más y 
explicó que se han gastado 600 
millones en pagar dos meses 
de nóminas y la paga extraor
dinaria a los trabajadores del 
Ayuntamiento, otros 450 millo
nes de pesetas en gasto 
corriente para pagar contratos 
ya comprometidos como puede 
ser la limpieza viaria, recibos 
de luz 0 primas de seguro, y 
otros 120 millones en concepto 
de intereses y amortización. 

instalaciones del Circuito, 
implicación que se debería 
traducir en una aportación 
económica superior a la que 
actualmente realiza.

EI alcalde indicó que 
aunque la instalación se 
encuentra en Albacete la 
proyección no sólo debe 
circunscribirse a nuestra 
provincia, sino que debe 
trasladarse al ámbito regional.

Martínez Robledillo.

Las alegaciones de 
los técnicos 
municipales serán 
pieza clave en la 
revisión del PGOU

El alcalde manifestó ayer 
que para la próxima semana 
tiene previsto mantener una 
reunión con el equipo redactor 
del nuevo Plan General de 
Ordenación Urbana pero no 
adelantó si se rescindirá el con
trato con la empresa, tal y 
como ya anunciaron hace algu
nas semanas.

Garrido recordó que en 
estos momentos se están estu
diando las alegaciones que se 
han presentado durante el 
período de exposición al públi
co y que giran en torno a las 
500.

No obstante el alcalde indicó 
que de entre todas las alega
ciones presentadas, el docu
mento elaborado por los téc
nicos de la propia casa será 
uno de los que más en cuenta 
se tenga.

Cabe recordar que el con
cejal de Urbanismo hizo unas 
declaraciones en las que ase
guraba que las sugerencias que 
realizaron los técnicos muni
cipales no se habían visto refle
jadas en el documento de la 
revisión del PGOU aprobado 
inicialmente por el Pleno el 
pasado mes de mayo.

Preparativos de Feria

En otro orden de temas 
Garrido dio cuenta de la Comi
sión de Gobierno que tuvo 
lugar ayer y cuyo orden del 
día se centraba mayoritaria
mente en temas relacionados 
con la Feria.

Así, entre los puntos que se 
aprobaron figura la contrata
ción de las charangas para el 
pasacalles, la programación de 
actividades para la Feria infan
til, las subvenciones a las aso
ciaciones que participarán en 
la Cabalgata, la ornamentación 
de la carroza y la capilla de 
la Virgen de los Llanos, etc.

Por otro lado, la Comisión 
de Gobierno aprobó la pro
puesta para financiar el pro
yecto de reforma del mercado 
en San Carlos de Nicaragua, 
ciudad hermanada con Alba
cete.

Ó
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Ante la incapacidad económica del Ayuntamiento para afrontar su rehabilitación

Se baraja la posibilidad de 
demoler la Fabrica de Harinas

Nuestro Bat, 
distinguido a 
establedmieii

Guía Campsi

E.P.

El alcalde manifestó ayer 
que el nuevo Plan General de 
Ordenación Urbana recogerá 
el futuro de la Fábrica de Hari
nas Fontecha y añadió que 
entre las soluciones posibles no 
se descarta la desaparición del 
edificio.

Según el alcalde ninguna de 
las opciones ajenas al Ayun
tamiento que en algún momen
to se han barajado tienen posi
bilidades de salir adelante.

Juan Garrido indicó que el 
Ayuntamiento no puede asu
mir económicamente la reha
bilitación puesto que el coste 
de la misma supera los mil 

- millones de pesetas, ya que no 
se trata de una restauración 
propiamente dicha sino de 
construir prácticamente un edi
ficio nuevo.

Ruina progresiva

El alcalde señaló que lo úni
co evidente es que la Fábrica 
no puede continuar en el esta
do de ruina progresivo en el 
que se encuentra por lo que 
el PGOU contemplará una

Entre las soluciones a la Fábrica no se descarta la desaparición del edificio.

C
 ****̂

nueva calificación para el edi
fico que actualmente está cata
logado como histórico artístico.

No obstante, el Ayuntamien
to está abierto a cualquier 

alternativa externa que pueda 
surgir para recuperar el inmue
ble.

Por lo que respecta al Pasaja 
Lodares, el alcalde señaló que

La Academia 
Gastronomía y la 
la Buena Mesa, en 
anual de restauració9 
Guía Campsa, hanjH 
al restaurante 
Nuestro Bar en la|H 
este año. B

Fernando MartíiiíB 
tario de_Nu_estrolBI
esta grata noticiáis 
de mes y afirma qik 
muy importante p:¡ 
nes otorgan esta fe 
inspectores anón® 
nen, comen y dc^po 
Es muy gratifican^ 
único restaurante (ki

llore;

B

y provincia distin^m 
Guía Campsa es el

Según Fernando f 
esta distinción es 
e inyección moral m 
tinuar trabajando. EW
orgulloso porque se 11 
trado que con te 
manchegas también s 
conseguir trofeos"

el proyecto inicial habrá que 
revisarlo a fondo puesto que 
los fondos económicos de los 
que se disponía han disminuido 
sustancialmente.

Por último, lijejia 
comenta que "esnfe e 
también sirve conio^ I 
publicidad porque Di||do 
taurante aparece^fl>l®' 
guías de Campsa. Wdo

Guía f
j n

ión

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones organizadas por el Ayuntamiento 
dentro del programa “Verano Cultural”.’

- Día 10 de agosto, actuación de la Agrupación 
Musical “Fuentes Escondidas” de Ayna, en el Tem
plete del parque de Abelardo Sánchez, a las 21,00 
horas.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CONCURSOS

* XXI Cert?men Literario organizado por el 
Ayuntamiento de Riópar. El Certamen abarca las 
modalidades de prosa y verso. En prosa, los trabajos 
tendrán una extensión mínima de 2 folios, no 
pudiendo exceder los 5.

En verso, el mínimo será de 14 versos y el 
máximo 50. Los trabajos deberán estar mecano
grafiados a doble espacio y por una sola cara. 
La fecha límite de presentación serán las 13 horas 
del día 18 de agosto, debiendo entregarse en el 
Ayuntamiento de Riópar.

Se han previsto 3 premios en cada una de las 
modalidades. El primero será de 20.000 pesetas 
y trofeo, el segundo 10.000 pesetas y trofeo y el 
tercero 5.000 pesetas y trofeo. Las obras deberán 
ser inéditas y presentarse con plica aparte donde 
figure el nombre y dirección del autor.

* VlI Concurso de Escaparates, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Podrán participar todos los comerciantes de la 
capital sin abonar cuota de inscripción. Los esca
parates deberán estar montados el día 7 de sep
tiembre y expuestos hasta el día 17, final de la 
Feria. La inscripción deberá realizarse en el Colegio 

Oficial de Agentes Comerciales, calle José de Cala
sanz, 4, hasta el día 5 de septiembre, como fecha 
límite.

El fallo del concurso se anunciará el día 11 
durante la cena que se celebrará con este motivo. 
Los premios se entregarán en dicha cena, siendo 
imprescindible la asistencia a la misma para reti
rarlo. Se entregarán tres premios consistentes cada 
uno en una estatuilla y premio en efectivo. El 
jurado estará compuesto por profesionales desta
cados y dos miembros de la Junta de Gobierno.

* I Premio de la Comunicación, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Dicho premio estará dotado con 100.000 pesetas. 
Podrán participar todos los artículos, reportajes e 
informaciones aparecidos en periódicos, revistas y 
los emitidos por TV o emisoras de radio. Los 
trabajos deberán versar o hacer mención sobre 
nuestra Feria, el comercio albaceteño o nuestra 
ciudad. Los originales deberán remitirse en la Sede 
del Colegio Oficial de Agentes Comerciales, calle 
San José de Calasanz,4, antes del día 7 de 
septiembre.

* Premio, de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrir todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de adniisión 
entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.

De todas las obras premiadas, el jurado selec
cionará un máximo de 25, incluida la premiada, 
que se exhibirán en la sala de exposiciones del 
Ateneo durante el mes de diciembre. Se establece

un único premio de 750.000 pesetas. í^^c 
la obra premiada en propiedad del 
entrega del premio, que no quedará 
hará en un acto público coincidente con 
guración de la exposición. Los finalistas
un premio.

* Primera edición del concurso de 
deños organizado por la Asociación Cui""* 
borea” en colaboración con la Caja de 
de Castilla-La Mancha y el periódico L^

Podrán optar a este certamen jóvenes eoc 
entre los 12 y los 18 años. Los trabajos, que' 
estar relacionados con la Navidad, puede 
de 10 a 20 folios a doble espacio, puf 
y escrito a máquina. La fecha de ^^''^^’ 
el próximo 9 de octubre y podrán en^“ 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, numer * 

en horario de comercio.
El jurado encargado de fallarlo 

por: Un representante de la Obra 
Caja de Ahorros de Castilla-La M‘3nc •. 
LA TRIBUNA, José Antonio García . 
fesor de Literatura del Instituto u-L^ 
profesor de Literatura del Instituto• n-. 
García Serrano, presidenta de la As 

tural Alborea. .Los premios son: Primer premio' - u. 
Segundo premio: 25.900 pesetas (P^‘ j.| 
la Caja de Castilla-La Mancha); ^jg^f 
Compac-disc (patrocinado por CA ^,. 
entrega de premios será en el sa 0 
la Caja de Castilla-La Mancha (m

3na

ral (P

Lodares).

INFORMACION CULTURÉ

* Punto de Información Cuitu

D.2022

terio de Cultura: horaria
- De lunes a viernes, en 

horas. Teléfono: 23-84-54. catado.
En la Biblioteca Pública de . 3434)

de Calasanz, 14, 5^ planta. Te vinci3l«
* El Centro Coordinador ■

tecas cuenta con las siguien e 
léfono) y 522965 (fax).
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Su obra está alcanzando una amplia proyección en los medios artísticos nacionales.

]¡timente expone en el Palacio de Consresos / Exposiciones de la isla de ¡a Toja

lando I

toral ¡W
J 

ueseti i 
m fe í 
ibiéns 
os”. í

an Celaya, seleccionado en 
Galería Tarrasa D’Art

LT atractiva, que no rechaza las

lO, - |ia encumbrado por su 
e# 3 esfuerzo, por su indis-

COIDO• e personalidad artística, 
quens en una gran perse-
ce en 
sa”.

03. con un trabajo apa- 
e incesante. El apogeo 

22 Celaya no ha sido un 
Imás o menos fortuito, 
í fruto de su decidida 
«^ inteligencia y sensi- 

puede decir que ha 
.^ triunfo de un pintor

is. qik^esforzó y acertó, desde
Atef
dea 

con - 
itas

eros momentos, en 
os caminos más directos 

fiaes para conjugar la '“loo el paisaje ^efi- 

obra personalísima y

reminiscencias que se pueden 
derivar de su admiración por 
Van Gogh y por Benjamín 
Palencia.

—¿Cómo es el momento 
actual del pintor?

—De una enorme ilusión, 
como si empezáramos ahora. 
Durante el pasado mes de julio 
he expuesto en la localidad 
madrileña de Guadarrama, 
donde cuento con grandes 
afectos después de los repe
tidos éxitos en los tres últimos 
años. Me siento obligado a 
corresponder a ese ambiente 
de admiración con una expo
sición anual, que, en cualquier 
sentido, siempre compensa.

—¿Qué proyectos tienes, 
inmediatos?

—Durante todo este mes, 
expongo una colección de cua
dros en el Palacio de Congre
sos y Exposiciones de la isla 
de la Toja, en Pontevedra, 
atendiendo a una invitación del 
encargado de la Galería Serra
no, 19, de Madrid, donde es 
muy apreciada mi obra.

—¿Cómo está hoy el mundo 
de la pintura?

—Indudablemente no es 
óptimo, pero se mantiene un 
buen nivel. Yo no puedo que
jarme por cuanto mi pintura 
está siendo valorada muy posi
tivamente, como lo puede jus
tificar el que me hayan invitado

a participar en una exposición 
colectiva, con Antonio López 
y Ravello del Toro, entre otros, 
para inaugurar a primeros de 
septiembre, en Tarrasa, la que 
se llamará Galería Tarrasa 
D’Art. Enviaré cuatro obras 
realizadas recientemente.

—¿Y en Albacete?
—No expongo desde hace 

tres años, por lo que ya estoy 
estudiando la celebración de 
una para el mes de noviembre, 
en el Ateneo. Siento la nece
sidad, y por supuesto una gran 
ilusión, de entrar en contacto, 
con muchos albacetenses que 
me distinguen con su afecto 
y que muy de tarde tienen oca
sión de ver mi obra actual.

Un año de 
intensa 
dedicación

Juan Celaya guarda 
una fidelidad absoluta 
con el compromiso artís
tico de sus primeros 
tiempos. Sabe que la pin
tura que da personalidad 
al artista es la que resulta 
de un quehacer constan
te, estimulada la inspira
ción por la seguridad de 
los pasos que se dan 
hacia adelante.

Y en ese sentido, viene 
trabajando intensamente 
no sólo para conservar el 
prestigio y la popularidad 
sino para alcanzar más 
altas cotas en estos 
momentos tan importan
tes en el mundo de las 
artes plásticas.

—El pintor nunca 
puede ser un hombre de 
brazos cruzados— nos 
ha dicho.
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'"ación sin compromiso:

de- 
LaTí 
;scon 
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leden^ 
)or “1 
tejí' 
ntre?! 
ñero- del sufrimiento,

de la miseria
del hambre

Sólo tú puedes hacerlo 

Por sólo 2.000 pts/mes 

APADRINA 

un niño del Tercer Mundo

1*
.

TEL.

PROVINCIA C.P.

VIDA. C/ Montesa, 35 28006 Madrid. Tel. 902-1 9 1 9 19 Fox 91-309.00.04

FUNDACION 

BANCO DE ALIMENTOS 
DE ALBACETE

MIEMBRO DE LA FUNDACION BANCO 
DE ALIMENTOS DE ESPAÑA

Contra el hambre y el despilfarro

ACERCAMOS LA COMIDA DE LA GENTE QUE 
TIENE Y NO NECESITA A INSTITUCIONES QUE LA 

NECESITAN Y NO TIENEN

NECESITAMOS SU AYUDA, LLAMENOS:
* Empresas con alimentos excedentes.
* Particulares para trabajo voluntario, alimentos.
* Su ayuda económica, Caja de Castilla-La Mancha 

c/c 110427/5 (Oficina Principal)
* Nuestra dirección provisional: C/ Torres Quevedo, 40. 

Tel: 23 28 37
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La verdadera belleza 
no está en el cuerpo.

Está en la mente

♦

La lectura 

hará de ti 

una bella persona.

Campaña realizada por la Agencia de Publicidad hi y el diario
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El día en que nació...
Samuel Flores

Pedro J. GARCIA

Samuel Romano Flores, 
ganadero de toros albaceteño, 
Bació ei 13 de agosto de 1944, 

por lo que el próximo domingo 
toplirá 51 años de edad, 

ksde LA TRIBUNA, felici- 
Íades y a pasar buen día.

Samuel Flores vino al mun
do en plena II Guerra Mun
dial, acontecimiento bélico en 
el que España quedó fuera por 
haber vivido años atrás una 
Guerra Civil. Pero, ¿qué pasó 
el día en que nació Samuel 

I|pres? En las páginas del dia-.
no Albacete salimos de duda: 

j -A nivel nacional se destaca 
un acto realizado por Fran
co Franco: “El Caudillo visi
ta la Escuela de Formación 
^angista ‘Santiago Apóstol’, 

inpuso un emblema a los 
lumnos y ex-alumnos de la 
lisma”. Ya en el texto, se 
iforma puntualmente de los 
te realizados por el Can

elo durante esta visita y se 
que “recibió fervorosas 

^mostraciones de afecto y 
Whesión al Generalísimo”.
I También se destaca que los 
Bballeros aspirantes de la ter- 
:^ra promoción de Infantería 
7 Artillería juraron bandera 

^^^° 9ue estuvo pre- 
- ' o por el teniente general 
fcrdó en el campamento 
: c «a milicia universitaria de 
J^taluna y Baleares”.

internacional el
Guerra C^'^L ocupa las líneas de 

B^wacion: “Las tropas alia- 

avance en
q^o fue- fccuarr^'^ localidades 

V el sectil í Donnay y que 
Biiemn '‘^lengón se pro- BUaÍP ”^^^ combates. El 
R niaquinaria

información local se
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El Diario Albacete destaca el conflicto bélico mundial y a nivel nacional, la visita del Caudillo a la Escuela de Formación Falangista.

destaca que la localidad de 
Tarazona de la Mancha pre
para sus fiestas de Feria, des
tacando entre sus actividades 
las corridas de toros y el tea
tro. Seguro que si se hubiesen 
lidiado toros de Samuel Flores, 
sin desmerecer, el espectáculo 
hubiese resultado mejor.

-La información deportiva 
se centra en el Albacete 
Balompié; “La Junta del Alba
cete'regula su desenvolvimien
to económico para la próxima 
temporada”. Con todo lujo de 
detalles se cuenta cómo pre
para el Albacete Balompié su 
año deportivo. También se 
informa de los abonos de gra
da y de palco por temporada;

siendo éstos algunos de los 
precios: asiento de preferen
cia, gradas números 5, 6, 7, 
8, 9, 10 y 11; 25 pesetas; y 
los palcos con seis entradas, 
300 pesetas.

-El ciclismo es otra de las 
informaciones deportivas des
tacadas en ei Diario Albacete: 
“Delio gana el XIV Gran Pre
mio de Vizcaya, con una media 
horaria de 29,661 kilómetros”. 
En la crónica se destaca que 
Carretero y Berrendero se 
encuentran en el tercer y cuar
to puesto de la clasificación, 
al tiempo que se critica el esca
so espíritu de lucha en la 
carrera.

JOSEMA

’̂
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Samuel Flores, ganadero de toros.

4 
t Sin Vd., él será leproso.

En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su ' 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios. 

0 3.000 ptas. 0 4.000 ptas.

0 loOOpus. D Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
D Ingreso o transferencia

C/c N«01-274 200-8
Banco Bilbao-Vizcava
Gran Vía, 58 - 28013 MADRID

Nombre
Calle_____ 
N®.CR
Población 1

AMIGOS DE LOS 
^^NFERMOS DE LEPRA 

Fundación Raoul Follereau
AAARQUES M SANTA ANA. 20. 28004 MAORC. W 91 / 531 53 00
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 La publicación “Cervantino” se 

encarga este año de destacar la 
última e importante remodelación 
realizada en el edificio del 
Ayuntamiento

La publicación cumple su XXVII aniversario

Zarzuela en Villarrobledo.
Raí 
la//

interesantes reportajes sobre la ciudad. Los responsables 
del Cervantino expresan este año su agradecimiento a 
todos los ciudadanos que se han mantenido fíeles a esta 
publicación desde que iniciara su andadura en el año 
1968.

Aparece una nueva 
edición del Cervantino
Concidiendo con el inicio de Ias fíestas de la localidad 
aparece el Cervantino de Villarrobledo, que este año cum
ple su vigésimo séptimo aniversario. Una imagen del inte
rior de la remozada Casa Consistorial sirve de portada 
a esta longeva publicación que contiene en sus páginas

Juan MARTINEZ

“Se nos mueren las viñas”. 
Así comienza la presente edi
ción del Cervantino de 
Villarrobledo, que verá la luz 
en los próximos días. En pági
nas interiores se destaca la 
importancia que se le presta 
al arranque masivo de viñedo, 
denunciando el hecho incues
tionable de que la localidad ha 
sufrido en su término muni
cipal I4 pérdida de 12.500 hec
táreas de viña entre los años 
1988 y 1993. Esta cifra repre
senta un 10% del total de 
superficie arrancada en toda 
España. Junto a este reportaje 
aparece otro denunciando la 
“injusticia que sufren nuestros 
jóvenes estudiantes, teniendo 
que desplazarse todos los años 
a Tomelloso a realizar los exá
menes de selectividad”.

Estas dos denuncias, según 
los responsables de la publi
cación pretenden ser “sendas 
sacudidas-a la igual que duran
te cinco años viene siendo el 
tema del hospital comarcalpara 
que Villarrobledo tome con
ciencia de los que es y lo que 
podría ser, a poco que se hicie
se justicia”. Precisamente, la 
actualidad sanitaria de la loca
lidad, tras el paréntesis moti
vado porla celebración de las 
elecciones municipales, es otro 
de los trmas que quedan refle
jados en esta edición del Cer
vantino. Así, se recoge el últi
mo comunicado realizada has
ta el momento por la Asocia
ción Pro-Comarca Natural de 
Villarrobledo sobre la situa
ción actual referente al hos
pital comarcal. En este comu
nicado, desde la Asociación se 
apostaba por dejar trabajar a 
las autoridades administrativas 
durante los próximos meses, 
aunque reservándose el dere
cho de aparecer cuando los 
componentes de la Pro-Comar
ca lo consideren oportuno.

Ayuntamiento

El Cervantino se encarga 
este año de destacar la último 
e importante remodelación 
realizada en el edificio del 
Ayuntamiento. El día 28 de 
octubre del pasado año se

“Cervantino” destaca la importancia que se le presta al arranque masivo de viñedo.

1

flamenco, en el qw ® 
participar Pepe Hab* 
y los hermanos Carm 
flamenco será tumbía 
encargado de poner7 
y final a las activi ai» u 
Verano Cultural el p‘ ^> 
domingo, con la tal

inauguraban las obras de reha
bilitación de la Casa Consis
torial de Villarrobledo, con la 
presencia del Presidente de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono. El importe final de las 
obras, que se realizaron entre 
abril de 1993 y octubre de 
1994, supusieron un coste de 
64.000 pts/m“. El nuevo edi
ficio cuenta con una superficie 
útil de 2.884 m-, sobre 3.301 
m^ construidos.

Aparte de las obras de reha
bilitación del Ayuntamiento 
villarrobletano, el Cervantino 
presenta otros escritos intere
santes, como la noticia acerca 
de un “raro librito” publicado 
en Villarrobledo en 1887, de 
Rodríguez de la Torre; las 
páginas agrícolas de Virgilio de 
la Ossa; la iniciativa del monu- 

mentó al Virrey Morcillo, de 
Virgilio Espinar. Asimismo, se 
recogen notifcias de ámbito 
local del Asilo-Residencia, de 
la Hermandad de Nuestra 
Señora de la Caridad, del Club 
de Ajedrez, de la AMEV, del 
futbol, etc.

Colaboraciones

Una de las notas más des
tacadas en la elaboración del 
Cervantino de Villarrobledo es 
el nutrido grupo de colabora
dores que participan año tras 
año: En este sentido, hay que 
destacar, aparte de a los que 
realizan diversos reportajes 
sobre la actualidad local, a 
aquellos otros que se ocupan 
de la creacción literaria en 
todas sus facetas. Agustín San-

Continúa la 
programación ik 
Verano Cultnnil

Juan MAR]
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Las actividades orgswuí 
das por el AyuntamienlíTOcii 
Villarrobleod dentro ímik 
programación del Ve^ai 
Cultural llegan a su fm

P‘:semana.
La música es la^esr datui 

de estos últimos días,^ ^ 
varias actuaciones en»' 
to que se celebraránfí
Jardinillos Municipales.

Esta noche está I^
la celebración de unfo^, J

i*S
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de Antología Flameori ^^^ 
Uocto p.l domina®’Ke HHasta el donimg^^ 

Antología del Bolero ¡gjg 
celebrará mañana, 
tival de zarzuela, el Aja 
y Canto'Coral, el* 
completan la prug'’

por I

uta 
P 
lave

doval Mulleras, Cronista de la 
ciudad, y su hijo Miguel, falle
cidos hace un año en accidente 
de tráfico^ fueron dos asiduos 
colaboradores de esta publica
ción local. En los últimos 
meses también ha desapareci
do uno de los que venía siendo 
colaborador literario habitual 
durante los últimos tiempos, 
Vicente Cano Cano.

Por último, reseñar la próxi
ma aparición de la edición de 
1995 del Cervantino, una publi
cación que se ha convertido 
desde su aparición hace ahora 
veintisiete años en una “espe
cie de enciclopedia local y 
comarcal, de la que tanto nos 
sentimos orgullosos los 
villarrobletanos”, como viene 
se indica en la presentación de 
este último Cervantino.
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Por Último, tamh 
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suspenderse 
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|¡zará también w
de toros.



Miércoles, 9 de Agosto de 1995 . 15

El Pleno de la Asociación de 
Cofradías y Hermandades estuvo 
presidido por el alcalde hellinero, 
celebrándose en el Ayuntamiento 
con una masiva asistencia HELLIN

j^irá cinco años más al frente de las Cofradías y Hermandades

afael Picazo
reelegido presidente

■Miras e¡ Pleno celebrado en la noche del pasado lunes, 
^ael Picazo Quintanilla seguirá por otros cinco años 
al frente de la Asociación de Cofradías y Hermandades,

leda

ínf

ihonseguir una holgada mayoría con respecto al otro 
’wáidato, Rafael Marín Pérez, que sólo obtuvo cuatro 
^tos, frente a los nueve del actual presidente. El Pleno 
^VQ presidido por el alcaide hellinero, celebrándose 
w el Ayuntamiento, con una masiva asistencia.

^^ k Angel ROMERO GARCIA

.Wael Picazo Quitaniila,
tífRactual presidente de la Aso- 

mie® ^ción de Cofradías y Her- 
itroi mándades eponiró ni'•Míidades, seguirá al frente del
1 '''‘ Onanismo semanasantero de 
su fin Hellín tras derrotar por una 

yrtante mayoría la candi
la presentada por Rafael 
Mann Pérez

^^.'^ ^^P®clac¡ón por cono- 
^**' ^^^ aspirantes

Seguiría el puesto de pre- 
' ente de la Asociación, inte-

en 4

í prf*
m feí Hne quedó demostrado conlanm ^ .-----«viuuauauo con 

Í esencia de la casi totalidad 
^^^PQ’^satilcs de las 

»s y hermandades, así 
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' ■------------------- elonde bajo
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‘ de Herma a^í Asociación 
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' t por S ^^ asistentes 
A‘la c¿ "“í^^^ de Picazo. 
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intSX^® diecisiete de las 

^- lo pasiona-
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desarrollaba y su intención de 
potenciar más la Semana San
ta, fomentando a la vez la uni
dad interior.

Más adelante expuso la idea 
de contar con un representante 
de cada hermandad en su junta 
directiva, aludiendo al impor
tante déficit económico exis
tente y la necesidad de captar 
fondos, anunciando un plan 
escalonado de actuación para 
los próximos cinco años, dedi
cando una especial atención al 
capítulo económico y tratando 
de conseguir para la Semana 
Santa la Declaración de Interés 
Turístico Internacional.

Por su parte, Rafael Picazo 
indicó al principio su intención 
de no presentarse a la reelec
ción, no habiéndo realizado 
ningún tipo de campaña elec
toral, refiriendose a su labor 
como aval de su candidatura. 
En cuanto a sus proyectos futu
ros, Picazo se refirió a la pen
diente renovación de estatutos 
como una tarea prioritaria, así 
como los de régimen interior, 
creación de una nueva infraes
tructura económica e implicar 
a todos los ciudadanos en la 
Semana Santa. Punto impor
tante en su intervención fue 
el llamamiento realizado a las 
cofradías y hermandades para 
fomentar la concordia interna, 
así como su solicitud de res
peto para el trabajo realizado 
por la directiva de la Asocia
ción, indicando que en su nue
va junta estarían representadas 
un número determinado de 
hermandades.

Finalmente se refirió a la 
importante tarea realizada 
durante su mandato con los 
archivos de la Asociación, 
encontrandose los mismos 
totalmente actualizados, solici
tando finalmente el voto de los 
asistentes.

Rafael Picazo.

misma cantidad que consiguió 
a su favor Rafael Marín Pérez, 
mientras que Rafael Picazo 
Quintanilla lograba nueve, lo 
que le supuso la exigida mayo
ría para ser confirmado en el 
cargo.

Solicitud de voto

Tras ser proclamado nueva
mente como presidente, Rafael 
Picazo indicó a LA TRIBUNA 
que no había realizado ningún

quise presentar mi candidatu
ra, que de hecho entró en la 
Asociación casi cuando el pla
zo estaba ya finalizando, en la 
tarde del pasado día 28, luego 
y con motivo de mi enferme
dad que me ha hecho perma
necer unos días en el Hospital 
y otras actividades no he tenido 
tiempo ni deseo de solicitar el 
voto, con el fin de no poner 
a nadie en compromiso, dejan
do por mi parte libertad para 
que cada presidente de her
mandad optase por la candi
datura que le pareciese más 
correcta. Como ya he dicho 
antes la reforma de los esta
tutos será una de las tareas 
prioritarias. Por lo que respec
ta a la nueva junta puedo indi
car que está prácticamente for
malizada en sus principales 
cargos y espero que a primeros 
de septiembre ya comencemos 
a trabajar. Quiero expresar mi 
gratitud a quienes han puesto 
su confianza en mi persona, 
indicando a ellos y a quienes 
no me han votado que trataré 
de realizar mi gestión de la 
mejor manera posible para 
conseguir alcanzar las cotas 
más altas, que son las que se 
merece la Semana Santa helli- 
nera. Espero que en este nuevo 
mandato queden atrás muchas 
cosas negativas y a partir de 
ahora exista un futuro espe
ranzador en el que todos tra
bajemos unidos con el único 
fin de engrandecer de la mayor

tipo de solicitud de voto a su • manera posible nuestra cele- 
favor: “Hasta última hora no bración más importante”.

P^^diese& ^^alizarnn ^^P’^antes al 

‘1 Wu f“>nras’'‘d- “’^'®- 
len *' i'iarin Pé„ ^rectrices. 

'^feDn''''"'cnir ? primero I ^“''’nte Pi ’ calificó de 

■L que se

La junta, prácticamente 
confeccionada

Finalizadas ambas interven
ciones se procedió a la vota
ción que arrojó el siguiente 
resultado: en cuanto a votos 
nulos, se registraron cuatro, la

La AsocUción de 
Peñas de 
Tamborileros 
cuenta ya con un 
candidato

0¿<

Casi al unísono con la elec
ción de nuevo presidente a la 
Asociación de Cofradías y Her
mandades nos ha llegado la 
noticia en el sentido de que 
ya parece existir un candidato 
a la presidencia de la Asocia
ción de Peñas de Tambori
leros.

Como ya es conocido, en las 
elecciones que esta entidad 
debió celebrar el pasado mes 
de junio, no se presentaron 
aspirantes a cubrir el cargo que 
deja José Antonio Iniesta 
Villanueva, por lo que fue 
necesario la formalización de 
una junta gestora que se ocu
pase de dirigir esta entidad 
hasta que el próximo mes de 
septiembre se convoque un 
nuevo plazo de presentación 
de candidaturas, tras el que sal
ga nominado un nuevo res
ponsable.

A pesar de que este plazo 
aun no ha comenzado oficial
mente, diversos rumores apun
taban ayer la existencia de un 
aspirante a ocupar el puesto 
de presidente.

Las informaciones indican 
también quien podría ser dicho 
candidato, si bien por respeto 
a que se realice oficialmente 
la convocatoria no es nuestra 
intención mencionar ningún 
nombre y únicamente podemos 
apuntar a que dicha persona 
podría estar directamente rela
cionada con el mundo local del 
arte, o más concretamente la 
pintura, siendo muy conocidos 
sus trabajos en dicho campo. 
Tras estos datos cada uno pue
de sacar sus propias conclu
siones, aunque lo importante 
es que la Asociación de Peñas 
ha superado la situación de no 
tener ninguna persona’ que 
optase a su presidencia.

El alcalde elogia a quienes intervinieron en 
^ la extinción del incendio en el Talave

A.ROMERO

El alcalde hellinero, José María Barcina, ha 
hecho público su reconocimiento a la excelente 
coordinación que existió entre los responsables 
de la lucha anti-incendios, que dio como resul
tado la pronta extinción del siniestro que el 
pasado domingo asoló nuevamente conocido el 
paraje de La Vicaria, cerca del embalse del 
Talave.

“El buen hacer de los miembros del Con
sorcio Forestal, Consejería de Agricultura, Ser
vicio de Extinción y Prevención de Incendios 
(SEPEI), Guardia Civil, Policía Local, funcio
narios del Ayuntamiento de Hellín, TEDESA,

Policía Local, Red de Radio de Emergencia 
de Protección Civil, propietarios de máquinas 
pesadas, pilotos de todos los medios aéreos, 
así como de los muchos voluntarios que acu
dieron a colaborar, impidió que las llamas aca
basen con uno de los pocos entornos naturales 
que por desgracia van quedando en nuestro 
termino”, se indica textualmente desde el 
Ayuntamiento.

Tras ello José María Barcina “solicita enca
recidamente a todos los ciudadanos que extre
men al máximo las medidas de precaución cuan
do salgan al campo, respetando y haciendo res
petar nuestro patrimonio más importante: la 
naturaleza”.
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Mañana a las 10 de la noche, Villalsordo del Júcar presentará el perfil retrospectivo de su historia

“Así era mi pueblo”: un ¡nolvidabi
viaje para regresar al pasado
‘'EI tiempo no pasa en bal
de’'. Esta frase se suele 
decir cuando al ver a una 
persona después de mucho 
tiempo nos damos cuenta de 
lo que ha cambiado e inclu
so cuesta reconocería. A 
veces el tiempo puede 
infíuir también sobre un 
pueblo y trasformarlop has
ta el punto que los mismos 
habitantes vuelvan después 
de unos años y se sorpren
dan al ver una imagen muy 
distinta de la que dejaron.

Myriam MARTI

Que sobre aquel mismo 
terreno hayan desaparecido los 
edificios y las antiguas costum
bres que los han visto nacer 
y que la única seña de iden
tificación del pueblo sean las 
mismas gentes sencillas, humil
des y honradas que han visto 
y han sido las “víctimas pasi
vas” de la transformación a la 
modernidad.

Y hay veces, que se añoran 
esos recuerdos lejanos, esos 
lugares donde solían ir y que 
ahora sólo son ruinas, o han 
desaparecido para convertirse 
en otros más modernos.

Pero un pueblecito de la 
provincia, cerca de Albacete, 
mañana tendrá la oportunidad 
de disfrutar con ocasión de las 
fiestas en honor a su patrón 
San Roque, de una vuelta 
durante unas tres horas a los 
años posteriores a la guerra. 
Un salto en el tiempo para 
revivir las costumbres, y ver de 
nuevo a las gentes que fueron 
las protagonistas de una his
toria real llamada Villalgordo 
del Júcar.

Este pueblecito de unos 
1300 habitantes, tenía un pala
cio de estilo francés lleno de 
habitaciones, esculturas, chi
meneas de mármol y 3 jardi
neros que se hacían cargo de 
unos bellos jardines, dos tea
tros donde actuaron artistas 
tales como el tenor Pascual 
Latorre, una papelera donde 
trabajaron 1.200 personas, una 
ermita con vidrieras impresio
nantes... todo este conjunto se 
ha convertido ahora en ruinas, 
solares o se ha transformado 
en modernos edificios que 
nada tienen que ver con lo que 
eran entonces.

El pueblo se ha transfor
mado.

Los caminos se han conver
tido en carreteras bien asfal
tadas y una red de alumbrado 
ilumina los nuevos edificios 
que se han construido sobre 
las antiguas ruinas. El nivel de 
vida es más alto y la meca
nización de algunas tareas que 
antes se realizaban manual
mente, han supuesto una mejo
ra en el rendimiento del tra
bajo. Villalgordo del Júcar ha 
sufrido una transformación

Los villalgordeños invitan a todos los que quieran participar en sus fíestas en honor a su patrón, San Roque

Será un salto 
en el tiempo 
para revivir 
las costumbres 
y ver a las 
gentes que 
fueion 
protagonistas 
de aquella 
época

i I

Antonio Aroca hará retroceder a su pueblo hasta los años de la posguerra.

V Tres 
r inolvidab 

horas en
que se r« 
el pasado

Se revivirán costumbres o'‘

Dos años^ 
intenso 
trabajo p^' 
recopiló!’ í 
una épo^''

que aunque ha servido para 
modernizarlo, también le ha 
hecho perder parte de ese 
encanto por el que se conocía 
a este pueblo situado a 50 kiló
metros y de Albacete en el 
flanco del río Júcar.

Sonrisas y lágrimas

Dos años de trabajo inten
sivo, le han servido a Antonio 
Aroca y a Antonio Saiz, los 
autores de este singular tra
bajo, para hacer una recopi

lación de aquellos años y pre
parar un vídeo llamado “Así 
era mi pueblo” que despertará 
las “sonrisas y lágrimas” de 
todos los que tengan Ía opor
tunidad de asistir. Un reportaje 
que sin la labor de estos dos

hombres nunca se b* 

lizado, pero en 
los villalgordeños K 
su granito de; arf^ 
fotografías, o
cosa que se j{t 
de esto, se valieron ^ 
de fotografías q^jp^ 
durante los an jj^ 
aparato torna' i 
hicieron tomas ^^^^^ 
actos popo’»^„¡ca dé ' 
rías, la labor JP ^^^.^ 
gordo que es 
champiñón, o ^jj,> 
ñas como
río, cotilleos de ,^^^ 
etc. Fotografías 
tomavistas tjo® (g|fl> 
que retocar, o jgiji» 
las '‘‘pidas d ‘ í 
dibujos y ^asla’"’^; 
recomponer .^f^¡,e; 
tal y como se b .dil 

tiempo, 
carias intense 
timonio real 0 
mentos que ton" 
aquella época-

£D.
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funeste reportaje se recogen 
¡os de antaño sobre el origen 

indadores del pueblo, vistas, 
eas, otras de los rincones 

fe recónditos, su riqueza y 
producción: la rosa del aza
fate se recogía entonces, 
¡Ea, paisajes nevados, las 

la caza con los perros, 
feia de entonces...

¡¿entrevistas con persona- 
singulares como el barbero, 
enterrador, la mujer que 

¡ , iba los pollos de corral, el 
ISbk^or de tierra blanca y. 
an I, isanécdotas curiosas que se

, trasmitido oralmente y que 
reií w tienen la ocasión de ver . 

ido |ocer. Episodios como el 
las lechuzas que bajaban de 
Ito de las torres a chupar 
ceite de las velas para 
:r vivir, romances que se 

eron en el antiguo y bello 
io. un testimonio de un 

rdeño de noventa y tan- 
H^os que nos relatará en 

tloje minutos otra curiosa 
Bia- En fin, tres horas 

pas de bellos recuerdos, 
sica y colorido real que con- 
uirán que “los mayores revi.- 
id pasado, los menos mayo- 
■piensen. los jóvenes se 

inlhren y los niños... pre- 
men”.
^algordo del Júcar ha 
^ el privilegio de contar 
Mtos dos hombres que con 
!f trabajo tan entrañable han
«Jüo obsequiar al pueblo

,j^^'_ i^ ha visto nacer.
^(^e en algunos aspectos

^1 Sr ^‘ contraste entre lo 
moderno, también 

ijaltan los paisajes y los 
que conserva; el río 

que lo recorre de prin- 
^^e sirve de fron- 

ntre la provincia de Alba- 
ÍOSC Cuenca; donde 

Ate Í"^?^-^ ^^ pescaba y la 
sido ^^^^^^ y c^yo cauce 

motivo de conflicto

El río Júcar recorre de principio a fin este “pequeño edén” que se encuentra situado a 50 kilómetros al norte de Albacete

(cuando alguien se ahogaba, 
dependiendo de donde lo 
arrastrara la corriente, pasaba 
a una jurisdicción o a otra), 
los bosques con frondosos 
árboles que lo envuelven con 
un aire limpio y cristalino, y 
lo más importante, el perfil de 
unas gentes sencillas, humildes 
y orgullosas de vivir en este 
pequeño edén que acoge siem

pre con alegría a todas las per
sonas que se han acercado a 
visitarlo.

Fiestas de San Roque

Pasado mañana dan comien
zo sus fiestas en honor a San 
Roque. Todo el pueblo se 
engalanará para recibir de nue
vo a cualquier persona que 

quiera disfrutar de unas fiestas 
que prometen ser del agrado 
de todos. Sin embargo, mañana 
será un día especial para Villal
gordo. A las 10 de la noche 
en el patio de las escuelas, 
Amtonio Aroca tendrá la oca
sión de acompañar a sus gentes 
a aquella época que aunque 
queda muy atrás en el tiempo, 
permanece viva para todos

aquellos que tuvieron la oca
sión de vivirla, sentiría y dar 
testimonio de ella. Un recuer
do que sigue vivo gracias a la 
labor de este gran artista que 
con esta “obra de arte” va a 
a dar otra oportunidad a sus 
gentes para que vuelvan duran- 
te tres horas, a recordar estos 
entrañables momentos que 
difícilmente podrán olvidar.
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DONA MATILDE MARTINEZ PORTANA
Falleció en Albacete, el día 9 de Agosto de 1994, confortada con los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
D.E.P.

Sus hijos, Manuela, Francisco y Antonio (De Joye-
rías Andújar y Garmar); hijos 
y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy Miércoles 
en la Parroquia de Nuestra Señora de La Asunción.

políticos, nietos,

día 9 a las OCHO de la tarde

Albacete, Agosto de 1995.

EXCLUSIVAUENTE FEMENINO

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA. PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos; 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

■DEL7ALÍ9DEAG0ST0-
GRATIS: Estudio del cabello 

y cuero cabelludo.

GRATIS: Consulta y diagnóstico.

GRATIS: Tratamiento profesional.

3 SESIONES
ESTA OFERTA 
FINALIZARA 

EL DIA 19 DE AGOSTO

ALBACETE
Dionisio Guardiola, 16 
50 28 90-50 29 10

SVENSON
INTERNATIONAL

ORGANIZACION CAPILAR 
INTERNACIONAL CON MAS DE 

1 SO CENTROS EN EL MUNDO

M.C.D.2022
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Música, danza y magia en 
la próxima Feria y Fiestas

La ermita (1(5 
Bartolomé dd 
totalmente 
reconstruida -

Amado Vi

a

e

M. PICO

La programación cultural 
tiene una apretada agenda 
para la Feria y Fiestas de Casas 
Ibáñez.

Desde la música, el folclore 
y las danzas internacionales 
hasta la magia y las tradicio
nales comparsas y carrozas la 
variedad parece ser el factor 
común de los seis días festivos 
que vivirá el pueblo ibañés, 
desde el día 24 al 29 de agosto.

El primer día comparsas y 
carrozas junto con la charanga 
“Los Calamidades” de Pozo- 
cañada, la “Unión Musical Iba- 
ñesa” y la banda municipal de 
Mahora abrirán el popular des
file, con toda seguridad el acto 
al que más público asiste a lo 
largo de su itinerario.

Pero hay otras muchas actu- 
raciones culturales previstas 
para este año.

Así, durante la tarde del día 
25, tendrá lugar un espectáculo 
de magia e ilusionismo a cargo 
de “Artes mágicas Palmer”, al 
parecer" toda una novedad en 
el campo de la fantasía.

El sábado 26 por la mañana, 
probablemente en el cine Rex, 
tendrá lugar un concierto lírico 
a cargo de la Coral “Cristo 
de la Antigua” y el grupo ins
trumental de Tobarra, el cual 
consta de un repertorio de zar
zuelas entre las piezas musi
cales.

Por la tarde, los más atre
vidos podrán hacer karaoke en 
la plaza de la Virgen de la 
Cabeza, por la noche en la Pis
ta de la Cañada actuación de 
la orquesta “Pop-Tops” y en

Hoy comienzan las Fiestas 
en Navas de Jorquera

Notable éxito del Verano
Cultural de La Gineta

ler

Hoy comienzan las Fiestas 
en Navas de Jorquera en honor 
a San Eleuterio y S?n Liberato.

Las fiestas empezarán con 
un pasacalles con la “Unión 
Musical San Gregorio Magno” 
de Navas de Jorquera a las 
10,30, y media hora después 
tendrá lugar el pregón y un 
homenaje a las reinas y corte 
de honor de 1992, 1993 y 1994. 
A las 11,30 habrá un castillo 
de fuegos artificiales y a media 
noche, la tradicional verbena, 
amenizada por la orquesta 
Naranja.

El día 10 comenzará con un 
pasacalles y con un repique de 
campanas en honor a los San
tos Eleuterio y Liberato, segui
do de una misa y una pro
cesión. A las 12,30 se realizará 
un postulación contra el cán
cer. Por la tarde, a las 4,30, 
se celebrarán los campeonatos 
de truque, dominó y cinquillo, 
organizados por la asociación 
de jubilados y pensionistas de

kJ
-

Vanado programa de actividades en la próxima Feria de Casas Ibáñez.

la'plaza de toros, “Siniestro 
Total”, uno de los grupos más 
votados por el público joven 
de Casas Ibáñez.

El domingo 27, también en 
la pista de la Cañada, como 
ya hizo el año pasado, actuará 
todo el grupo de bailes de 
salón y coreografía dela Uni
versidad Popular ibañesa.

El lunes, 28, la Asociación 
cultural “La Romana” de 
Madrigueras pondrá la nota 
folclórica y popular en la fiesta.

Una asociación creada en 
1982 con el objetivo de recu
perar y promocionar la música 
y danza tradicional, tanto en 
la región como en la provincia.

En su currículum profesio
nal destacan actuaciones en 
Madrid, Murcia, Valencia, Avi
la, Mallorca y Oporto, lugares 
donde han dado a conoceer

Navas de Jorquera. A las 7 
de la tarde tendrá lugar una 
novillada y ya por la noche la 
verbena con la orquesta Naran
ja.

El viernes, 11, el día des
pertará con el pasacalles y a 
las 12 será la misa y la pro
cesión. A las 12,30, para los 
más pequeños, tendrá lugar un 
parque infantil. Por la tarde 
se seguirá con los campeonatos 
de truque, dominó y cinquillo 
y a las 6,30 “arte andaluz”, 
como bailan los caballos. A 
media noche, como todos los 
días, verbena popular.

El último día, sábado 12, se 
celebrará una eucaristía. Por 
la tarde serán las finales de 
los campeonatos de truque, 
dominó y cinquillo y a la misma 
hora, 4,30, tiro pichón local a 
máquina. Las fiestas termina
rán a las 8 de la tarde con 
una merienda para los jubila
dos y un homenaje al matri
monio de más edad de la 
localidad. 

0
el folclore manchego con nota
ble éxito.

Del mismo modo han par
ticipado en todos los certáme
nes de Cantos por Navidad 
promovidos por la Diputación 
de Albacete y organizan los 
festivales de las fiestas de San 
Jorge en Madrigueras, donde 
han actuado grupos folclóricos 
de casi toda España.

La Asociación “La Roma
na” cuenta con más de 300 
socios colaboradores y un gru
po infantil con más de 40 
componentes.

Por su parte, “la Unión 
Musical Ibañesa” ofrecerá un 
concierto extraordinario de 
Feria el lunes, 28, día de San 
Agustín, patrón de Casas Ibá
ñez.

También, ese mismo día, 
como en años anteriores, los

LT

El pasado día 6 de agostó 
comenzó en la localidad de La 
Gineta la Semana Cultural de 
Verano 1995, con un varidado 
programa de actividades que 
incluye para hoy, miércoles, 9 
de agosto, a las 22,00 horas, 
cine de verano, con “El peque 
se va de marcha” y “Parque 
Jurásico”.

Mañana, jueves, 10 de agos
to, a las 22,00 horas, cine con 
la proyección de dos películas, 
“Entrevista con el vampiro” y 
“En el nombre del padre”.

El viernes, 11 de agosto, a 
las 23,00 horas, el grupo de 
teatro de la Once “La ruina”, 
presenta “La importancia de 
llamarse Ernesto”.

El sábado, a las 23,00 horas, 
karaoke.

El domingo, 13 de agosto, 
actuación del grupo de danza 
española “Albasit”, a las 23,00 
horas.

El lunes, 14 de agosto, a ais 
23,00 horas, concierto de la 

niños tendrán la oportunidad 
de disfrutar con las cucañas y 
juegos populares, así como con 
el pequeño tren musical y colo
rista que recorrerá las calles 
del pueblo.

Los adultos, si lo desean, 
podrán vivir diversas compe
ticiones deportivas, concursos 
y degustaciones gastronómicas 
entre otras actividades.

Colofón

Ya, el día 29, marcando el 
final de la Feria, con objeto 
de dar a conocer el folclore 
internacional, -como se ha 
hecho en ediciones pasadas-, 
actuará el ballet “XX Aniver
sario” de Cuba.

El grupo, cuyos orígenes se 
remontan a 1966, está formado 
por 20 bailarines y 10 músicos.

Su repertorio nos introduce 
de lleno en los ritos, ceremo
nias y tradiciones del pueblo 
cubano. Gracias a su labor de 
coiiservación de los bailes cam
pesinos autóctonos, el Minis
terio de Cultura le concedió 
la categoría “A”, la más alta 
que se adjudica en estos con
juntos.

Ha recibido también la 
Medalla de Oro al representar 
en Cuba en 1974 en el Festival 
Internacional de Bulgaria y 
han obtenido premios en todos 
los festivales obreros celebra
dos en Cuba.

Asimismo, el grupo de ballet 
cubano “XX Aniversario” ha 
actuado en México y en las 
Jornadas por la Cultura Cuba
na en Moscú, Hungría, Polo
nia, etc. 

Con motivo de á 
trucción de la enni? 1 
Bartolomé, el díaie k t 
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fallecido, que vivió:' 1 
sacerdotal enteraffijl 
Yeste y siempre quis 
minado lo que ata 1 
bra: “la ermita de in 
tolomé” perfectaraen®^ ' 
rada. R

Con la actuación 
dalla de Yeste y teltP' 
de la diana y con d 
en la explanada delirár 
el Santo Patrón San hAon 
a cargo de los romerKiés c 
zaba una fiesta que indo 
mente quería significas pre 
decimiento a todos y a upo 
de los que han coláis unj 
la culminación delaté

La presentación j ■ 
nización fue llevada
Luis Llopis, presife’ 
hermandad “Romeres 
Bartolomé”, que 1”
impulsora del proyectí 
tamente con la 
Ayuntamiento. Antes 
público congregado et juy, 
de San Bartolomé L

ass

ver

banda municipal de La Gineta.
El martes, día 15 de agosto, 

se celebrará la Fiesta de las 
peñas.

El miércoles, día 16 de agos
to, otra vez karaoke a las 23,00 
horas.

La Semana Cultural de 
Verano 1995 termina el jueves, 
día 17, con karaoke, a las 23,00 
horas.

Lusar de celebración

Todos los actos previstos en 
esta semana cultural se vienen 
celebrando en el Centro Muni
cipal de Cultura.

En días pasados ya se han 
desarrollado una serie de acti
vidades, conciertos y competi
ciones deportivas, como la 
prueba comcarcal de natación 
que se celebró en la piscina 
de La Gineta, y otros concier
tos como el que el sábado día 
22 de julio ofreció la banda 
Unión Musical de Campo 
Laneiro, de Pontevedra.
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El ex secretario de Estado para la
;. ^ Seguridad, Rafael Vera, ve “con
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animo, pese a
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Sancristóbal dijo que se encuentra “perfectamente de ánimo, pese a que ocho meses en la cárcel son bastante duros en cualquier circunstancia”.

I

depositaba 200 millones como 
fianza.

Tras varias gestiones de sus 
abogados, el juez Garzón reba
jó esa cantidad hasta 125 millo
nes ^y aceptó como pago varias 
garantías hipotecarias.

Durante la vista del recurso.

el abogado de Sancristóbal, 
José María Stampa Braun, 
señaló que su cliente colabo
raría más intensamente con la 
Justicia si era puesto en liber
tad.

Sancristóbal, que era gober
nador civil de Vizcaya en la

según la hipótesis de los peri
tos puede proceder de fondos 
reservados.

El ex director de la Segu
ridad del Estado dijo al juez 
que unos 130 millones, con los 
que inició toda una cadena de 
inversiones, no eran suyos sino 
de un matrimonio de La Rioja, 
que eran como unos padres 
para él, pero estas dos per
sonas desminitieron más tarde 
esa versión.

Cambio de actitud

A mediados del pasado mes 
de julio y después de que 
Miguel Planchuelo abriese la 
lista de los procesados dispues
tos a “arrepentirse”, Sancris
tóbal declaró voluntariamente 
ante Garzón y reconoció su 
participación en las actividades 
de los Grupos Antiterroristas 
de Liberación.

También dijo al juez que el 
ex ministro del Interior José 
Barrionuevo estaba directa
mente implicado y que, en su 
opinión, este no actuaba “por 
libre” sino informando siempre 
al presidente del Gobierno.

época de la creación de los 
GAL, ingresó en prisión en la 
madrugada del 20 de diciembre 
de 1994 tras prestar declara
ción ante Garzón.

El juez cree que es uno de 
los cuatro fundadores de los 
GAL y estima que hay indicios 
para considerarle autor de los 
delitos de pertenencia a banda 
armada, malversación de cau
dales públicos, detención ilegal 
y proposición para el asesinato.

Polémicas

A lo largo de sus ocho meses 
en prisión ha protagonizado 
varias polémicas como la entre
vista concedida el pasado mes 
de enero desde la cárcel a tres 
medios de comunicación 
(TVE, “El País” y “ABC”) y 
en la que acusó al juez Garzón 
de formar parte “directamen
te” en una conspiración para 
derribar al presidente del 
Gobierno, Felipe González.

Posteriormente ofreció al 
juez una coartada falsa para 
explicar el origen del patrimo
nio (cercano a los mil millones) 
que manejó en cuentas de 
Induban en Jerez (Cádiz) y que

^ Vera,‘apenado’por las Últimas 
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" * iTS? .“““»<- 
""«a Narin 1 ’ ‘’® la 

’bandonar España.

'*a!Ü22«d^„„„a 

j «eses wfc*?'’*??®"®' 
^“"^stóbai ^ libertad
' ^ C ’t creía 
" y ^u «temacio- 
•'^ miles 7 '^^bmada 

weam- 
n^^t^dJ*,  ̂

má ’^^^esario^ señaló que 

c** prisión si

lostar

El abogado de Rafael Vera, Manuel Cobo del Rosal, dijo 
ayer que el ex secretario de Estado para la Seguridad ve “con 
amargura y con pena” las últimas confesiones de otros 
procesados en el “caso GAL”, en las que asumen su 
participación en acciones de esta banda y aseguran que recibían 
órdenes de sus superiores.

Antes de participar en los cursos de verano de El Escorial, 
el catedrático de Derecho Penal Cobo del Rosal afirmó que 
Rafael Vera piensa que estas confesiones son “invenciones más 
o menos justificables” e insistió en que la “versión veraz” es 
la suya, por lo que mantiene su inocencia. Vera “entiende 
que hay personas que no deberían haber jugado el triste papel 
que están jugando”, añadió el abogado, para quien las 
declaraciones de “arrepentidos y delatores” son “papel mojado” 
si no existen más pruebas que demuestren sus imputaciones.

M.C.D.2022
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comunicación y la sociedad 
entera, que facilitaría la actua
ción de los jueces.

El magistrado pidió una 
mayor sensibilidad en la forma 
de actuar por parte de los res
ponsables políticos, medios de

pai 
Pa

actúa de otra forma, “se 
tifica a través de recursos, 
es el control”.

NACIONAL

Garzón ve b

Un momento de la reunión que mantuvo ayer la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.

Pascual Sala afinna que las recientes descalificaciones ai Poder Judicial carecen de base

El CGPJ pide “sensatez”
en las criticas a los jueces

SAN LORENZO’ 
ESCORIAL, (Efe),-| 
trado de la Audienni] 
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Plan Nacional contral 
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con el tráfico de diosa 
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MADRID. (Fax Press).- La 
Comisión Permanente del 
Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ), aprobó ayer, 
por unanimidad, una declara
ción en la que se pide “un 
clima de sensatez y prudencia 
de parte de los responsables 
políticos, medios de comuni
cación y sociedad entera”, para 
el ordenado ejercicio de la 
potestad jurisdiccional.

Este comunicado se ha rea
lizado después de recibir el 
escrito del magistrado Javier 
Gómez Liaño, que pedía 
amparo contra las críticas que 
estaba recibiendo Baltasar 
Garzón; de la queja del pre
sidente de la sala Segunda del 
Tribunal Supremo, Fernando 
Cotta, por un perfil satírico 
aparecido en el periódico “El 
País”; y del escrito de renuncia 
a su puesto del juez Marino 
Barbero, instructor del “caso 
Filesa”.

El presidente del CGPJ y 
del Tribunal Supremo, Pascual 
Sala, afirmó que todas las des
calificaciones que se están 
efectuando al Poder Judicial, 
son únicamente “titulares sin 
base y argumentación”. Sala 
reconoció la legitimidad del 
derecho de crítica respecto a 
todos los actos de los poderes 
públicos, incluido el judicial, 
pero “sin traspasar la frontera 
de las descalificaciones perso
nales e insultos”.

Para el presidente del CGPJ, 
estas declaraciones “descalifi
can a quienes las utilizan en 

cualquier ámbito, no sólo en 
el judicial”.

Pascual Sala declaró que la 
confrontación política en Espa
ña va a remolque de las actua
ciones judiciales, y “esto no es 
bueno. No es culpa de los jue
ces la judicamentación de la 
política”. Para el presidente del 
CGPJ, en el poder judicial se

R. Arribas, partidario de 
^ castigar estos ataques

Por su parte, Ramón 
Rodríguez Arribas, presidente 
de la Asociación Profesional 
de la Magistratura (APM), 
propuso ayer una reforma 
legal para castigar las críticas 
que perturban la 
independencia de los jueces y 
magistrados. Rodríguez 
Arribas, representante de la 
asociación mayoritaria de 
jueces y magistrados, hizo 
estas manifestaciones en una 
intervención en un curso de 
verano de la Complutense.

El presidente de la AMP

El presidente del CGPJ, se 
refirió a la renuncia del magis
trado Marino Barbero a su 
puesto, debido al “desamparo” 
en el que se encontraba tras 
las críticas hacia su actuación 
en el “caso Filesa” por parte 
del presidente de la Comuni
dad Autónoma de Extremadu
ra, Juan Carlos Rodríguez 
Ibarra.

calificó de “simple palmada en 
la espalda” el acuerdo del 
Consejo General del Poder 
Judicial en el que se subraya 
que el ejercicio de la potestad 
jurisdiccional requiere un 
clima de sensatez y prudencia 
por parte de responsables 
políticos, medios de 
comunicación y sociedad 
entera”.

Para Arribas, tanto en el 
caso de Marino Barbero como 
en el de Baltasar Garzón se 
ha perturbardo la 
independencia del juez.

proyectosj 
Gobierno en 
materia de 
narcotráfieo

Alusión a las
declaraciones 
de Ibarra

Sala afirmó que “se trata 
de una decisión personal 
que no puede evitar”, y que 
esas descalificaciones “están 
siendo enjuiciadas por el 
Tribunal Superior de Extre
madura”.

Para Sala la sustitución 
de Barbero no constituirá 
“ningún problema”, debido 
a lo avanzado del proceso. 
Esta renuncia será llevada 
al Pleno Ordinario del 
CGPJ que se celebrará el 
próximo día 13 de septiem
bre.

Sobre las declaraciones 
efectuadas por el Presidente 
de la Sala Segunda del Tri
bunal Supremo, Fernando 
Cotta, -en las que afirmaba 
que la posible implicación 
de los aforados en el “caso 
GAL”, se podría remitir al 
Congreso basándose en el 
artículo 102 de la Consti
tución-, el presidente del 
CGPJ declaró que no opi
naba “por prudencia”, y que 
es fundamental mantener la 
sensatez. Para Sala, Cotta 
efectuó las declaraciones en 
un “contexto determinado”, 
y “no cabe entrar en espe
culaciones”.

En este sentido, cjpai 
“sarcasmo” el ant^^ 
Ley del Fondo de 
la Droga elaborada» ce 
Ministerio de Ji'StiJWen 
rior, aprobado el 
de mayo, por e q B 
los bienes incau W 
ficantes para m^J 
medidas .de pe ; 
narcotráfico. C ■

instituciones V^^ 
este tema y «J , 
ciudadano p 9 jj 
norma ócuando cons t y ■ 
so, y,ademas en i 

toral”. v

deseable M^^, ..di 
sea tnodifi“*j„(|».« ( 
parlamenta^’^(^ , 

tardado dos ’ ,

ratón”, y "“ J’daioi l 
metió a los' ^ilB 
que se compro"’ ■ 
no en ^^^^Qa^ántW

Baltasar C^j^B

Fondo cubrirá 
de lucha cont« 
y se deducí s" P^ 
estos tm^ P jecir fl 
Seguridad. « 
dedicación ,0 ■! 
tos reptes^” ¿l<« 

que significó H
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Los grupos pacifistas continúan su labor silenciosa en favor de la libertad del empresario.

Prisión sin fíanza para el 
“etarra” Barrenetxea
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\Elportavoz de la familia confía en una pronta liberación

Marcha silenciosa para
ipedir la libertad de Aldaya
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B MADRID. (Agencias).- Los 
Bp3rt¡dos vascos que integran el 
■ Pacto de Ajuria Enea exigieron 
■ayer a ETA que libere al 
■empresario José María Aldaya, 
■ al cumplirse más de tres meses 
| e secuestro, “porque así lo 
lí exige la sociedad vasca”.
R Gmpos pacifistas realizaron 
t por la tarde una marcha silen- 

por el centro de San 
pedir su liber- 

» ’^orcha concluyó en la 
| ^'P'aloma de la 

a la con- 
martes los p^presanos de “Alditrans”.

1 ^'^^^^ ^^* tercer secuestro

la portavoz de
’gnacio

1 despuésI to tarda '^^^’ ‘^‘^adablemente 
tó?"l“*oen darse su 

! flatos nh- ^hargo, que no hay 
Í suponer Í permitan 
1 Wa a hberación se 
PosdíasP “"‘’’ ^" *®® próxi- 

hvoz de la el por- 
^'^®fó T’ha Aldaya con- 

“va A u P^®s de tres 
tertn hora de que la 

^0 este plantee el 
secuestro. Teniendo

Í

José María .Aldaya.

en cuenta que son ellos los que 
manejan los hilos, los que deci
den el cuándo, cómo, el elegir 
la manera, estamos a la expec
tativa de que nos manden 
algún contacto, algún mensaje 
por el cual podamos vislumbrar 
nosotros que el fin del secues
tro está ya cerca”.

Altuna recordó que José 
María Aldaya “no es un 
empresario que esté moviendo 
grandes capitales ni grandes 
finanzas” y que, asimismo, 
tampoco es un personaje públi
co, por lo que el secuestro no 
tiene razón para seguir pro
longándose.

“¿Qué razón de ser puede 
tener la prolongación de un 
secuestro de este tipo?”, sC 
pregunta Altuna, que conside
ra que la no respuesta a este 
interrogante supone “una 
situación de sufrimiento aña
dido” para la familia del 
empresario guipuzcoano.

En otro orden de cosas, el 
jefe de la Brigada de Policía 
Judicial de San Sebastián, 
Enrique Nieto, permanece en 
estado de coma desde hace dos 
meses, cuando fue víctima de 
un atentado de ETA, aunque 
en los últimos días ha expe
rimentado una “discreta mejo
ría en su situación neurológi
ca”. Enrique Nieto recibió un 
impacto de bala en la cabeza 
en el atentado perpetrado el 
pasado 8 de junio en la Ave
nida Sancho el Sabio de San 
Sebastián, cuando se dirigía a 
su trabajo en la Comisaría de 
Policía de San Sebastián. 
Según el parte médico facili
tado ayer por el Servicio Vasco 
de Salud (Osakidetza), Nieto 
se encuentra ingresado en la 
Unidad de Cuidados Intensivos 
del Hospital Nuestra Señora de 
Aránzazu de San Sebastián y 
“ha (Experimentado en los últi
mos días una discreta mejoría 
en su situación neurológica, 
una vez superado el episodio 
de neumonía”.

MADRID. (Efe).- El juez 
de la Audiencia Nacional 
Miguel Moreiras decretó ayer 
martes el ingreso en prisión sin 
fianza por un delito de cola
boración con banda armada 
del antiguo miembro de ETA 
Vicente Barrenetxea, quien 
regresó el pasado sábado a 
nuestro país procedente de 
México tras expresar su firme 
deseo de reinsertarse.

Fuentes de la Audiencia 
Nacional indicaron que Barre
netxea declaró ante el juez que 
perteneció al “comando Goi
kogane” de la organización 
terrorista vasca, al que, según 
la Policía Nacional, facilitó 
información “muy precisa” 
sobre objetivos para futuros 
atentados.

El etarra compareció ayer 
por la mañana durante algo 
más de dos horas ante el titular 
del Juzgado de Instrucción 
número tres de la Audiencia 
Nacional, quien posteriormen
te decretó su ingreso en pri
sión, posiblemente en la cárcel 
de Alcalá-Meco.

El “etarra” es uno de los 
veinte militantes de la banda 
terrorista ETA residentes en 
México que se plantearon 
recientemente regresar a Espa
ña para acogerse a las medidas 
de reinserción elaboradas por 
el Ministerio de Justicia e Inte
rior.

Este es el segundo caso de 
terrorista residente en el

El fiscal del Estado inten inó ayer en un curso de verano de El Escorial.

Granados afirma 
actúa con rigor y

MADRID. (Efe).- El fiscal 
general del Estado, Carlos 
Granados, afirmó ayer que está 
en el convencimiento de que 
la fiscalía hace “lo correcto” 
en su actuación judicial, inclui
da la que lleva a cabo en el 
“caso GAL”. Granados, quien

Llegada del furgón con el ‘^etarra”.

extranjero que solicita en las 
últimas semanas su deseo de 
regresar a España, después de 
que el pasado mes de julio el 
etarra del “comando Madrid” 
Juan Manuel Suárez Gamboa, 
deportado en Santo Domingo 
desde el fracaso de las con
versaciones de Argel, regresara 
a España para ponerse a dis
posición judicial.

Suárez Gamboa prestó 
declaración voluntaria ante el 
juez Baltasar Garzón durante 
varios días desde el pasado 21 
de julio para asumir todas las 
acciones terroristas que se le 
imputaban, una treintena de 
asesinatos.

que “la Fiscalía 
profesionalidad”

participó en un curso de vera
no de El Escorial, contestó a 
las críticas que desde algunos 
sectores del PSOE se le han 
hecho, diciendo que el minis
terio fiscal está actuando en 
todo momento con “serenidad, 
rigor y profesionalidad”.
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Todas las cuencas se encuentran en peor situación que el año pasado en estas fechas

Los pantanos andaluces, al 
9 por ciento de su capacidad

SEVILLA. (Efe).- Los pan
tanos que abastecen a Anda
lucía embalsan 853,88 hectó
metros cúbicos, lo que supone 
el 9,13 por ciento de su capa
cidad y 43 hectómetros menos 
que la pasada semana, según 
datos de las confederaciones 
del Guadalquivir, Barbate, 
Guadalete, Sur y Guadiana, 
referidos al 7 de agosto.

Sólo uno de los 49 princi
pales pantanos andaluces -el de 
Cuevas de Almanzora (Alme
ría)- embalsa más de la mitad 
de su capacidad, mientras que 
otros catorce ni siquieran supe
ran el cinco por ciento.

La cuenca del Barbate está 
prácticamente vacía, ya que 
cuenta con 1,19 hectómetros 
-el 0,43 por ciento de su capa
cidad-, frente a la del Gua
diana, la que está en menor 
situación, con 120,89 hectóme
tros de agua embalsada, el 
25,40 por ciento de su capa
cidad.

La cuenca del Guadalquivir 
tiene 542,30 hectómetros -el 
8,75 por ciento de su capa
cidad-, la del Guadalete acu
mula 36,84 hectómetros -el 
2,71 por ciento- y la del Sur 
dispone de 152,54 hectómetros 
de agua embalsada, el 14,65 
por ciento de su capacidad de 
almacenamiento.

Situación

Todas las cuencas andaluzas 
están en. peor situación que en 
estas mismas fechas del pasado 
año, y destaca el caso de la 
del Sur, cuyo nivel de embalse 
actual -el 14,65 por cientosu-

Aznar, declarado persona “non grata” 
por el Ayuntamiento de Buñola

MALLORCA. (Efe).- El 
presidente del PP, José María 
Aznar, ha sido delarado “per
sona non grata” por el pleno 
del Ayuntamiento de Buñola 
(Mallorca), debido a “su con
ducta contraria al futuro de la 
humanidad, su agresión a la 
lengua propia de la Isla y su 
falta de respeto a tas institu
ciones democráticas”.

La moción, presentada por 
el PSM-Nacionalistas de 
Mallorca, contó con el respal
do de los dos concejales de 
este grupo, además de los tres 
de Independientes de Bunyola, 
uno del PSOE y otro del PP 
-partido este último que 
gobierna en minoría-, mientras 
que los otros cuatro ediles del 
partido de Aznar votaron en 
contra.

En el escrito, según infor
maron ayer fuentes de los 
nacionalistas, se considera que 
Aznar es “persona non grata”

Vista parcial dei pantano de Zufre, en la cuenca hidrográfica del río (Guadalquivir.

pone menos de la mitad que 
el 32,19 por ciento existente 
a final de julio del pasado año.

Por otra parte, las Lagunas 
de Villafranca de los Caballe
ros se encuentran secas por 
primera vez en su historia, lo 
que supone un desastre 
medioambiental, según comen
tó a Efe el concejal del Ayun
tamiento de la localidad y 
diputado provincial Vicente 
Tirado.

“Solo en 1945 las Lagunas 
atravesaron una situación simi
lar, aunque conservaron una 

para el municipio de Buñola 
por haber apoyado, coincidien
do con el 50 aniversario del 
lanzamiento de la bomba ató
mica sobre Hiroshima, las 
pruebas nucleares de Francia 
en Mururoa, “manifestando 
una nula sensibilidad por el 
futuro de la humanidad y el 
medio ambiente”.

En otro apartado de la 
moción, el PSM califica de 
“agresión a la cultura de nues
tro pueblo” las recientes decla
raciones de Aznar, en las que 
anunciaba su intención de dar 
un trato primordial a la lengua 
castellana, “pisando así -opi
nan los nacionalistas- lo que 
la Constitución Española con
sagra: la coexistencia por igual 
de las distintas culturas propias 
de los nacionalismos del Esta
do”.

Además, el PSM afirma que 
el presidente nacional del Par
tido Popular ha atentado con-

NACIONAL

pequeña cantidad de agua que 
permitió que parte de los peces 
y aves que anidan en ellas 
sobrevivieran”, agregó el edil.

Esta situación, según Tirado, 
ha afectado a los municipios 
próximos a las lagunas que han 
visto descender el número de 
personas que se desplazan a 
las zonas de baño y, por tanto, 
con un impacto negativo en las 
economías locales.

Según el concejal, se estima 
que a las Lagunas acudían 
entre tres y cuatro mil personas 
en la época estival.

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

tra la dignidad de Baleares en 
el caso del túnel de Sóller, que 
ha conducido al ex presidente 
de las Islas, Gabriel Cañellas,

Asimismo, el concejal con
sidera esta situaión como “muy 
grave”, ya que en las lagunas 
anidaban gran número de aves, 
como palmípedas procedentes 
del norte de Europa, junto con 
una “rica fauna piscícola, que 
ahora se ha perdido”.

Para Tirado, este “desastre 
ecológico” se podría remediar 
con una derivación de tan sólo 
un hectometro y medio de 
agua procedente del Trasvase 
Tajo-Segura que, al menos, 
garantizaría un mínimo de 
agua en las lagunas. 

a presentar.Ia dimisión de su 
cargo para asumir las respon
sabilidades políticas derivadas 
de él.

Mietaj 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ Agosto^

Nace en Zaragoa 
un niño con cuain 
brazos y tres 
piernas

M ADRI D.^FaxPress¡;^H 
bebé nació el pasado doniB 
en una clínica de Zaragoa® 
'cuatro brazos y tres pieS 
Aunque todavía no 
cuáles son las causas de B 
formación, parece ser 
,bebé asimiló los miembrosH 
un siamés que no llegó 
marse. El recién nacido.® 
se encuentra en una inen 
dora del Hospital Miguel® 
yet de ZaTagoza, será someilH 
a varias intervenciones qui® 
gicas. I

El bebé, que según tos A 
meros análisis Sobrevivirá.® 
encuentra en una incuba¿ 
y está siendo sometido a te 
tipo de pruebas médicas, t¡ 
objeto de analizar el casi 
estudiar das posibles inten? 
ciones quirúrgicas a las? 

E 
a

podría ser sometido. En el 
de que-, las malformaciones J 
deban a la asimilación 
miembros de un hermanos 
més que no ha llegado 
desarrollarse, las posibilid' 

di

Se 
55 
el

im 
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de supervivencia del niño 
mínimas. El caso del bebé: 
gonés, el primero regisi 
se debe según el propios 
cialista, a que no se ha 
ducido la partición total Í 
cigoto durante el emban

En este caso, el bebé pw 
presentar dos corazones.» 
nes múltiples o falta de' 
u órganos y vasos en desoní 

Los fetos polimorfos su ' 
fallecer al poco tiempo 
nacer. En la mayoría de I 
casos Ias malformaciones 
cas suelen ir acompañadas) 
otras malformaciones mull^ 
gánicas de orden interno, 
embargo el estado clínico 
pequeño es bueno.

Se ha especulado que 
malformaciones tamb 
podrían haber sido mom 
por radiaciones, gérmenes 
incluso por infecciones.

El obispado de 
Mondoñedo aysh^ 

cura que negó la 
comunión a una 
mujer

FERROL. (Efe).-Elobí 
de Mondoñedo-Ferrol, 
Gea Escolano, recordó 
Que la Iglesia prohíbe 
nistrar la comunión a aqnd 
personas que viven una /d 
eión irregular”, en teladói^ 
la mujer que no pudocom0í 
en el funeral de su inadte r 
la oposición del párroco.

Para el obispo, estas 
ñas no deben pedir ‘OH 
saben que no se les puede ^ 
ceder”. José Lage, páreu^° 
Ourol (Lugo), negó 1»^ 

nion a una mujer, - 
Chao, que asistía al j^
su madre, con el que vivía "amancebada L 
asistía a misa todos ios 
gos. El suceso se peoo^^^. 
domingo pasado en e ^^ 
curso de una ceremoiU‘ . 

giosa oficiada en Josefina Chaoyeuand ^ 
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La inspección de Trabajo.propuso 
en 1994 la retirada de subsidios de 
paro a 20.296 personas que estaban 
percibiendo esta prestación de 
modo indebido
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empresas no cotiza
el caso

'iE¡ 10 por ciento de las empresas españolas no cotiza 
a la Seguridad Social, según los resultados del informe

mtenl^^ ^^ inspección del Ministerio de Trabajo del año 1994
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'liue ha presentado Encarnación Cazorla, directora general 
ide Inspección de Trabajo y Seguridad Social. En el aérea
■ MADRID. (Agencias).- La 
Inspección de Trabajo propuso 
(en 1994 la retirada de subsidios 
.de paro a 20.296 personas que 
^taban percibiendo esta pres
tación de modo indebido, lo 
^ue permitió ahorrarse 15.493 
millones de pesetas.
! En el primer semestre de 
^e año, según datos presen- 
flados ayer en rueda de prensa 

la directora de Inspección 
de Trabajo y Seguridad Social, 
Encarnación Cazorla, se ha

enei

propuesto que se den de baja 
ínl^P^’o^^cción por desempleo 

•®4 parados más, también 
per cobro indebido, por un 
aporte global de 5.856 millo- 
®®s de pesetas.

La detección de este tipo de 
““.en 1994 llevó a la ins- 

■ P<^cponer sanciones 
B^r .980 millones de pesetas 

^^^ tenían traba- 
P^^^eptorcs del sub- 

seniP ^ ^^ ^i primer
puestea
vo«i m ^^ ^^aciones por moti- 
inillnn^°/^^^ ^^ ^^^''^ a L286 

Iones de pesetas.
SeguriS^^" ,^^ Trabajo y 
1994 un realizó en
a centm ^Í^ ^^ 555.363 visitas 
5as, de ^’’^t»ajo o empre- 
®¿ de ^^ derivaron 
’^iones °"®^ ^^ ^^^“^"
c>ones’n? “" numero de san- 

P°^ irregu- 
s detectadas de 16.328

de trabajo y relaciones laborales, la mayor parte de las 
actuaciones han correspondido a materias de salarios. 
Jornadas, trabajos de menores así como el control de 
contratación en fraude de ley y la inspección de coo
perativas y sociedades anónimas laborales.

i

La inspección de Trabajo realizó 555J63 visitas a empresas.

9

millones de pesetas.
Entre enero y junio de este 

año se han realizado 311.498 
visitas y se han propuesto san
ciones por valor de 8.048 millo
nes de pesetas.

Fraude

Encarnación Cazorla desta
có que la comisión de fraude 
en materia de Seguridad Social 
y seguridad e higiene en el tra
bajo “está bastante generaliza
da porque no se da importan
cia al fraude que se está come
tiendo” y precisó que “el

mayor índice de fraude se da 
en el empresario, más que en 
el trabajador”.

En el ámbito de la Segu
ridad Social, señaló, las actua
ciones de la inspección han 
cumplido sobradamente los 
objetivos marcados, que eran 
conseguir la liquidación de 
cuotas por un importe de 
70.000 millones de pesetas, ya 
que se han sobrepasado los 
76.800 millones de pesetas.

En el primer semestre de 
este año el importe de las liqui
daciones de cuotas a la Segu
ridad Social se eleva a 37.417 ,

millones de pesetas.
Según Cazorla, sólo en el 

10 por ciento de las visitas que 
realiza la inspección se detecta 
algún tipo de irregularidades.

Dentro del 'Plan Operativo 
de Lucha contra el Empleo 
Irregular (POLEI), la inspec
ción consiguió en 1994 que se 
dieran de 'alta en la Seguridad 
Social 51.122 trabajadores que 
se encontraban sumergidos' lo 
que permitió elevar los ingre
sos anuales del sistema en 
15.805 millones de pesetas.

En los seis primeros meses 
de 1995 el número de traba
jadores dados de alta como 
consecuencia de la actuación 
de la inspección es de 27.829 
y la estimación de ingresos 
derivados por este motivo de 
8.218 millones de pesetas.

De acuerdo con los datos 
facilitados en la rueda de pren
sa, la actuación inspectora 
detectó el pasado año a 1.963 
extranjeros sin permiso de tra
bajo, situación en la que se 
ha descubierto a 800 personas 
entre enero y junio de 1995.

En materia de prevención de 
riesgos laborales, la inspección 
de Trabajo realizó en 1994 un 
total de 109.192 inspecciones 
a centros de trabajo o empre
sas y propuso sanciones por la 
comisión de infracciones por 
importe de 2.477 millones de 
pesetas.

Jtas matriculaciones de
boches bajaron un 3,51%

m^

’®’Wcultó^’ Las
^^ automóviles 

^"^ro y^?i4®^"^>eron entre 
o 1995 un 3,51

periodo en al mismo 
datos pasado año,

p P^°''‘sionales ela- 
A panela Asociación 
p!í’^áviles v p l^'í^antes de 
PAC) y Camiones (AN- 

ri'5 veht ," ™ total de 
S**»»*^ <556.145 en

’ Partí/ ?^ Porrespon- 
W«'Pulares (un 9,86

por ciento menos el pasado 
año) y 122.491 se destinaron 
a alquiler (un 26,65 por ciento 
más), según datos de esta 
asociación.

En el mes de julio, que 
ANFAC califica de “retroceso 
significativo”, se matricularon 
tan sólo 73.873 vehículos, lo 
que supone un descenso del 
27,7 por ciento respecto a las 
102.184 que se alcanzaron en 
1994 durante ese mismo mes.

Sin embargo, las empresas 
de alquiler registraron en julio 
un aumento del 14,4 por ciento 
en las matriculaciones.

La venta de acciones de
Telefónica, en septiembre

MADRID. (Efe).- Telefóni
ca fijará a primeros de Sep
tiembre el precio má.ximo de 
la oferta pública de venta 
(OPV) del 12 por ciento de 
su capital, operación aprobada 
por el Consejo de Ministros 
el pasado mes de abril, informó 
ayer la compañía.

La operación, que se des
tinará tanto al mercado nacio
nal como al extranjero, se rea
lizará a través de la Sociedad 
Estatal de Patrimonio II, tene
dora de las 112.736.498 accio
nes que suponen el 12 por 
ciento de Telefónica.

La comunicación previa de 
esta operación se presentó ayer 
ante la Comisión Nacional del 
Mercado de Valores (CNMV) 
y Telefónica informó ayer de 
que el precio definitivo se fija
rá a primeros de octubre, sobre 
acciones al portador de 500 
pesetas de nominal.

La oferta se dirige en un 
51,13 por ciento al mercado 
español y un 48,87 por ciento 
al internacional.

En la oferta española se des
tinarán 8.060.000 acciones que 
representan el 8,02 por ciento 
al tramo institucional.

La inversión 
industrial crecerá 
este año un 19 por 
ciento

MADRID. (Efe).- La inver
sión industrial crecerá este año 
un 19 por ciento en compa
ración con el pasado año, debi
do principalmente a un aumen
to del 8,8 por ciento en la for
mación bruta de capital fijo en 
bienes de equipo, segúh un 
estudio del Ministerio de 
Industria, al que ha tenido 
acceso Efe.

Otros factores que impulsan 
el crecimiento de la inversión 
son la evolución de la deman
da, especialmente de las expor
taciones y la mejora de la situa
ción financiera de las empre
sas.

Agrega el documento que el 
resultado económico bruto de 
las empresas manufactureras 
ha registrado en el primer tri
mestre de este año una mejora 
del 65,9 por ciento respecto al 
mismo período del año ante
rior.

Los Costes Laborales Uni
tarios (CLU), que incluyen la 
productividad, registraron en el 
primer trimestre su noveno 
descenso consecutivo, alcan
zando una tasa de variación 
interanual del 4,6 por ciento.

Este descenso de los CLU 
se basa fundamentalmente en 
una mejora de la productivi
dad, que creció hasta marzo 
un 5,9 por ciento en la tasa 
interanual y a una estabilidad 
en el nivel de empleo, además 
de un incremento de los pre
cios industriales.

A pesar de todo, señala el 
documento, la tasa de ocupa
dos en la industria descendió 
un 0,3 por ciento en el primer 
trimestre, aunque se ha pro
ducido una recuperación en el 
segundo trimestre del año has
ta alcanzar un incremento del 
0,9 por ciento interanual.

La deuda en manos 
de extranjeros cayó 
en 581.000 millones

MADRID. (Efe).- El saldo 
de deuda pública española en 
manos de inversores no resi
dentes descendió en 581.000 
millones de pesetas, hasta los 
3,45 billones de pesetas, en la 
semana contable transcurrida 
entre el 28 de julio el 4 de 
agosto últimos, informó el 
Banco de España.

El Instituto Emisor informó 
que de este total, 3,40 billones 
de pesetas (3,98 billones al 
pasado día 28), estaban inver
tidos en compras hasta el ven
cimiento de títulos dé bonos 
y obligaciones del Estado, así 
como que los 57.000 millones 
de pesetas restantes (55.600 
millones en la semana ante
rior), estaban en letras del 
Tesoro.
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MAYORES SUBIDAS

MOVIMIENTOS DE ESPERA
Durante esta semana se esperan dos datos muy importantes que nos 

van a definir el siguiente movimiento de la Bolsa. El jueves tenemos la 
reunión del Bundesbank, en la cual se está barajando una posible bajada de 
tipos de interés, lo cual sería muy bien recibido por todos los mercados. L 
otra noticia es la publicación del IPC español el viernes, se espera una cifra 
que esté entre el 0,3 y el 0,5 de aumento.

Hasta los momentos de conocer estos datos seguramente el mercado se 
deslice ligeramente a la baja hasta la zona del 312-313 del Índice General. 
Si los datos que van a salir son buenos, es de suponer que el movimiento 
salga hacia arriba, desde esa zona, sin embargo si no son buenos es 
previsible que haya una caída muy fuerte por lo menos hasta el nivel del 305 
del Índice General.

El Mercado de Deuda acabó ayer con ligeros recortes, al igual que el 
Mercado de Valores, asi el futuro del bono a 10 años cerró en 88,85 
perdiendo 0,16 puntos. Por su parte la divisa española se mantuvo estable 
frente al Marco mientras el Dólar ser recuperó frente a todas las monedas.

Recomendamos un seguimiento muy especial, para el corto plazo, de 
Sevillana, Uralita y Pryca.

BETA ALBACETE

8/8/95

MAYORES BAJADAS

Último Dif. Dif. % ValorValor último

AGROMAN 500 +14,94 B.VITORIA 1.365 —^
EPPIC 103 - +5 +5,10 FIN.MINERA 1.375 ■70 451

4.';
TUDOR 1.080 +50 +4,85 URB,TRANSP 184 -8
DIMETAL 335 + 13 +4,04 HISALBA 1.600 -50
FOSFORERA 510 + 17 +3,45 NICO.CORREA 580 -18
PRYCA 2.460 +65 +2,71 EL AGUILA 845 -24
CRISTALERIA 7.650 +170 +2,27 CONST,LAIN 179 -5

•ES
•Eí;

AMPER 1.635 +35 +2,19 TUBACEX 145 -4
D.FELGUERA 540 +9 +1,69 AZUCARERA 3.700 100
BAMIC.YT 361 +6 +1,69 HUARTE 1.150 -30
1 MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS ■

Valor N’Títulos Agencia/Sociedad N« Títulos PisU
TELEFONICA 
SEVILLANA 
ACESA DER 95 
TUBACEX 
IBERDROLA 
ERCROS 
BA.SANTANDER 
UN.FENOSA 
REPSOL 
AMPER

3.669.618
1.751.862
1.118.882
910.524
785.365
482.845
420.263
364.477
253.893
243.901

MERCADO CONTINUO

B.S.N. (Mad) 3.186.467 55’1
AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.978.650
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.843.407 Mll
F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.602.736 3®
IBERSECURITIES (Mad) 2.744.870 351!
BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.284.135 28!5
BZW S.V.B. (Mad) 941.409 259!
IBERAGENTES (Mad) 765.175 I«
INVERBANS.A. (Mad) 781.259 LK
ASESOR. BURSATILES (Mad) 588.943 1.115

Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.800 3.700 -100 3.850 3.700 3.383
1.000 B.BEBIDAS 3.500 3.500 3.500 3.435 1.093
1.000 CAMPOFRIO 5.070 5.100 +30 5.100 5.070 80
100 EBRO AGR. 1.270 1.270 a 1.270 1.260 10.138
500 EL AGUILA 969 845 -24 869 840 17.504

1.000 KOIPE 7.000 7.010 + 10 7.010 7.010 25
500 PULEVAINDUS 469 475 +6 475 468 7-,772
500 TABACALERA 4.820 • 4.800 -20 4.810 4.800- 149.334
100 VISCOFAN 1.715 1.730 +15 1.745 1.720 78.555

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.715 4.740 +25 4.750 4.705 209.896
500 B.ALICANTE 4.445 4.445 a 4.450 4.440 3.650 ...
500 B.ANDALUCIA 17.000 16.960 -40 16.960 16.950 177

T.ooo B.ATLANTICO 3.075 3.075 a 3.075 3.070' 204
600 B.BILBAO-VIZ 3.795 3.800 +5 3.800 3.775 140.903

5.000 B.CASTILLA 54.200 54.200 a 54.200 54.200 1?
500 B.CENT.HISP, 2.650 2.620 -30 . 2.655 2.610 65.738
100 B.COMMERZBAN <> 30.000 30.000 a 0 0' O
500 B.CTO.BALEAR 3.100 3.150 +50 3.150 3.095 665

•1 500 B.EXTERIOR 3.120 3.115 -5 3.120 3.105 21.563
' 500 B.FOMENTO - 1.030 26 Jn - - -

500 B.GALICIA 11.250 11.250 a 11.250 11.250 3
5.00 B.GUIPUZCOANO 4.000 4.000 a 4.000 4.000 328
500 B.HERRERO 7.380 7.380 a 0 0 O

1.000 B.PASTOR 6.100 6.090 -10 6.090 6.000 1.090
500 B.POPULAR 19.500 19.570 +70 19.570 19.410 22.557
750 B.SANTANDER 5.220 5.200 -20 5.200 5.170 420.263

1.000 B.SIMEON 3.720 3.645 -75 O 0 0
500 B.VALENCIA 1.580 1.575 -5 1.590 1.575 3.909
500 B.VASCONIA 4.695 4.695 a 4.695 4.695 50
500 B.VITORIA 1.435 1.365 -70 1.400 1.365 980
500 B.ZARAGOZANO 1.970 1.970 a 1.975 1.970 18.428
400 BANESTO 843 842 -1 843 835 171.218

1.500 BANKINTER 11.000 10.950 -50 11.000 10.920 2.942
500 C.MAPFRE 6.960 6.960 a 6.990 6.950 19.110
100 AGF U.FENIX 1.380 1.375 -5 1.380 1.320 1.711

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.455 3.420 -35 3.450 3.395 42.494
1.250 CANTABRICO 4.085 4.070 -15 4.085 4.050 135.004
800 E.VIESGO 2.350 2.370 +20 2.370 2.325 2.891

1.000 ENDESA 6.500 6.480 -20 6.520 6.480 173.187
Í00Ó ENHER B 2.600 2.585 -15 2.610 2.575 6.394
600 FECSA 795 794 -1 800 794 104.797

1.000 GAS NATURAL 15.370 15.350 -20 15.370 15.300 10.468
500 IBERDROLA 975 970 -5 975 968 785.365
500 EL.R.ZARAGOZA 2.860 2.875 + 15 2.915 2.830 5.341

3.000 SAL.NANSA 6.110 6.150 +40 6.150 6.150 25
500 SEVILLANA 811 815 +4 818 809 1.751.862
500 U.E.FENOSA 588 588 a 589 585 364.477

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 355 361 +6 365 346 95.827
500 FILO 808 805 -3 808 800 8.204
500 INM.METROVAC 4.155 4.100 -55 4.140 4.070 48.992

1000 . PRIMA INM. 411 415 +4 415 410 4.881
100 SOTOGRANDE 340 333 -7 336 331 18.611
500 URB.TRANSP 192 184 -8 191 182 102.858
500 URBIS 615 612 -3 615 607 7.988
500 VALLEHERMOSO 2.475 2.430 -45 2.470 2.430 62.398

1.000 INM.ZABALBUR 1.845 1.845 a 1.845 1.845 4.000

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.245 1.225 -20 1.240 1.225 212.132
1.000 ’ÁUMAR i 1.560 1.525 -35 1.550 1.520 147.976
1.000 EUROPISTAS 973 973 a 973 965 34,251
500 EST.SUBTERRA 2.170 2.165 -5 2.195 2.000 12.200.
500 * RADIOTRONICA 1.265 1.250 -15- 1.260 1.250 7.310
500 TELEFONICA 1.740 1.710 -30 1.750 1.705 3.669.618

1.000 COR. ALBA

Nom. Valor Anterior Último Dif: Máx. Mín. Vote*

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 435 500 +65 500 500
500 ASLAND 2.160 2.175 + 15 2.175 2.155 «X
500 C.PORTLAND 5.520 5.600 +80 5.600 5.500 5iS
500 CRISTALERIA 7.480 7.650 + 170 7.680 7.490 21a

1.000 CUBIERT.MZOV 8.290 8.140 -150 8.250 8.100
722 >

1.000 DRAGADOS 2.115 2.065 -50 2.100 2.060 7322 ;

500 FIN.MINERA 1.445 1.375 -70 1.435 1.300 7,6e^'
500 FCC 11.450 11.490 +40 11.570 11.410 11.»

• 500 GINES NAVARRO 1.700 1.680 -20 1.700 1.675 66751

1.000 HISALBA 1.650 1.600 -50 1.660 1.600
500 HUARTE 1.180 1.150 -30 1.175 1.150
100 CONST.LÁIN 184 179 -5 183 177
25 LAFARGE 9.230 9.230 9.230 9.230 5c

1.000 OCP CONST. 3.500 3.450 -50 3.460 3.440" __ _B81J

500 OBRASCON 1.260 1.250 -10 1.260 1.250
1.000 UNILAND CEM. 6.100 5.950 -150 5.950 5.900 ____ JÜC,

500 URALITA 1.580 1.575 -5 1.585 1.570
500' PORTLAND V. 9'6Ób 9.510 -90 9.600 9.510

200 VALEN.C.POR. 1.665 1.690 +25 1.690 1.665
500 VIDRALA 4.950 4.850 -100 4.940 4.850

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 17.420 17.070 -350 17.380 17.070

500 AMPER 1.600 1.635 +35 1.640 1.565

500 AST.ZINC 1.270 1.260 -10 1.260 1-240_ 78.12.

1.000 AZKOYEN 8.600 8.600 8.700 8.450

500 AUX.FERROCAR 4.950 4.910 -40 4.950 4.900

1.000 CITROEN HISP 5.150 5.150 0 0

1.000 DIMETAL 322 335 + 13 335 322 _

500 ESP.ZINC 625 625 625 625 ^

500 IND.BESOS 1.270 1.270 0 0 _

1.000 NICO.CORREA 598 580 -18 600 580

500 N.MONTAÑA 239 238 -1 239 235

500 RADIOTRONICA 1.265 1.250 -15 1.260 1.250,

100 TUBACEX 149 145 -4 148 143 „

500 TUDOR 1.030 1.080 +50 1.080 1.030

• 100 VOLKSWAGEN 35.010 35.010 0 0 —
1.000 ZARDOYA 13.500 13.450 -50 13.700 13.450

OTROS SERVICIOS
------K»

100 CONTINENTE 3.085 3.085 3.085 3.030

100 CORTEFIEL 3.830 3.800 -30 3.815 3.785

350 FINANZAUTO 7á5 730 -5 734 710,—
250 MAPFRE VIDA 6.950 6.960 + 10 6.960 6.950,

500 PROSEGUR 3.250 3.200 -50 3.225 3.200

100 PRYCA 2.395 2.46Ó +65 2.460 2.390

INVERSION INMOBILIARIA

500 COFIR 430 431 +1 434_____ 421,

-50
500

PETROLEO / QUIMICAS

-9

•25
-20

250

.5.90
100

COR.BANESTO 
GE.INVERSION ' 
D.FELGÚÉRA 

FOSFORERA

1.850 
450' 

540 
510

¿915 
3.150

98 " 

126

6.730 
1.850 

’ 449
531'

493

6.730 
1.855 
452" 

540
510

+9 
•t-17

1.855
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SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

500 E.ARAGONESAS
500 ___ AG.S.ÁNTONIÓ2

1.625 BP'OÍL ESp'.

1.000 CAR'bUROS  
_^0 " CÉPSA
1.000 ENCÉ

750 
-Ll?.?. 
'4.555

100 
500 
500
925. 
¿59. 
5Ó0

500 
500

ERCROS
EPPIC .......
PAPELERÁJESP 
REPSOL ’
SÁRRÍO _ 
SNIACE OR. "

TAFISA
’unip'apel

.5-.125

1555
640
270 

1.570 
3.370

741 
JJ®5 
4.5'55' 

5.020 
3.150' 

5-155. 
’Í25 

103
J.?1- 
1°55 
632’ 

269 
1,545’ 

3.350

748 „
1.200

a 4.590, „

+10 5.020 .
3.150 .

+5 3.500

t-l t27 ,.

+5 1Ó3___

-2 127__

+ 10 4.070., ,
-8' 638 .

I
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¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DEALB^
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DIVISAS

LONDRES

3490

f 3470 3.468,80

3460

-14,70

2.250

2.230

2.220

25

2.240--
2.237,65

V M X J V

PARIS

1.950.

1.940

1.960..
1.954,66

+4,29

1.930

16.900

16.800

16.700

16.600

16.500

TOKIO

M

16.838,90

-1-223,50

Valor

BARCELONA

BILBAO

VALENCIA

ALIMENTACION 
jANCOS/FINAN. 
COMUNICACION 
CONSTRUCCION 
-ELECTRICAS 
jCART/INVERS 
j^i^OL/QUIMI 
j^-MECANI.^ 

OWlND.SE

Valor

•^SgfRÁCKlon

j&P 500

INDICES

Anterior

268,56

438,50

264,08

185,03
326,34
277,16
497,12
371,03
239,97
324,35
214,05
100,07

Último

267,46

437,08

262,13

184,35
325,57
272,62
495,31
369,98
239,42
324,79
212,15
100,67

OTROS INDICES

Anterior

1.427,16

Dif/Cier

-1,10

-1,42

P

-0,77
-4,54
-1,81
-1,05
-0,55
■t-0,44

0 0

Último Dif/Cier

1.427,13
10.525,00 10.468,00O 

C<I 
P ^

 
0 id

 
'<D 

O
> 

m 0 560,90
993,50

-0.03
-57,00
-.■0,87 
4-3,28

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.708,30 9.58
2 a 5 Días 1,40 9.60
1 a 7 Días 12,00 9.5?
15 Días 27,40 9.57
1 Mes 15,10 9,57
3 Meses 3,80 9,65
6 Meses 4,70 9,84
1 Año 0,50 10,15

LETRAS

1 Día 62,60 9,29
2 a 5 Dias 5,10 9,31
1 a 7 Días 0,10 9,28
15 Días
1 Mes 3,80 9,29
3 Meses -

6 Meses - -

1 Año - -

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 106,60 9,30
2 a 5 Días 0,30 9,29
1 a 7 Días 1,00 9,28
15 Días
1 Mes
3 Meses
6 Meses
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL

‘^^^Sglgchos 1995 J|.l
Propor. Pr. Emisión
1 por 7 340,00

1 por 15 100 L. 100

Desembolso 
1700,00 

0,00

Plazo Suscripción 
06/07 a 06/08/95 
11/07 a 11/08/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior Último

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Máx. 
3.496,00 
3,513,00

Máx. 
89,16 
87,95 
0,00

Anterior 
~89,oi 

88,40 
~o,óo“

3.497.50 3.473,00
.3.523,00 3.500.00

Dif.
-24,50 
-23,00

Dif, 
-0,16

Último 

88.85 
87.95 
0,00

P

M(n 
88,56 
87,95 
0,00

Mi'n 
3.471,00 
3.500,00

IS
s^

 
ol

^í
o

TO
 

IsISB 
B

Volumen 
35.611 

829

Volumen 
40.670 

607

o

Fuente: Infobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN- 85,310 85.320 +0,010 8/8/95 18:06
PTA/DOLAR US. 119.420 121,140 +1,720 8/8/95 18:06
PTA/ECU ■ 158.035 159,899 +1,864 8/8/95 18:06
PTA/F.BELGA(100) 414.599 417.297 +2,698 8/8/95 18:06
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,983 82.110 +0,127 8/8/95 18:06
PT/VFRANCO FRANCES 24,592 . 24.738 +0,146 8/8/95 18:06
PT/VFRANCO SUIZO 103,045 103.082 +0,037 8/8/95 18:06
PTA/FLORIN HOLANDES 76.094 76.620 +0,525 8/8/95 18:06
PTA/CORONA SUECA 16.879 16.849 -0,030 8/8/95 18:06
PTÁ/LIBRA ESTERLINA 1,603 1.600 -0.002 ■ 8/8/95 18:06
PTA/100 YEN JAPONES 1,310 1,312 +0,002 8/8/95 18:06

PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruta Neto Pago

Huarte Compl. 94 35,00 26.25 27-jul-95
Telefónica de España Compl. 94 39,00 29.25 27-jul-95
Papelera de Navarra A cta. 95 35,00 26.25 28-jul-95
Banco de Santander A cta 95 63.00 47.25 31-jul-95
Frimancha Industrias Cárnicas Unico 94 140,00 105,00 31-jul-95
Ibérica del Frío Compl. 94 40,00 30,00 '- 31-jul-95
Tranvías Electr. Granada Unico 94 100,00 75,00 l-ago-95

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%{31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.
AB Dinerplus 175.927,36 + 122,90 +4,34 18.459
AC Dinero 163.160,75 +44,62 +4,63 3.899
BBV Dinero 231.790,90 +53,63 +4,79 273.612
Beta Dinero 178.094,59 -+162,37 +4,71 18.936
BEXDiner 154.037,09 +24,27 +4.28 74.783
Broker Dinero 186.857,10 +38,71 +4,96 8.031
BSN Dinero 217.190,37 + 184,52 +5,05 114.313
C.A.I. Dinero 111.811,09 +78,48 +4,62 9.416
C.Murcia Dinero 129.704.72 +84,78 +4,23 5.127
Calvadiner 192.220,03 +453,78 +4,34 119
Citimoney 163.089,95 +38,20 +4,24 67.221
DB Diner 144.483,30 +94,97 +4,50 119.000
Diner Coop 140.709,85 +31,29 +4,38 23.819
Diner BM 176.021,15 +115,60 +4,53 15.133
Dineratlántico 184.305,11 +121.48 +6,27 54.568
Dinerkoa 137.217,71 +29,31 +4,30 18.712
Eurovalor III 193.405,82 +42,99 +4,71 325.988
Fondinero C. Mancha 115.611,83 +73,40 +4,05 873
FondMadrid 194.056,13 +42,27 +4,35 281.412
Fonpostal M. 222.279,88 -144,22 +4,21 324.121
Iberdinero 195.660,72 +41,20 +4,40 157.580
JP. Morgan 225.805.08 +48.97 +4,43 21.121
Privanza Dinero 785.238.01 +186,40 +4,70 54.172 ,
Santander Monetario 116.859.37 +72,87 +4,31 19.302
Superfondo Santander I 197.734.55 +22.23 +4,07 411.469
Urquijo Dinero 284.649.82 + 181.32 +4,46 37.605

Zaradiner 199.169,19' +44,46 +4,84 38.137

F.I.M.
AB Bolsa 1.623,75 +5,05 +13,52 6.553
AB Renta 1.880,73 +1,78 +5,68 11.547
AC Acción 1.089,43 +1,84 +10,97 539

AC Divisa 1.179,50 +0,33 10.161

AC Renta Fija 1.254,97 +0,28 +4,38 501

Almagro Divisas 91.266,06 -4,65 -5,27 454

Almagro Valores 107.537.40 +250,70 +13,79 1.453

Argentaría Global 1.089,36 +0,84 +7,76 3.328

Argentaría Renta 1.145,51 +0,32 +5,24 11.658

B.I. Multifondo 1.576,01 +6,49 +0,75 1.749

BBV Ahorro 1.298,45 +0,47 +4,41 99.855

BBV Bolsa 1.609,05 +5,18 +8,04 4.834

BBV Divisa 1.773,18 -1.18 -1,53 14.479

BBV Renta 2,011,37 +0,78 +4,45 262.325

Beta Crecimiento 8.895,17 +43,04 +5,95 773
Beta Europa 968,15 +1,18 +2,08 12.172
Beta Renta 1.819,26 +3,37 +5,65 3.097

Beta Valor 1.478,37 +1,87 +4,88 489

BEX Bolsa 1,940,83 +4,81 +13,43 4.578

BK Segurvida 113,017,38 +61,47 +3,45 537

BSN Acciones 2,065,37 +3,48 +15,23 17.462

BSN Global 1.435,19 +1.24 +5,85 8.004

BSN Inversiones 1,031,43 +2,88 +8,94 10.839

BSN Renta Fija 1.919,33 +3,32 +7,01 19.038

Caja Murcia 1.244,59 +0,92 +3,95 1.268

Cecar Bolsa 91.029,70 +194.15 +7,41 793 '

Cecar Divisas 94.353,72 +36.32 -1,92 34

DB Global 1.078,64 +0.73 +4,59 2.101

Fondo CCM 1.102,87 +0.58 +2,69 402

Fondoatlántico 2.087,43 +2.10 +5,15 52.021

Rentmadrid 1.799,60 +0.38 +4,03 29.959

Urquijo Crecimiento 1.231,91 +1.80 +9.51 3.506

Urquijo Renta 2.570,16 +1.42 +5,26 32.788

FONDTESORO
ÁC Fondtesoro 161.322,62 +39.21 +4,60 278.809

BM Fondtesoro 1.313,07 +2,30 +6,73 5.807

Beta Deuda 1.347,97 +2,71 +6,13 1.203

BSN Deuda Fondt. 1.089.00 +1,11 +5,50 1.022
Ibéragentes Dinero 142.826,81 +92,53 +4,43 29.702

Santander Fondt. 1,579,85 +1,36 +4,97 13.651
Santander Dier. Fondt. 158.202,31 + 100,27 +4,20 97.510

Madrid Deuda 1.038,48 +1,49 +3,61 11.126

LETRAS DEL TESORO
“ONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
RONDOS DE INVERSION

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

SgSTlON DE PATRIMONIOS______________
^■¿aiEBOSARIO, 6,38 PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX; (967)52 40 56 |
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Continúan llegando a Serbia miles 
de refugiados de las zonas de 
Croacia, habitadas por las minorías 
separatistas serbias, tomadas por 
las tropas croatas

1
 

O

Croacia desmiente un plan para repartirse Bosnia con los serbios

Tudjman y Milosevic
Karadzic exige i 
Serbia que bu 
a su Ejército 
contra Croatia

aceptan dialogar en Moscú
El líder serboboia 1 

Radovan Karadzic, eá 1 
ayer martes, á través dea \ 
dramática misiva al-pn'l 
dente de Serbia, Slotxd 1 
Milosevic, que el ejérafoi * 
Yugoslavia (Serbia y Me 
tenegro) intervenga; 
defensa de la minoría sésil M

Los presidentes de Croacia 
y Serbia, Franjo Tudjman 
y Slobodan Milosevic res
pectivamente, han aceptado 
la propuesta de Boris Yelt- 
sin de acudir Moscú para 
celebrar una cumbre, según 
informó ayer la agencia ofi
cial ITAR-TASS. Por otra 
parte, el primer ministro 
croata, N. Valentic, anunció 
ayerja reconstrucción “civil 
y económica” de Krajina, 
tras la victoriosa ofensiva.

ZAGREB. (Efe).- Repre
sentantes de la Embajada rusa 
en Zagreb dijeron a la agencia 
oficial ITAR-TASS que Tudj
man aceptó la mediación de 
Yeltsin en una cumbre ser
bo-croata para tratar la posi
bilidad de poner fin a los con
flictos armados en Croacia y 
Bosnia.’ Fuentes oficiales croa
tas aseguraron a los diplomá
ticos rusos de que la reunión 
de Moscú, “aún cuando no 
conduzca a decisiones defini
tivas, puede permitir entrar en 
la etapa final de solución de 
la crisis en la región”.

Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores de Yugos
lavia (Serbia y Montenegro), 
Vladislav Jovanovic, dio a 
entender a la agencia que 
Milosevic aceptará la propues
ta de acudir a una cumbre ser
bo-croata en Moscú, hecha el 
lunes por el presidente ruso.

En otro orden de cosas, el 
primer ministro de Croacia, 
Nikica Valentic, anunció la 
reconstrucción “civil y econó
mica” de Krajina, tras la vic
toriosa ofensiva “Tormenta 95” 
con la que los croatas recon
quistaron la región, tomada 
por los serbios en la guerra 
de 1991.

Valentic calificó la acción de 
“brillante victoria histórica” y 
señaló que la reconstrucción de 
los territorios liberados se hará 
durante las próximas semanas.

Añadió que a esas zonas 
podran volver, antes de que 
acabe este año, más de 100.000 
croatas desplazados en 1991 de 
sus hogares y lo antes posible 
serán restablecidas las estraté
gicas vías de comunicación cor
tadas desde 1991 debido a la 
ocupacion serbia, como 
Zagreb-Bínin-Split o el oleo
ducto entre Rijeka y Europa 
central.

La operación de reconquista, 
que duró menos de cuatro días, 
recuperó unos 10.000 kilóme

tros cuadrados de Croacia, país 
que tiene 56.500 kilómetros 
cuadrados de superficie.

Por su parte, Vladimir Seks, 
vicepresidente del Parlamento 
de Croacia y alto funcionario 
de la Unión Democrática 
Croata (HDZ), en el poder, 
amenazó indirectamente ayer 
con una ofensiva croata contra 
el “sector este” de Krajina.

“Ya no toleraremos negocia-- 
ciones estériles. Los serbios 
deben aceptar la reintegración 
pacífica. Especialmente, no 
vamos a tolerar más el cañoneo 
de nuestras ciudades; si con
tinúan, emprenderemos las 
medidas adecuadas”, declaró 
Seks, según “Radio Croacia”.

Pánico entre los serbios 
de Bosnia

La conquista de la región 
de Krajina por parte de Ejér
cito croata ha despertado el 
miedo entre los serbios de Bos
nia, que temen correr la misma 
suerte a manos de los bosnios 
musulmanes ante la indiferen
cia del Gobierno de Serbia.

El gobierno de Zagreb 
anunció el lunes que daba ofi
cialmente por terminada la 
operación de reconquista de la 
hasta “república” serbia de 
Krajina y que esa región, de 
13.000 kilómetros cuadrados y 
fronteriza con Bosnia, queda 
reincorporada a la soberanía 
croata.

En el terreno militar, según 
los datos divulgados en Zagreb, 
los serbios han sufrido una 
humillante derrota, ya que el 
ministro de Defensa de Croa
cia, Gojko Susak, aseguró que 
la operación “Tormenta” causó 
en las filas croatas 118 muertos 
y 620 heridos.

Se desconocen todavía las 
bajas entre las tropas serbias, 
pero se considera que pueden 
ser muy numerosas porque el 
número de prisioneros toma
dos por los croatas puede 
ascender a 12.000, más de la 
tercera parte de los efectivos 
totales del ejército krajinés, 
integrado por 30.000 hombres.

Este último dato tranquilizó 
en parte al gobierno de la 
mayoría musulmana de Bosnia, 
que teme que entre las decenas 
de miles de refugiados que 
entran en’ territorio bosnio 
controlado por los serbios haya 
numerosos soldados krajineses.

Además, las tropas del 
rebelde líder secesionista 
musulmán Fikret Abdic, aliado
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El supuesto reparto de Bosnia según Tudjman
Zagreb ...........\ \

de los serbo-bosnios, se entre
garon al Ejército de Bos
nia-Herzegovina,, según infor
mó Leah Melnick, portavoz de 
las Fuerzas de Paz de las 
Naciones Unidas.

El Ejército bosnio logró el 
lunes ocupar Velika KJadusa, 
sede de la llamada “Región 
Autónoma de Bosnia Occiden
tal”, y consolidó el control del 
enclave noroccidental de 
Bihac, liberado el sábado pasa
do del asedio serbio gracias a 
la ayuda militar croata.

En ese sentido, el ministro 
croata de Defensa, Gojko

Susak, inistió en que Croacia 
y su ejército seguirán coope-
rando con Bos-
nia-Herzegovina, en cumpli
miento del Acuerdo de Split 
del pasado 22 de julio.

Susak calificó de infundados 
los rumores acerca de que 
Croacia está interesada en 
repartirse Bosnia-Herzegovina 
con Serbia y dijo que “algunos 
medios nos vienen acusando de 
eso desde hace cuatro años, 
pero fuimos los primeros en 
el mundo en reconocer la inde-

en Croacia.
“Le pido que, m 

no sea demasiado laii
dobi 
de 1

influya para que el Ejéic ^n 
yugoslavo • cumpla con s mj 
obligaciones hacia la Rep 
blica Serbia de Krap 
(Croacia) en base al ft / 
Vanee”, dice Karadzic ¡á
riéndose al plan fírraado
2 de enero de 1992 p^^
detener la guerra en Cm 

ueri Según dicho documeJ .
elaborado por la OM 
Yugoslavia se compromS ^^^ 
a acudir en defensa 4; . 
minoría serbia en Crc*
en el caso de que ei uow 
no croata violara el a»

10

de
y atacara los 4 sectores o® ^j^ 
tas bajo protección «■ 
ONU, que coincidían 
autoproclamada ‘ repi®
krajinesa.

Tras tres años unas»?

tlei 
enf

Tras tres anosuw»«* ^jj^ 
elaciones poco producij ¡^^ 
Zagreb suspendió a p . dj^j^ 
pios de año la hospit* 
a las tropas de paz . 
ONU y, el 1 de mayo.^ 
peró en una ofensiva f Pago Eslavonh ^ 
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pendencia y la integridad terri- . serbios, 
torial de Bosnia-Herzegovina”.
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* Israel pide a EE. UU. la extradición de 
uno de los máximos dirigentes de H^

TABA. (Efe).- Israel ha pedido a EE.UU. 
la extradición de Mazu Abu Marzuk, dirigente 
del Movimiento de la Resistencia Islamica 
(HAMAS), para juzgarlo por el asesinato de 
civiles y financiar las actividades “terroristas” 
del grupo palestino, informó ayer un juez fede
ral estadounidense.

El magistrado dio a Israel 60 días para docu
mentar sus acusaciones contra Marzuk y orde
nó que éste siga detenido hasta una nueva 
audiencia, que tendrá lugar el próximo 17 de 
octubre en lós tribunales del barrio neoyor
quino de Manhattan.

Según las Israel, Marzuk encabeza el comité 
central de HAMAS, responsable de la “direc-

erí 
háí

dirigentes de HA^^
ción y coordinación de ^^‘'^’^^j^gj^ely I‘’^'^ ”?

es
esi

del grupo radical palestino en 
torios palestinos ocupados. _ jambié” r

En su denuncia, Israel seña a j^j^po! 
Marzuk ha desempéñado una jijfjfdc 
tante en la supervisión del 
HAMAS, presuntamente resp

en 
Mi

ataques terroristas. ¿g la Ai'
Mientras tanto, el Yasf ‘

ridad Nacional Palestina 
y el ministro israelí de Asun gojip 
Simón Peres, acordaron ayer 4 gp 18 
el repliegue israelí en Cisjor ,militar
tras concluir la primera 
ciudades de la región.

D.2022
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gl Albacete prosigue su tarea de 
confeccionar la plantilla, con las 
dificultades lógicas de no saber si 
la próxima temporada jugará en 
Primera o en Segunda División

ÍW
W

tií

'^^aoHta asuarda la llegada de Rafael Candel para estampar su firma
igei 
am

da
Acuerdo para renovar a

'obos

és de

jército Bjelica por tres años
mga í
ría^n 1^ Pernera plantilla sigue su rumbo normal 

fe preparación y ayer volvió a ejercitarse en 
mieiffii We sesión. Los jugadores manchegos, a pesar
o mí /a incertidumbre que reina en estos días.

I Epc on conscientes de la importancia de la pre- 
“js juporada, que incidirá de manera notable en 

laRep ■

el rendimiento a lo largo del campeonato. Por 
otro lado, Nenad Bjeliga ha llegado a un acuerdo 
verbal para renovar su contrato con el Albacete 
Balompié. Después de muchos dimes y diretes, 
el centrocampista se ha comprometido con el 
club blanco para las próximas tres temporadas.

estampando su fírma en el contrato en breve. 
La secretaría técnica trabaja para completar 
el grupo, aunque se encuentra con el hándicap 
de no saber si el equipo jugará en Primera 
o en Segunda, lo que está mediatizando mucho 
las conversaciones.
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|Ayer el croata nos indicaba 
^la conclusión de la primera 
pón de trabajo que “estamos 
penando muy bien y muy 
ferie y, aunque el equipo está 

cansado, es normal en la 
fetemporada; son veinte días 
implicados para nosotros, 
i^ro intentaremos disfrutar

as B^

Rando si se puede”.
#En relación a la polémica 
í los descensos de Sevilla y 
Rila, el jugador es de la mis- 
™ opinión que la mayoría, 
panqué estamos tranquilos, 

equipo tiene ganas de jugar 
.Primera y estamos conven- 

ello porque lo tene- 
todo a nuestro favor. Los

di’
p „ ^^^ ^0^ encargados
¿«Warte, y el 3 de sep- 
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arbitros, nos qui- 
^^líí^pudohar ^'^^^ puntos y no 
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a devniw nos
quitaron^’' puntos que 

^'‘^^es Dnr errores
“‘^ hav^m ^^'^^^ ahora tam- 
daj» y que tener flexibi-

nay»

^’jutóo'di^ 'quipos 
* ¡«to Dnr ^ “lo 

’'t®sdel ^ -u^^ ^ los juga- 

^•^^ ^us din?^^ ^^ ’®® ^rro- 
^mnalpp n ^^utes; son pro- 
“tteho. pueden perder 
í“‘'^allívL'^“^^os compa- 

^‘tuera n?^ ^'^^ jueguen 
acete”. ’ también el

Bjelica parece aclarar su futuro tras una etapa de indecisiones. JESUS MORENO

1 Escaich no quiere 
jugar en Segunda; 
se gestiona el 
fichaje de un 
portero

El delantero del F.C. 
Barcelona, Xavi Escaich, 
por el que se ha interesado 
el Albacete Balompié, tam
bién está a la espera de 
conocer la resolución del 
Consejo Superior de Depor
tes.

La oferta del club man
chego la tiene en cuenta, 
pero rechaza la idea de 
jugar en Segunda División, 
por lo que el Albacete ten
dría opciones de hacerse 
con el barcelonés sólo en 
caso de confirmarse su 
ascenso administrativo. 
Hernán manifestó ayer a 
este respecto que "‘hay 
varios equipos detrás de 
este delantero, tanto de Pri
mera como de Segunda. 
Pero, de momento, el juga
dor prefiere esperar”.

Otro de los jugadores 
transferibles del Barga, José 
Mari, acaba de formalizar

acuerdo para tres años. Aún 
no he firmado porque Rafael 
Candel no está aquí, pero 
cuando regrese de vacaciones 
firmaré el contrato aunque el 
equipo esté en Segunda”, expli
có.

Recordemos que Bjeliga ya 
estuvo a punto de renovar por 
el Albacete druante tres años 
a mediados de la pasada tem
porada tras llegar a un acuerdo 
verbal con el anterior presi
dente, García Palazón, si bien 
luego surgieron nuevas peticio
nes por parte del futbolista que 
paralizaron la operación.

Durante el verano hubo 
interés de algún equipo por 
contratar sus servicios, pero el 
Albacete aplicó el año de 
retención y fijó su carta de 
libertad federativa en 70 millo
nes de pesetas, cantidad que 
frenó los deseos de otros clubs.

El centrocampista también 
dijo que “tiene ganas” de 
nacionalizarse español, pero 
existe un pequeño problema al 
haber disputado un partido 
internacional con la selección 
croata. En cualquier caso, si 
la tramitación resultara posible 
se realizaría “a finales de año”.

* El club blanco se decanta
^ por dejar libre a Madrigal

Juan Angel Madrigal, hasta 
hace muy poco uno de los 
más firmes valores de la 
cantera del Albacete, está a 
punto de obtener la carta de 
libertad por parte del club 
blanco, que parece dispuesto 
a desprenderse del espigado 
defensa.

Maclrigal no está por la ' 
labor de jugar otro año en el 
Hellín Deportivo por lo que 
ante su reiterada intención de 
quedar libre, el Albacete 
accederá a su.s peticiones, 
según confirmó aye el 
secretario técnico, Mariano 
Hernán.

El ex-capitán de los sub‘19 
realizó la pretemporada con la 
primera plantilla la pasada 
temporada, en Chiclana, algo 
que no se le ha llegado a 
plantear en la actual.

el Realsu contrato con 
Betis.

.Por otro lado, 
Hernán confirmó

I

Mariano 
que las

discrepancias económicas 
con los jugadores rojiblan
cos Ruano e Iváir Rocha 
han sido el principal obs
táculo para que recalaran 
en el Albacete. El primero 
ya se ha comprometido con 
el Valladolid y el segundo, 
pendiente todavía de recu
perarse de una operación de 
rodilla, también ha quedado 
descartado definitivamente.

Por otro lado, se está ges
tionando la contratación de 
un portero que no es nin
guno de los que se han bara
jado hasta ahora (González, 
Unanua o Abel) y que pue
de caer en tres o cuatro 
días.Juan Angel Madrigal.Auedo 

’' llegar a un

2

^*^^^ zanjada, 
^yer n^'^^'aiHv>tnsta.
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Las dependencias del Paseo de la Libertad presentaban ayer este aspecto. JESUS MORENO
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Raimundo Salas, que it ■ ■ 
pasada temporada en el! ^ 
y que hizo las funcioiiJ 
tercer guardameta del! P^ 
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Larsas colas de ¡os aficionados para el cambio de localidad

Ayer comenzó la 2- fase de 
la campaña de abonos

C.G.

Ayer comenzó la segunda 
fase de la campaña de abonos 
que el Albacete Balompié dise
ñó de cara a la temporada 
95/96. En la primera fase de 
la misma casi la práctica tota
lidad de abonos fueron reno
vados, lo que indica que, al 
menos, se llegará al mismo 
nivel de la pasada campaña, 
en la que el número de abo
nados fue de algo más de seis 
mil.

Desde ayer, los aficionados 
que retiraron el abono en pasa
das fechas ya pueden acceder 
a la segunda fase de la cam
paña, consistente en el cambio 
de ubicación en su localidad.

Las colas eran grandes ayer 
en las inmediaciones del Paseo 
de La Libertad, con numerosos 
aficionados que aguardaban su 
turno para la mejora de sus 
asientos. Los primeros compa
ses de esta fase siempre resul
tan apretados, por cuanto con
forme transcurren los días que
dan menos localidades “ape
tecibles”, máxime este año en 
el que la práctica totalidad de 
seguidores ha renovado su abo
no y, por tanto, se reducen 
considerablemente las opcio
nes de poder mejorar esos 
asientos.

Hay que recordar que el 
periodo en la mejora de asien
tos que comenzó ayer durará 
tan sólo cuatro días, finalizan
do, por tanto, el próximo 
viernes.

A partir del lunes, día 14, 
se completará la campaña con 
la aplicación de la tercera fase 
de la campaña, en la que entra
rán en acción los nuevos abo
nos, salvo los de Gol, que ya 
se podían adquirir desde el 13 
de julio. Precisamente esos 
abonados han sido los más 
remisos en la primera fase, por 
cuanto no tienen posibilidad de 
cambiar de asiento y, por tan

to, tampoco tienen prisa a la 
hora de retirar sus carnets.

Así las cosas, se espera que 
en esa fase de nuevos abona
dos se produzca un importante 
tirón en la campaña debido 
fundamentalmente al abarata
miento de los precios y a la 
fundada posibilidad de que el 
Albacete Balompié pueda 
ascender a Primera División, 
cuestión que depende única

mente de la decisión que pue
da adoptar en breve el gabinete 
jurídico del Consejo Superior 
de Deportes.

En cualquier caso, la res
puesta de los aficionados a esta 
nueva andadura del Alba está 
siendo más que positiva, sobre 
todo después del mazazo que 
supuso la pérdida de la cate
goría en la promoción a manos 
del Salamanca.

el filial del At. de Madrid 
pués de haber finiquis 
contrato con el clubt»

Según informó ayer fe w 
al guardameta nacido w .^; 
de Juan Núñez se lef^ 
continuar en el Hellímlt 
algo que no fue ^^P’^W 
Salas, con pretensiones» . 
el salto a categorías supeo _

Otro de los jugadores P 
mesa” a los que ensuaW 
to se le hizo un conWW 
cinco temporadas es e 
tero cartagenero lua” , 
Cordero, quien tras ser 
la pasada temporada 
lejo, ha obtenido la 
libertad y ha 
Ecija de Segunda Di'® 
de por cierto milita en'’ 
Rafa Gordillo. ,

Cordero no 
perteneciendo al a

ni

an
El

S

^el 
^nfi 
pE se:

---------- ... jOt 
ser de nuevo cedwo. ^j^.

Esta tarde, Albacete y Real Valladolid 
presentan sus alegaciones en el C.S.D.

C,G.

Entre las cuatro y las seis de esta tarde 
está previsto que el Albacete Balompié presente 
en el Consejo Superior de Deportes las ale
gaciones a los recursos prsentados por el Sevilla 
y el Celta de Vigo a la decisión adoptada por 
la Liga Nacional de Fútbol Profesional de des
cender a ambos equipos a Segunda División 
B al no presentar en el plazo legal la docu
mentación requerida.

Ayer, los servicios jurídicos del Albacete y 
el Real Valladolid estudiaron conjuntamente 
esas alegaciones que hoy presentarán en el Con
sejo, tanto a los recursos como a las amplia
ciones- de esos recursos también presentadas 
por los juristas sevillanos y gallegos.

En el estudio de las alegaciones participaron 
los servicios jurídicos del Albacete, encabezados 
por Lorenzo David García Velasco, como los 
vallisoletanos, que tuvieron un encuentro en

la capital de España con el prestigioso gabinete 
de Garrigues, contratado al efecto para apoyar 
las argumentaciones de ambos clubes, que 
apuestan por el ascenso de sus respectivos clu
bes a Primera División después de la resolución 
de la Liga de Fútbol Profesional.

Aunque el plazo para la presentación de esas 
alegaciones por parte de Albacete y Valladolid 
como clubes implicados finaliza el próximo vier
nes, no se han querido agotar los plazos para 
que el Consejo Superior de Deportes pueda 
emitir su fallo en el espacio más breve posible 
en función de la urgencia del momento, toda 
vez que el campeonato de Liga debe comenzar 
el día 3 y pudiera haber lugar a una nueva 
cohfección del calendario liguero.

La decisión del máximo organismo del depor
te español pudiera producirse el próximo vier
nes, una vez estudiada toda la documentación 
que obra en su poder y consultadas las fuentes 
que estime pertinentes.

En cuanto a Juha^ ^ 
Juli, tras el f^^í^^í yfe 

o cesión al .¿oí '“C 
se mantiene entrenan ^^^^, 
primera plantilla ¡^ ^{^^ 
Floro. El hermano lema 
Mario es una ue - le^g 
perlas que se cu ^^^^ 
cantera manchega^

mer equipo.

cantera ma , gg^í 
temporada
alguna oportuni

Ninguno de te 
porteros barajé 
está en la ag®"

El secretario
Albacete, M’JJJdJ»* 
desmintió ayer q ^^^j^^. 
hubiera entrañó eio5 
fichaje de ’® 
zález, Unanua ^go^ 
sí reconoció «je<’'’ 
con el ’'®P’*® pies, u 
último hace

dijo que pí^^ 
de portero •
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'fí^nte seviUista amenaza y pone en duda ¡a documentación de Albacete y Valladolid

Del Nido: ^‘Hablaré de lo 
Hivino y de lo humano”

MADRID (Efe).- José 
®aría Del Nido, presidente en f tinciones del Sevilla, manifes- 
1 toítras estudiar el expediente 
5 de su club que posee el Con
ejo Superior de Deportes 

¡CSD) que cuando se anuncie 
el fallo hablará “de lo divino 
¿lo humano” sobre lo que él 

S msidera irregularidades en la 
«lición de la LFP.
iliftl vicepresidente del Extre- 

piadura y miembro del comité 
acia LFP encargado del des- 

de Sevilla y Celta, 
feón Ruiz, reconoció recien- 
«lente que no examinó la 
■Aumentación de ambos clu- 
B que condujo a la polémica 

J^cion y confió en la palabra 
ii K Jesú.s Samper, secretario 
11 Setal.

rHe leído que no se com- 
ipbó la documentación del 
¡¿villa y Oita, ni de los demás, 
fluidos Valladolid y Albace- 

■ Voy a dar una pausa por 
^momento y cuando esto se 
Riva vamos a hablar de lo 
yino y de -lo humano, pero 

ptes vamos a esperar la reso- 
^ón del CSD”, aseveró José 
feria Del Nido.
|Ei dirigente sevillista regis- 
tíoayer en el CSD la amplia- 

pn del recurso y examinó su 
ludiente para “añadir datos 
•^ eran imprescindibles”, 

no introdujo, ninguna 
t^umentación novedosa.

le H ^“® ^*^”^
la cuestión 

picada y seguramente esta-

j confiar en que 
adopte la decisión lo

fe al Derecho

resolución favorable”, explicó.
¿uaiS ^^“^‘^ ^Q^^e la 

ieñar^nn ’’®"nieron para 
■ Cada ®^lrategia común.

No 
'^"la de he p'?"^’^s "í en el 
l^^fecen ®^’^*°”®S’ que me 
^’^^speto. Sin embargo.

1

Jo.sé María del Nido intenta tranquilizar a la plantilla sevillista.

a los dirigentes les hago un 
llamamiento para que presen
ten las alegaciones en un plazo 
corto para que el CSD resuelva 
rápido”, señaló.

Más políticos

La delegada del Gobierno 
en Andalucía, Amparo Rubia
les, se mostró ayer satisfecha 
con la dimisión del presidente 
del Sevilla, Luis Cuervas, aun
que indicó que todo el consejo 
de administración “debería 
haber dimitido el primer día” 
en que se conoció el descenso 
del equipo sevillano a Segunda 
División B.

“Creo que el Sevilla debe 
seguir en Primera división por 
razones jurídicas, políticas y 
sentimentales”, añadió Rubia
les, que ayer no disponía’ de 
ningún dato nuevo sobre la 
resolución que pudiera adoptar 
el Consejo Superior de Depor
tes.

Para IU, la Junta andaluza 
ha presionado ^'poco^’

SEVILLA.- Felipe Alcaraz, diputado de IU por Sevilla en 
el Congreso, dijo ayer a Efe que solicitará la presencia en 
la Cámara del ministro de Educación, Jerónimo Saavedra, y 
del secretario de Estado para el Deporte, Rafael Cortés Elvira, 
si se confirma el descenso a Segunda B del Sevilla.

“No entendemos las declaraciones de Cortés Elvira en las 
que señala que no permitirá presiones políticas en este asunto. 
Es un cargo público y político y debe estar sometido a estas 
presiones”, apuntó Alcaraz, quien puntualizó que en caso 
negativo para el Sevilla solititará la presencia de Saavedra y 
Cortés Elvira en el Congreso para este mismo mes.

El parlamentario resaltó: “Quizá Cortés Elvira se crea que 
estamos en una Democracia Orgánica, pero ésta es una 
Democracia Parlamentaria y él debe aceptar las críticas de 
los partidos políticos”. En este sentido, Alcaraz también criticó 
a Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía, al 
considerar que ha "presionado poco” al Gobierno Central en 
este asunto.

Angel Cappa, 
contrario a la Liga 
de veintidós 
equipos: “Que se 
cumpla la ley”

MADRID (Efe).- Angel 
Cappa, segundo entrenador del 
Real Madrid, y el chileno Iván 
Zamorano se mostraron ayer 
contrarios a una Liga de 22 
equipos.

Cappa definió dicha posibi
lidad de “descabellada, inapro
piada y fuera de contexto”, y 
añadió: “Es una idea que está 
fuera del contexto europeo, ya 
que cada vez se está restrin
giendo el número de conjun
tos”.

“El fútbol tiene que adquirir 
el tono de seriedad que esta
mos reclamando desde hace 
mucho tiempo, y ahora es la 
oportunidad de demostrarlo. 
No sé si la ley está bien o 
mal, pero la ley, que todos 
aprobamos, tiene que cumplir
se”.

Cappa reconoció que es 
injusto que un equipo descien
da de categoría, pero matizó 
que lo más importante es que 
se cumpla la Ley.

Iváiq Zamorano se mostró 
más cauto y comentó que la 
decisión final de una compe
tición de 22 equipos, la tienen 
que tomar los “responsables 
directos”. “Yo soy el menos 
apropiado para hablar, pero 
creo que la Liga está bien 
como está ahora”, añadió.

El chileno afirmó que está 
viviendo la situación del Sevi
lla, su ex equipo, como un afi
cionado más, y deseó que el 
conjunto hispalense juegue en 
Primera la temporada próxima. 
“Es una institución que llevo 
en el corazón”.

“Lamentablemente, toda la 
afición y el sevillismo lo está 
sufriendo. He hablado con 
amigos y jugadores para darles 
ánimos”, dijo Iván Zamorano.

Por su parte José Emilio 
Avamisca, jugador del R€*al 
Madrid que desde su regreso 
de Suiza sufre una alergia que 
le ha impedido jugar los últi
mos partidos con su equipo, 
se entrenó) ayer con normali
dad a pesar que no se encuen
tra bien del todo. El centro- 
campista confirmó que las ron
chas provocadas por la alergia 
desaparecen.

JAGÜIA NIETO, S.L.
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL
DIA DEL ESPECTADOR -

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

CAPITOL 

CERVANTES 
GOYA 

PALAFOX

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

_ SE ALQUILA 
ENTREPLANTA

PARA DESPACHO

CONO SIN MUEBLES EN 
j PASEO DE LA LIBERTAD 

> (Entrada por
Paseo de la Cuba n^ 2)

Teléfono: 21 20 89

I^IS
GINECOLOGIA 
C/ Muelle. 4-bajo

02001 ALBACETE

PLANIFICACION FAMILIAR
VASECTOMIAS

ENFER. TRANSMISION SEN UAL 
SEXOLOGIA-PSICOLOGIA 
IRIS AI.B.4CETE I fn»: l9<,71 52 35 43 

Senici» 24 Iiums tVUSl 96 63 63 
IRIS ILCHI'.ílno: i96> 666(1X91

c Gimnníio 
gpw

ESCUELA C/ San Antonio. 7
DEPORTrVA ^®ÍÍbac1te

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- üCON SERVICIO DE 

GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NI.ÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JU00 - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

MONTAJES INSTALACION DE 
EQUIPOS 

INDUSTRIALES

CALEFACCION • AIRE ACONDICIONADO

HITECSA
GAMA DOMESTICA 

AIRWELL Y EMERSON
C/ COLLADO PIÑA N^ 65

Tfno: 22 08 91
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III Trofeo Diputación de Albactli

Los cinco patinadores llegaron a Albacete el pasado 5 de agosto.

Cinco patinadores de diversas nacionalidades recorren la edición Gibraltar-Frankñirt

El pasado día 5 se celeh 
el III Trofeo Diputación s 
Albacete de natación, coas

qü 
;eq 
■de 
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petición.
El Club Atlántida fue¡

¡e* 
ten 
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ilF

Albacete acogió la octava 
etapa de Transeuropa’95

C.G.

El pasado 5 de agosto, y en 
espectacular llegada, ponían 
pie en Albacete los participan
tes en la prueba Transeuro- 
pa’95, que reúne a cinco jóve
nes de diferentes'nacionalida
des en la idea de recorrer dife
rentes puntos de la geografía 
europea bajo la modalidad de 
patinaje sobre ruedas o “Roller 
Skating”.

Los participantes en esta 
“marcha” alcanzaban la capital 
albaceteña en la octava etapa 
de este recorrido, que en esta 
ocasión consta de 3.000 kiló
metros, en 34 etapas (la llegada 
a Albacete fue el final de la 
octava) y cuya undécima edi
ción cubre el itinerario Gibral- 
tar-Frankfurt, con algo más de 
un mes de duración (del 29 
de julio al 31 de agosto) y 
recorriendo cuatro países, a 
saber, España (16 etapas), 
Francia (14), Luxemburgo (1) 
y Alemania (4).

El objetivo deportivo es el 
de reunir a jóvenes de dife
rentes países en torno a esta 
competición lúdico-deportiva 
en la idea dtZrealizar la más 
grande competición de esta 
modalidad, lo que supone un 
acontecimiento de orden inter
nacional.

Los participantes en esta 
ocasión proceden de cinco paí
ses, figurando patinadores de 
Alemania, Inglaterra, Holanda, 
Francia (el más curtido, con 
30.000 kilómetros recorridos

en Europa) y España.
El representante hispano es 

Juan Carlos Miravalls Gonzá
lez, de 22 años de edad, y que 
es experto en patinaje de resis
tencia, requisito fundamental 
para este tipo de pruebas de 
largo recorrido y que cubren 
varios países en su itinerario. 
La prueba palpable de su con
dición radica en el hecho de 
que hasta la fecha ya ha cubier

Concluyó la 1- fase de los Juegos Deportivos 
^ Municipales con más de 2.600 participantes

LT

Finalizó la primera fase de los Juegos Depor
tivos Municipales organizados por el Instituto 
Municipal de Deportes, que se vienen cele
brando desde el comienzo del verano en las 
distintas instalaciones municipales y que cuen
tan con un gran número de participantes en 
los deportes del fútbol sala y baloncesto. En 
las categorías de alevín a sénior este verano 
ha sido el más participativo con más de 2.600 
deportistas.

En fútbol sala infantil se han clasificado para 
la fase final los siguientes equipos: CD Poniente, 
Harley Junior, Tifosis Blancos, Almogávares de 
Fátima, Mesós CAS Fuentes, Sector El Pilar, 
B^ Feria JVC, Deportivo Reus, José Prat, CSK 
Lepanto y POl. San Antón.

En fútbol sala cadete los clasificados fueron 
Santo Angel, HSC Monserrat, CP Castilla-La 
Mancha, CD Español, Albacete FS, Concejal

to más de 12.000 kilómetros 
en Europa.

Después de Albacete los 
patinadores pusieron rumbo a 
Andalucía, donde tenían pre
visto llegar a ciudades como 
Marbella, Málaga, Granada 
etc.

Esta competición, que llega
ba por primera vez a Albacete, 
se inició en 1985 en Francia, 
habiendo recorrido territorio

español en cuatro ocasiones, 
contando la presente edición. 
En 1989 partió en París y con
cluyó en Santiago de Compos
tela. En 1992 tuyo su salida 
en la Expo de Sevilla finali
zando en la capital belga, Bru
selas. En 1993, en sentido con
trario al establecido cuatro 
años antes, o sea, salida en 
Santiago y final en la ciudad 
parisina.

Castillo, Hermanos Falcó A, AA SS Veteranos 
Albacete, At. Feria, Inter Metal y Barrio Feria.

En categoría juvenil estos fueron los cla
sificados; Trigo Limpio Camelia, FS Los Pelu
cos, Vasco de Gama, P. Pascual/CB Díaz, Barrio 
Feria, Drin King Team, Manchester United, 
Atlético Filiar, Recreativos Troy, Talleres Juype, 
Kortel FS y Los Intocables.

En categoría junior se clasificaron Imprenta 
Bielsa, CMC FS, Fuler de Alkanfuler, Drin 
King Team, Atlético Aviación, Aperitivos Tosfit, 
Lupjusa, Estropajos Ajax, Dinamitas, Ti-Rex. 
Barrio Feria y Autoescuela Novel.

De estos resultados cabe destacar que el . 
Barrio Feria se clasificó para la fase final en 
todas las categorías.

La fase final se juega por sistema de Liga 
a un vuelta, en dos grupos, y se clasifican para 
la final los dos primeros de cada grupo donde 
jugarán las correspondientes semifinales y final 
en cada una de las categorías.

Gran éxito del 111
Trofeo Diputación 
de natación

tuyendo un rotundo éxito! 
organización y participación.

Fueron 632 los nadadon 
que se dieron cita en la piró 
municipal, que ofrecía un nut 
nífico aspecto. Entre nadai 
res, acompañantes y púbS 
fueron más de dos mil p 
sonas, amén de la gran oíd 
nización y control de la eos 

organizador contando con! 
ayuda de la Federación T® 
torial, el patrocinio de la Di¡s 
tación y la colaboración í 
IMD, con 24 clubes inania 
pertenecientes a 9 provino

Entre los nadadores 
varios campeones de 
en las diversas categonas. 
especialidades como 
Ulacia, Ana Doinencch..«J 
cisco Tébar, Marta y (<■-■' 
Berrio, que contribuyeron 
alto nivel técnico del que- 
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hizo gala. , ...
Albacete brilló con Iu P 

pia y sus nadadores se o ‘ 
ron dignamente 
importantes como el r 
José, el Sabadell o « * 
pelel El Club Atlánl.« 
21 medallas, nueve de ora 
de plata y otras tantas de brt 
ce, conquistando c ^ 
puesto en la cla*^¿2i 
ral conjunta. El G » ■ 
ganó una medalla ^ P J 
otra de bronce, y el , 
sit dos medallas e 
Fueron, pues, - 
obtenidas por los 
albacetenses que 
la progresión de ■ 
local. ponsieufl
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Marta Aguilar, M 
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lutos y junior (oro;, '^ !.■ 
teros, M® ^^^LesCaf^íB 
Rafael García, Llanc 
Irene Ramírez, ,. gar» 
Amorés (plata), .jgjpfl^B 
Ricardo Berrio, ..jo.» 
López, Verónica J - 
Ana Cantos.(broi>“l logr/ 

Por el Club Ceg^ ({ 
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La Roda es el otro equipo albacetense en la catesoría

Baloncesto-!-: El CABA
abrirá la Liga en Almagro

LT

; Se dio a conocer el calen
dario de la Liga 95/96 en la 
Segunda División masculina., 
Zona Centro, Grupo A. en la 
que están encuadrados dos 
.equipos albacetenses: el CABA 
de la capital y el Caja Rural 
de La Roda.

; El campeonato comenzará 
^el 8 de octubre, para el CABA 
ien Almagro, mientras el Caja 
iRural visitará Azuqueca.
; Esta es la relación de par- 
|Üdos;
' -Jornadas 1- y 10- 
(08/10/95-10/12/95):

CB Almagro-CABA, Quesos 
El Hidalgo (Manzanares)-CB 
^Guadalajara, Soliss Polígono 
(Toledo)-CD CEI (Toledo), 
CB Puertollano-CB Soliss Ciu
dad Real, CB Azuqueca-Caja 
Rural La Roda.

■Jornadas 2- y IP 
(15/10/95-17/12/95):

Caja Rural- Almagro, Ciu- 
íad Real-Azuqueca, 
CEI-Puertollano, Guadalaja- 
ra-Soliss Polígono, 
CABA-Quesos El Hidalgo.

■Jornadas 3® y 12^ 
(22/10/95-07/01/96):

Aimagro-Quesos El Hidal
go, Soliss Polígono-CABA, 
uertollano-Guadalajara, Azu- 

queca-CEI, Caja Rural-Ciudad 
Real.

■Jornadas 4^ y 13§ 
(29/10/95-14/01/96):

Real-Almagro, 
Rural, Guadalaja- 

CABA-Puerto- 
Polígono ^^'^^ ^^ Hidalgo-Soliss 

■Jornadas 5 - v 
(05/11/95-21/01/96):

Polígono, 
uertollano-Quesos El Hidal- 
Sr.^’"??^FABA. Caja 
Real.^r'^”^'"'®’ Ciudad 

■Jornadas 6- y 153

(12/11/95-28/01/96):
CEI-Almagro, Guadalaja- 

ra-Ciudad Real, CABA-Caja 
Rural, Quesos El Hidalgo-Á- 
zuqueca, Soliss Polígono-Puer-
tollano.

-Jornadas 7- y
(19/11/95-04/02/96):

Almagro-Puertollano,

ir W

IC
O

Azu-

queca-Soliss Polígono, Caja 
Rural-Quesos El Hidalgo, Ciu
dad Real-CABA, CEI-Guada- 
lajara.

-Jornadas 8- y 17- 
(26/11/95-11/02/96):

Almagro-Guadalajara, 
CABA-CEI, Quesos El Hidal
go-Ciudad Real, Soliss Polígo-

no-Caja Rural, Puertollano-A- 
zuqueca.

-Jornadas 9- y 18- 
(03/12/95-25/02/96):
- Azuqueca-Almagro, Caja 
Rural-Puertollano, Ciudad 
Real-Soliss Polígono, 
CEI-Quesos El Hidalgo, Gua- 
dalaja’'a-CABA. EI CABA, en Segunda División.

ALBACETE BALOMPIE, S.A.D.
Campaña de Abonos 95/96

RENOVACION DE ABONOS
A partir del día I.' de Julio y hasta el 4 de Agosto, los Sres. Abonados podrán proceder a la 

renovación de sii.s abonos, para la próxima Temporada 95/96. en la oficina del Paseo de la 

Libertad. 6 tante.s oficina de Valore.s C.C.M.). presentando para ello el abono de la temporada 

anterior y el D.N.I.. lo.s niños hasta 13 años deberán presentar fotocopia del libro de familia.

MEJORAS ASIENTOS ABONADOS
Los días 8.9. ,10 y 11 de Agosto, aquello.s abonados que hayan renovado su abono podrán 
optar a cambio de'asiento o zona de campo.

NUEVOS ABONOS
Desde el día 14 de Agosto se atenderán Ias solicitudes de nuevos abonos, salvo los abonos 

de Gol, que se pondrán a la venta desde el día-13 de Julio.

FORMA DE PAGO
Efectivo, cheque conformado o mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La Mancha.

Aquellos que opten por la modalidad de pago mediante la tarjeta de la Caja de Castilla-La 

Mancha, dispondrán de un aplazamiento de 6 mensualidades sin gasto alguno de financiación. 

Será imprescindible la presentación del D.N.I. del titular de la tarjeta de la Caja que realice 

la operación. Los abonados que vayan a efectuar el pago con la tarjeta de C.C..M.. deberán 

actualizar previamente el crédito de dicha tarjeta, pasando por la oficina correspondiente.

HORARIO DE OFICINA
De lunes a viernes. Mañanas de 10 a 14 H.

Tardes de 17 a 21,00 H.

Sábados. Mañanas de 10 a 13 H.

NOTA IMPORTANTE: El abonado de esta Temporada 95/96. tendrá libre acceso a! Campo Municipal de Deportes Carlos Belmonte, a todos los partidos del Campeonato Nacional de 
Liga. 2.’ División A y encuentros de Copa de S.M. el Rey, excepto los dos días del club y partido.s amistosos, en los que deberá proveerse de entrada especial. 

El ABONADO DE HONOR, tendrá acceso libre a to¿os los encuentros que se celebren en el Estadio Municipal Carlos Belmonte, en la presente Tempprada 95/96.

® próximo domingo 
celebra el 111

Juper Cross “Villa

celebrar' ^^ *^ mañana, 
^foíeo Ferin

nacional ^^°^^ ^’^ carác- 
P«<>tos cade- 

^^án de ciu Las motos

La’^SSiA® celebrará en 

M del n Circuns muni- 
a ? S® L’asa ' Maes- 

■-^^’‘dad " ^^^n^etros de la 
Í^^ ‘tetros i ^”'^ longitud de 

'^^ 100 oóo^, P’’cmios van 
y partió ®^^-®^ P^se- 

r* ^Q'^o pilo-
^ Nilso^P ^.“«0. Mat-

^^'®. etc. *^^^’ ‘Vdoractón

CLASE DB ABONO HONOR ADULTO
JUBILADO- 
MAYOR-62

JUVENIL
NIÑO HASTA 

13 AÑOS

PREFERENCIA CENTRAL
Filas 5 a 13

Butacas 1 a131 y2a132

65.000 52.000 40.000 
Sólo 

Renovación

27.000
Sólo Renovación 

hasta 18

18.000
Sólo 

Renovación

PREFERENCIA LATERAL Y BAJA
Filas 1 a 4. Asientos 1 a197y2a198

Filas 5 a 13. Asientos 133 a 197 y 134 a 198

40.000 30.000 25.000
Mayor-62 

años

15.000 
Hasta

20 años

10.000

TRIBUNA MARCADOR CENTRAL
Filas 1 a 13

Butacas 1 a 137 y 2 a 184

60.000 45.000 36.000 
Sólo 

Renovación

27.000
Sólo Renovación 

hasta 18

15.000 
SóJo 

Renovación

■ TRIBUNAS MARCADOR LATERAL
Filas 1 a 13

Butacas 139 a 201 y 186 a 248

40.000 30.000 25.000
Mayor-62 

años

15.000 
Hasta

20 años

10.000

MARCADOR CENTRAL
Filas 5 a 14

Asientos 1 ai 31 y2a176

40.000 30.000 21.000
Sólo 

Renovación

15.000
Sólo Renovación 

hasta 18

10.000
Sólo 

Renovación

MARCADOR LATERAL Y BAJO
Filas 1 a 4.—Asientos 1 a 197 y 2 a 242

Filas 5 a 14.—Asientos 133 a 197 y 178 a 242

28.000 20.000 12.000
Mayor-62. 

años

10.000 
Hasta

20 años

7.000

GOLES
1 3.000 8.000

Mayor-62 
años

7.000 
Hasta

20 años

4.000

TRIBUNA MARCADOR

UTilWL CENTRAL LATERAL

^1 tren 
t/el Alba

LATERAL
CENTRAL

BAJA

LATERAL CENTRAL LATERAL

BAJA

Caja 
Castilla 

^x^^Ivl La Mancha
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EI iusador francés había asesorado que el OM compró a dos jusadores del Milan

J. Pierre Papin desmiente
Alfonso quiere 
aclarar su sitial 
“cuanto antes”

sus graves acusaciones
ROMA (Efe).- El interna

cional francés Jean-Pierre 
Papin aseguró ayer que dos 
jugadores del Milán recibieron 
dinero por perder con su equi
po en la final de la Copa de 
Europa de 1993, en la que se 
impuso el Olympique de Mar
sella.

La información, difundida 
por la agencia France Press 
citando fuentes del diario ita
liano Corriere dello Sport, que 
ayer publicó una entrevista con • 
el jugador, indica que Papin 
efectuó estas declaraciones en 
Berlín, con ocasión de un par
tido amistoso entre su actual 
equipo, el Bayern Munich, y 
el Milán.

Papin, ex jugador del Olym
pique y del Milán, no quiso 
revelar los nombres de los 
jugadores que habrían recibido 
el dinero.

El 26 de mayo de 1993 Papin 
jugó uno de sus últimos par
tidos con el Milán en la final 
de la Copa de Europa y que 
el equipo italiano disputó ante 
el Olympique de Marsella en 
el estadio Olímpico de Munich.

En aquella final, el Olym
pique venció al Milán por 1-0, 
tanto conseguido por el defen
sa Basile Boli, actual jugador 
del Glasgow Rangers.

Papin, que militaba en el 
equipo italiano, no figuró en 
el equipo titular que dirigía 
Fabio Capello, aunque salió al 
campo en el minuto 55 en sus
titución del centrocampista 
Roberto Donadoni.

Unos meses después de que 
el conjunto francés lograse la 
primera Copa de Europa para

Papin realizó unas graves acusaciones que ahora desmiente.

SU país, empezó a surgir el 
rumor de un presunto caso de 
corrupción de varios jugadores 
en el partido de la liga francesa 
que enfrentó al Valenciennes 
y al Olympique y que podía 
hacer temblar el imperio 
deportivo creado por el pre

sidente iCl equipo marsellés, 
Bernard Tapie.

A estas acusaciones se suma
ron a otras, en especial por 
parte del que fuera brazo dere
cho de Tapie, Jean-Pierre Ber
nes, por las que, en julio de 
ese año, un juez marsellés 

encargó que se investigaran las 
finanzas del Olympique.

Desmentido

Una vez conocido el revuelo. 
Papin consideró que los diarios 
italianos que han publicado 
unas declaraciones suyas 
que acusa al OM de 
amañado la final de la 
de Europa de 1993 han 
pillado la información.

en las 
haber 
Copa 
mani-

En unas declaraciones a la 
cadena de radio RMC, Papin 
afirmó hoy, martes, que “no 
hay confirmación que hacer" 
sobre este asunto y que se trata 
de “una invención y una mani
pulación”.

Según el jugador, habló de 
“dos o tres cosas sobre el OM” 
durante una conversación 
amistosa con dos periodistas 
italianos, a los que dijo: “Hubo 
incluso rumores que circulaban 
en Marsella sobre la final, pero 
no di nombres”.

El futbolista ha señalado 
que “todo el mundo habla allí 
de la final en toda impunidad” 
y ha desmentido “todo lo que 
ha aparecido en los diarios”.

Según las declaraciones 
publicadas hoy, martes, Papin 
afirmó que el OM había paga
do a dos jugadores del Milán 
para que facilitaran la derrota 
del club italiano ante el Olym
pique, que ganó el encuentro 
por 1-0.

Papin se ha mostrado dis
puesto a desmentir ante la 
Unión Europea de Fútbol 
(UEFA) las declaraciones que 
le atribuyen los diarios italia
nos si es citado.

MADRID (Efe),- j^ 
Pérez, delantero del 1 
Madrid, afirmó ayer® 
permanencia en el e¿ 
la Capital o su traspasoalí 
es un asunto que hayques 
clonar cuanto antes por el! 
del cuerpo técnico y el 1 
propio, y añadió que su J 
del club madridista depe J 
ambas entidades. |

“Es un asunto quetiewi 
solucionarse cuanto antes! 
el bien de todos. Estel 
puesto a jugar en elj 
Madrid si puede ser. Lai 
sión no la tengo tomadi 
tienen que tomar los dosi 
bes”, indicó.

“Está claro”, prosiguió 
madridista, “que paramisi 
muy duro no jugar en t 
el año y saber la opción; 
tienes para ir a la Seb 
Si juegas tienes opciones a 
si no juegas vas a tener a 
complicado que el selerais 
dor te llame”.

Respecto a las declaras: 
de Angel Cappa, segií 
entrenador del equipo^eni 
que afirmaba que si el ]ugá 
no está motivado es prefeti 
que se marche, Alfonsos 
que no tiene ningún l^i 
dudas.

“Mi pensamiento lo iH 
en el Real Madrid. Las tW 
las tendrán los presidentes 
los clubes de no saber le. 
quieren. Si por cualquier® 
vó me quedase, tof® 
hacer los mayores méritaj 
poder jugar en el RealM» 
que es mi ilusión”, decíais 
delantero. .

Respecto al posible i 
de otro jugador en caso ; 
se marche al Betis. _ 
indicó que es lógico 
entrenador esté ptcp 
para contratar a ouo 
dejar al Real M*W' 

guado”.

¿ENCONTRARA
d

8

SALIDA?
Colabore con nuestra Asociación 

para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ASOCIAaON “AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4° - 11. 28028 MADRID

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

SBR

PLAN ASISTENCIAL PARA FUTUROS MINUSVALIDOS

SSBWSB-ÍSÍ.....
MANOS

Barquillo,38,

NoTíCte 
DtteccJÓí'

7

SÍ
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•,¡(^^, de Bahamas, nuevo campeón con 2,37 metros

Jotomayor perdió su
orona mundial de altura

Abel Antón 
abandonó en una 
jornada aciaga para 
los españoles

M

ira; iOTEMBURGO (Efe).- El 
M too Javier Sotomayor, las- .

b por una lesión en el pie 
ráoc uierdo, ha perdido en 
nififinburgo su corona mun-

salto de altura en bene- 
el Íidel atleta que mejor ha 
La;»o aprovechar la inferio- 
naá» física del antillano: Troy 
dos®p. natural de Bahamas.

in salto de 2,37 metros, la 
marca superada por el 

miilliarquista mundial, ha ser- 
en »a Troy Kemp para infligir 

ción«omayor la segunda derro- 
ieiea^l año y para lograr el 
inesj&ío más brillante de su 
;ner r|era,que parecía condenada

S guidecer a la sombra del 
'saltador cubano, un año 
joven que él.
Omayor comenzó a llenar.

q^dg^ustia el corazón de los 
IjuaOnados latinoamericanos 
rrefen^do por dos veces derribó 
so sentón en la primera altura 
I !i(»«)tentaba (2,25). En el ter-

Bntento hubo de sacar toda 
para elevarse casi 

.as fflwntmietros por encima, y 
lenií^así rozó la barra con el 

lo ■Irión.
lier&w antillano quiso ahorrarse

Troy Kemp arrebató a Sotomayor la corona mundial del salto de altura.

ntfií 
ritos f

to de calentamiento en
Jitura inferior y estuvo a 

IMN «o de pagar cara su cica- 
- ^& había propuesto eje- 

f ®*®®nor número de.sal-

la pista. Troy Kemp afiló las 
garras a la vista del mal 
momento del antillano y no 
dejó escapar su presa.

lecto Incertidumbre

so de'
no agravar su

pie izquierdo, sabe-
* 2' que en cada intento 

3 que prescindible 
repatri too de oro. se le iba un

L " suspiro 
'^ * asiento en el

P ra relajarse al tibio sol 
Hizo caso 

Si ve *nte altura 
ichaí i^^B^ndos después de

W i Patrick Sjoe- 
Í 2,32,

tinta ^^^^a altura con

suspiro de alivio

era hacia ^^’^ortar su 
^° del esn ’-^^^ P-escin- 

®spacio curvo de

de Agosto

“Soto”, que lo ha sido todo 
ya en el atletismo, vendió cara 
su derrota y por dos veces estu
vo muy cerca de saltar 2,39. 
El listón permaneció suspen
dido un momento antes de 
caer, pero al final se cumplie
ron los presagios del saltador 
de Limonar, que había anun
ciado dificultades para él si la 
lucha se prolongaba.

El etíope Haile Gebreselas- 
sic fulminó a sus adversarios 
con un súbito acelerón en los 
últimos 150 metros de la final 
de diez kilómetros y ganó la 
prueba con un tiempo de cate
goría: 27:12.95, la mejor marca 
de los campeonatos, pese a que 
se había pasado el quinto kiló
metro en 13:46.20.

El estadounidense Todd 
Williams se adelantó 60 metros 
al grupo en el primer kilóme
tro. Nadie se inmutó al prin
cipio, pero un par de vueltas 
después los kenianos empren
dieron la caza del osado y el 
nuevo ritmo (2:48 el kilómetro) 
se cobró como primera víctima 
al campeón de Europa, el espa
ñol Abel Antón, que abandonó 
cuando se había cubierto sólo 
la quinta parte de la prueba.

La estrategia keniana para 
derrotar al campeón y plusmar
quista mundial, el etíope Haile 
Gebreselassie, y al marroquí 
Khalid Skah,rompió el grupo 
en dos partes. Por delante, seis 
africanos y el alemán Stephane 
Franke, fulminado poco des
pués. Atrás, el resto de los 
mortales.

Los tres kenianos fueron 
agotando sus fuerzas y a la últi
ma vuelta llegaron con opción 
a victoria Gebreselassie, los 
marroquíes Khalid Skah y

Salah Hissou, y Paul Tergat 
como última esperanza kenia
na. El campeón mundial estuvo 
contundente para revalidar su 
título.

Oro para Francia

La francesa Maria José
Pérec consiguió su objetivo de 
ganar la medalla de oro en 
400 metros lisos (49.28) des
pués de haber renunciado a la 
prueba de 400 metros vallas 
ante la resistencia que habían 
opuesto sus riyales en la carre
ra lisa.

Wilson Kipketer, un atleta 
keniano que compite para 
Dinamarca desde mayo pasa
do, surgió desde el fondo del 
grupo en la última curva para 
derrotar a todos sus rivales en 
la final de 800 metros, una dis
tancia que ha dominado en los 
dos últimos años. Kipketer se 
adelantó como un cohete en 
los últimos metros.

GOTEMURGO (Efe).- La 
lesión del soriano Abel Antón, 
que le obligó a dejar la final 
de 10.000 metros cuando sólo 
habían transcurrido cuatro 
vueltas, marcó la pauta en una 
infausta jornada para el atle
tismo español en la que todos 
sus representantes quedaron 
eliminados.

Antón, campeón de Europa 
el año pasado, salió en la final 
con una contractura en el glú
teo y durante la carrera sintió 
un amago de contractura en 
el gemelo, por lo que optó por 
abandonar la pista aprovechan
do el paso por el túnel. Por 
su parte, Alejandro Gómez ter
minó decimosexto y Manuel 
Martínez no pudo repetir su 
hazaña de Stuttgart, cuando se 
clasificó para la final del Mun
dial con sólo 19 años. El leonés . 
empezó con un tiro de 18,45 
metros, continuó con otro de 
18,50 y terminó con 18,34. Con 
su mejor marca (19,69) hubiera 
pasado a la final.

La salmantina Miriam Alon
so tampoco acertó a correr al 
nivel de sus mejores pruebas 
de este año en las .series de 
400 metros vallas. Partió la más 
rápida en la serie 3, pero llegó 
la última con 58.36, dos segun
dos por encima de su mejor 
registro de esta temporada.

Para terminar, la palentina 
Concepción Paredes se quedó 
fuera de la final de triple con 
un mejor salto de 13,75, cuan
do este mismo año ha saltado 
14,27 metros.

Esta ha sido la actuación de 
los españoles en la cuarta jor
nada, resumida en cifras:

Manuel Martínez: 18,50 
metros en la calificación de 
peso. Décimo de su grupo. 
Eliminado.

Miriam Alonso: quinta en la 
serie 3 de 400 m. vallas con 
58.36. Eliminada.

Conchi Paredes: 13,75 en la 
calificación de triple salto. 
Décima del grupo B. Elimi
nada.

Abel Antón: abandonó en el 
segundo kilómetro de la final 
de 10.000 metros.

Alejandro Gómez: decimo
sexto en la final de 10.000 
metros con 27:59.38.

Sorteo Extraordinario de

ACAC

M
 1

Lotería [^j Nacional 
SORTEOS JUEVESY SABANOS

r

Si

1 
^ * <n

'Sí-.

2
1^

1

I<

7.000 millones en premios. 
Y premios al décimo 
de 500 y 200 millones

M.C.D.2022
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i Tela de araña

1
t-*- Suapicacaa

Vaa,a
Nombra da 
rrujar (Pl)

t^ romano

t
Punto 

cardinafLibartinoc
Contonanta Gastada

Oioa.Mipeio

I
Nou miaical 1Ciarto 

panarraMajo*
Vocal

AdJativo 
poaaawo I

Y
E*t#a*

Tía, ido

Punto 
cardinal

Continanta
Vocal

Acunaría
Pudo 

cardinal

f
f^ romano

Cubría
Sr» punta

ATO da 
Quipdxooa

Figurada 
1 maduro

Raca Tostarélos
Llamada

I
'Chai I

I
Padra

Aoabar

Municipio d» 
Santandor

I
I Paptorar

t
Preposiejóo
En ai friso 

dónooOasaoa
Crapúaeulo

Inatrv manto 
musical (PQ ♦

Ex ata
Sduadón Noveno

Conaonanta
Otorgaré

I Vaciiaoón

I
1Apurado, 

paaión 
ardianle
Claridad

I
C

Da Lima

1
PUnaarén

Duado
Prapoadón

I

Ponavoi ♦ Ontandio
Trana prara 

EMA
Punto 

cardatal
Conaonanta N* romano

Pacutativoa I I
Monaícaa
Ouanda

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18.se formaré el nombre de una famosa 
tragedia de Esquilo.

11 Pordiosero. - 2^ 06 vueltas por el suelo.— 
3s Pasa por alto. - 4: Planeta. - 5: Escoge. - 6^ 
Lerdo. - 7s Demanda Imperiosamentc. - 8s To
rne posesión de una cosa. - 9j Aceche. - 10? 
Número. - llr Cubra el pie con el calrado. - 
12: Aparte. - 13-* Entregaste.- 14: Evita. - 15: 
Dfcese del que ostenta un título por su ilustre 
nacimiento.— 16-’ Saque punta. - I7s Se delfín 
lita. - IS: Agata o calcedonia veteada, usada 
para hacer camafeos.
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Solución al flechagrama

o h* o N o Z V ti a 5
M S a S n ° V ti V

O n V o T V ti V N

H V o 1 o A o n O

H o t o l S o e O

a O n a X O v S

S O 1 a ti V S V V d

V t* o X o a ti O

« o n o S 1 V d V X

a n a o a ti X a

T M V X I n v I $

V f I S o T n H o

S n V ti O ti

a.V V H V S r* n a o V

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/'CERVANTES, 12 - ® 21 8011 "J

Letras d^orden^
BP 
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F 
L 
P
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H 
P 
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o 
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6$T| 
AFOi 
N E r Ij 

SES! 
Adi 
NAS 
C Hol

d de

)h€

rou. 
Cesa

Entre las desordenadask
de este recuadro figuran J g^”

(1), que pueden leerse
izquierda a derecha, dedei

ane: 
ira!

a izquierda, de arriba a alifc-
de abajo a arriba y en diagoo 
¿Sería Vd. capaz de ident 
carias, teniendo en cuenta^

pon; 
te 

has
una misma letra puede fons| y

parte de uno o más de e^

(1) Ciudades francesas.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTO* i 
_______________ C/CERVANTES, 12-^218011 J

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Tiene aún mucho por delante 
para constestar a esa oferta, estúdiela bien 
y no se precipite.
AMOR.- Inmejorable.

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Disfrute de la posición que 
tiene y no ambicione más.
AMOR.- Normal.

TAURO 
r SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- No se deje influir por los 
* consejos de esa persona ambiciosa.

AMOR.- Pequeña nubecilla en el horizon
te, no se alarme, es pasajera.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Use su inteligencia para sacar 
las debidas conclusiones.
AMOR,- Es usted un sentimental incorre
gible.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.X* ^ TRABAJO.- En el plano profesional, no
le faltará comprensión y ayuda. 
AMOR.- Bueno.

SAGITARIO
“TI SALUD.- Ligera indisposición.

TRABAJO.- Su posición en el terreno pro
fesional se reafirmará.
AMOR.- Dudas.

CANCER
SALUD.- Si las molestia.s persisten, con- 
suite a un especialista.
TRABAJO.- Se inicia un período favorable 
en el terreno laboral.
AMOR.- Bueno.

/tf CAPRICORNIO CX- SALUD- Buena.
^ TRABAJO.- No pierda la paciencia y siga 

adelante con sus iniciativas. 
AMOR.- Su simpatía conquistará el amor 
de esa persona.

MO LEO
SALUD.- Excelente.

Vía TRABAJO.- No se sienta satisfecho con 
• tan poco, siga adelante sin desfallecer, g AMOR.- Se equivoca al juzgar a esa per-

sona. no es lo que aparenta.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Actúe con firmeza y .seguro 
de sí mismo.
AMOR.- Mejor que en días pasados.

VIRGO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No se tome por la tremenda 
las palabras de ese superior irascible.
AMOR.- Jornada favorabl: para el cora
zón.

PISCIS
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Podría irle mejor si apren- 
diese a dominar sus nervios.
AMAOR.- Inestable.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán tranquilos, pacíficos y muy prácticos. No perderán el tiempo en cosas 
superfluas y jamás se enfrentarán con nadie de forma abierta.

Cruci^rai^

11

HORIZONTALES: 1: Natural de 
cierta provincia de Libia. 2: Cierto 
orden arquitectónico (Pl). 3: Máxi
mos. 4: Sin mezcla. Al revés, cosas 
voluminosas. 5: Enlácesc. Utilizaba. 
6: Forma heráldica de la flor de 
lirio. Al revés, movimiento convul
sivo habitual de un mú.sculo. 7: 
Maiz. Lego, que no tiene órdenes 
clericales. 8: Todo lo que tiene enti
dad. Al revés, comparativo de malo. 
9: Aversión, repulsión hacia una 
cosa. IO: Pusiese a una o varias 
personas en presencia de otras con 
objeto de sacar la verdad de dichos 
o hechos. 11: Autopsia.

VERTICALES: 1: Personas que
SOLUCION AL CRUCIGRAMA

van en un

ss5r4Jts3 

Cierto meta • o- jernii;’'*^ 
grasa
diminutivo. Al re ^
8: Expulsión vio^^i-apaíj 

piratono(n).A
9: Carta de la ¡ jj^os. ^^ 
cabello sin on ' g^te. ' .^ 
nombre de
culo. 11: Inuta^lof^ 
una cosa en

í 1?*" tó»"«Sensualismo. 2: Oiríale. 3: Torso. 4
Use. Esa. 7: laroM. Penad. 8: Troj. Toro. 9- ‘* ^,jó
'^^VER^ÍCALES: I: Sericultura. 2: nasaR. 3: ^^"¿ jiSa. ‘^’’' 
ojauC. 5: Uro. Eta. 6: Aira. oniL. 7: Las. Ah-
Ajeno. SS. 10: Posar. 11: Ordenadores.
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i)«7. Comienza la mayor 
huelga legal en la historia 

fde Sudáfrica, en la que 
Iwan parte más de 
feoo.000 mineros negros y 
Bue se prolongó hasta el 
51 de Septiembre.
b.- Lanzado al espacio el 
Mete europeo “Ariane 
4”, desde la base de Kou- 
rou, en la Guayana fran-
cesa.

J^,. El Consejo de Segu- 
5j|idad de la ONU aprueba •

bor unanimidad la reso- 
Ilición que declara “ile- 

® ^ gal, nula y sin efecto” la
^exión de Kuwait por

dens ^rak, 
a ah 991- Finalizan en Barce-
liagoí 
ideni 
ntaj

jlona los XXV Juegos 
Olímpicos, en los que 
Epaña logró 22 meda-

—te: 13 de oro, 6 de plata 
® y 2 de bronce. La CEI 

■f íli (más Georgia) encabezó

as.

o C
C

el medallero con 112, 
seguida de EEUU, con 
,108.

“ fe- Alberto de Sajo- 
inia-Coburgo, príncipe de 

nji Lieja, se convierte en sex- 
to rey de los belgas con 

J :e! nombre de Alberto II. 
ij 94.- Fermín Cacho gana 
1 íen los 1.500 metros de

?X3®’^ '^^’^P^onatos Euro-
peos de Helsinki (Finlan- 

^ví idia), lo que le convierte 
en el primer atleta espa
ñol campeón olímpico y 
de Europa.

CERRADO POR 
VACACIONES

AGENDA

Farmacias
ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LUIS MARTIN, Feria, 22 y
F. GONZALEZ, D. Sangre, 24 (junto Residencia)
De 10 de la noche en adelante:
LUIS MARTIN, Feria, 22
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LORENTE, Pedro Coca, 76 (junto Arquitecto Vandelvira) y 
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado) 
De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO FMARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8

HELLIN
PARA HOY: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8

- TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3 

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 3 
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN,
Pi y Margall, 3

ALMANSA
PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS,
Plaza Constitución, 2
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37

Santoral
Santo.s Amor, Clemente, Firmo, Marceliano, Martin, Nicolás, 

Román, Rústico y Secundino.
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 221 - Días hasta finalizar el año: 144
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,19 y se pone a las 19,21 (H. S.).
La luna sale a las 18,13 y se pone a las 03,47 (H. S.).

Cartelera

CANDILEJAS I
SENSACIONAL ESTRENO.- Gran 
Premio de las Américas a la mejor 

Película. Premio Interpretación 
Femenina...

GUERREROS DE ANTAÑO
No recomendada a menores de 18 años 

Rena Owen, Temuera Morrison y 
Julián Arahanga 

SESIONES: 6-8’15 y 10’30

. CERVANTES 
®®í2?Í^ES™ENO..Cada 

^no tiene un poder...
POWER RANGERS 

(La Película) 

todos los públicos.
S!?£®^e-8'15 Y 10’30

GOYA

ión 4^ 

íiut^í

SENSACIONAL ESTRENO. Llega la 
película de más acción del año...

JUNGLA DE CRISTAL 
(La Venganza)

No recomendada a menores de 18 años 
Bruce Willis, Jeremy Irons, Samuel L. 
Jackson, Graham Greene y Coileen 

Camp.
SESIONES: 5-7’45 y 10'30

POR FIN

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal........... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

59 71 37
59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Ga,s Castilla-La
Mancha...' .21 25 25

LA RODA

Policía Municipal
Guardia Civil......
Casa de Socorro..
Cruz Roja............

HELLIN

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal 
Bomberos............ 
Cruz Roja...........

ALMANSA

Parada de Taxis..
Bomberos............

30 00 00
30 00 80
30 08 00

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro..

34 19 80
3104 65
34 00 96
341190
34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centrp de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.........................14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

El tiempo
Cielo nuboso y tormentas

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del 
Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista 
para hoy es de 28 grados, mientras que la mínima prevista es 
de 20 grados. Los cielos estarán nubosos o muy nubosos con 
tormentas por la tarde y por la noche. Los vientos serán moderados 
y las temperaturas irán en ligero ascenso.

CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO.Especialistas 

en Chantaje, extorsión, asesinato....

MALAS COMPAÑIAS
No recomendada para menores 

de 18 años 
Ellen Barkin, Laurence Fisburne y 

Frank Langela 
PASES: 6'15-8’30 y 10’45

PALAFOX

CERRADO POR 
VACACIONES

El Próximo 18 de Agosto estreno de una de 
las mejores películas de este año...

MAREA ROJA
Gene Hackman, Denzel Washington.

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más esperada de este 

verano. ¿Quién ha dicho que los 
fantasmas no existen?

CASPER
Recomendada para todos los públicos 

Bill Pullman, Christina Ricci y Cathy 
Moriarty 

SESIONES: 6-8’15 y 10’30

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDA ñ LA CARTA
NOVIOS SI CONTRATAIS VUCSTAA 
BODA PAAA OTOÑO 0 INVICANO 

GAAND€SV€NTAJAS

ñlcolde Cononglo, 18 Tfno. 21 45 87 - ñlbocete

MITSUBISHI GALANT.

KÍvid® ,

V Í«^

¡»*1 

, Süi'’^l

j ® COCHE FAMILIAR

OVE NO

^C RESULTA

FAMILIAR.

3 años de garantía sin

límite de kilometraje.

1^

- VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 21 54 00 
SERVICIOS: Pol. Ind. Campollano P Avenida n^ 1 ALBACETE- Teléfono; 21 67 62 MITSUBISHI 

Momos
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GABINETE DE PSICOLOGIA

osario
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

LOPEZ GARVI

INICIO CURSOS DE VERANO

INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN 
COMIENZO PRIMEROS DE JULIO 
MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO 
ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA
*Fracaso Escolar ,
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

PROFESOR Y FUTUROLOGO®
Ayuda a solucionar probleito- 
bajo, negocio, nervios amor-* 
recuperar persona amadi’. 
miento de hechizos, ) 
obsesiones, espíritus m 
etc...Hago trabajos y ritu^est 
magia hindú para quitar daño:»___  
bvidad y brujería. Gran
Africa, Brasil y en la India 
en Albacete, los martes alto 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 Ws 
información personal llamara; 
tarde al teléfono móvil 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO

PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de: 
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFORMA, 
C.O.U, FORMACION PROFESIONAL, IDIOMAS, UNIVERSIDAD y 
ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, DERE
CHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y ADMINISTRACION 
PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, INDUSTRIALES, FORESTA- 
LES E INFORMATICA)._________________________________________________

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 

CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS. _____________________________________________________

CURSO INTENSIVO DE ESCAPARATISMO
DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO. 

CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS.
PROFESORADO DIPLOMADO

ACADEMIA

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL

1 DE JULIO
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 

iACADEMlAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL! 

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
ÍRESERVA TU PLAZA YA! iPLAZAS LIMITADAS!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUaOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES INTENSIVAS

* UNIVERSIDAD.

* oí 

Ó
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* CONTABILIDAD Y PRACTICAS DE OFICINA.

Ahora en¿1^^^ Estudia Marketing 
al más alto nivel

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur
nos de mañana v tarde.

¡ESUMAl *’•• Gabriel Lodares. 3 190
1 xa / 02002 ALBACETE

^23 31 11
ESCirUSUPíBIOBDE HARKETIWG

Y MAYAf.FMfNI

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTELA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA): 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA)
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO
DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

Ng PLAZAS
47
6 

294 
130

PARA ALBACETE (27)

CUERPO NACIONAL DE POLICIA
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS DEL CUERPO.
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.
POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO LOCAL 
DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

RESERVA TU PLAZA

ACADEMIA
a 1 VmH Mayor 41, 2?lUAyPE ALBACETE

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía 
Guardia Civil.......................... 
Academias Básicas............. 
Tropa Profesional .................  
Institutos Politécnicos ........

25 Aprobados con Plaza
10 " " ”
g « n «

16 " . " «

ÜMATRICULATE VA!!
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

Academia FEBER
CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

RECUPERACIONES EXAMENES SEPTIEMBRE 
GRUPOS REDUCIDOS DE: EGB, BUP, COU, FP 
e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD

INFORMACION:
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

g
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CENTRO DE ESTUDIOS SITO

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA
MATEMATICAS 1-11-111 
ESTRUCTURA

*

*

*

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO
PARA UNIVERSITARIOS

¡colé

ESTADISTICA 
DIBUJO TECNIgJ-

CONTABILIDAD 
ECONOMIA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 232

‘PI
Ver 

Udi

^ ACADEMIA GASPAR ROI
* .1 CZ TINTE, 12, ENTPLA.'A. ALBACETE. TEF.

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DK 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YAFIHl 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA; YA CONVOCADAS 9 W 

____________PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO __
1 INSALUD: 6.400 PLAZAS
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXIUARES, CEíADCfEl 
LIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO. J 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADO^

^3
 3

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIA^

CONTABILIDAD____ _
CLASES DIARIAS C SOLO SABADOS MAÑANAS PARA^^J 
AHORRO, CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMIA' 
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL 

(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DE TOW

A CURSOS DE DIB
7 f DIBUJO LINEAL

1 j dibujo TOPOGR^ 
DIBUJO INDUSTRW F

Academia de Diseño dibujo pubucitar w 
COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE DELIMITO 

LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. CLASES PARAIU 

CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO j¡INFORMATE!. IH-

AutoCAD- ARQ 3D -308«
Adi, ACADEMIA DE DISEÑO
C/ GAONA, 1615 Drcha.Teléfono: 52 0514ALBÍ

<
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^WH^^ RECUPERACION CE

- EGB. ESO, BUP, coy.

Min

Reí

3ií€ 
fin

“ t^^j ^’-' ^-cal AS) le(TODAS LAS MATERI^I Js
- INGLES, FRANCES, ^ *

CONTABILIDAD DEfe
ECONOMICAS, ps FP

RELACIONES LABORALt ■

Virrey Morcillo, 1.()2OO5ALBACETK

* EN TODAS LAS MATERIAS: . RECUPE^^í
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO t h
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMAWw ^

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTt uu 

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

T T •!. EL UNICOLa Tnbuna diario deaqvi
de Albacete
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anos

/? JA ^^^AÍÍ^''~® •.th2S:“"“ ¿QUIERE UD. COMPRAR 0 VENDER? | 
^1\.J./^ -Fincas -Apartamentos Tesifonte Gallego, 12 - 1® Izq. ALBACETE'.^2341 84
¿Busca piso? 

¡No espere más!

r^TENCION empresa con 
instalaciones para 

¿43 Mancha precisa 
r distintos puestos de 
io se requiere: nivel 
al madio alto, jornada 
ja. Condicionas eco- 

Seas según estudios o 
lencia para el puesto 

ajo, interesados pre
se para entrevista en 
lel Los Llanos hoy 

fes de 11 a 14 horas

SH
 f»

 fS
i .

VA

En Inmobiliaria Hogar 
CZ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMBOLIARIA HOGAR 
vende plazas de garaje, 
zona Barrio Industria. Desde 
1.000.000 Ptas. Facilidades 
de pago. Tef. 23 55 55

5517 a 20 horas • INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Parque 
Lineal. 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño. Precio: 
7.500.000 negociables. Tef. 
23 55 55

CNIC! 
DAD PROYCONSA

Vende Plazas Garaje 
lEdfeio situado enC/ 
1 Femando Poo, 12 y
i 14. Teléfono
Womiación: 22 70 54

IRIAS

SE VENDE ático C/ 
andante Molina con 

ína amueblada. Teléfo- 
'2150 39

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso nuevo a estre
nar. Zona Barrio Industria. 
3 dormitorios, salón (30 m^), 
cocina amueblada, 2 baños, 
calefacción, garaje (dos 
coches), 2 trasteros. Precio; 
14.000.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Surco. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, despen
sa. Precio: 5.000.000 ptas. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisca
nos, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, 3 terrazas, 
todo exterior. Precio: 
6.000.000 negociables. Tef. 
23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña

• Ref. 530.- CASA INMO
BILIARIA vende piso Calde
rón de la Barca, seminuevo 
100 m^., útiles, 3 habitacio
nes, salón amplio con par
quet, 2 baños completos, 
trastero, garaje, calefacción 
individual de gas ciudad, 
precio negociable. Tefs. 
50 24 56-50 88 68

• Ref. 552.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Altozano, todo exterior, total
mente reformado, suelo de 
parquet. 126 m®., útiles, 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, pla
za de garaje doble, calefac
ción, precio interesante. 
Tefs. 50 24 58-50 88 68

• CASA INMOBILIARIA 
vende local B- San Pablo. 
345 m^. aprox. totalmente 
acondicionado, 
convenir.
50 24 58-50 88 68

• Ref. 528.- CASA INMO
BILIARIA vende piso Ave
nida de Ramón y Cajal, 90 
m^., útiles 3 habitaciones, 
salón, cocina, baño, aseo, 
ascensor, calefacción, tras
tero de 7 m^ aprox. Precio: 
8.700.000 Ptas. negocia
bles. Tefs. 
50 24 58-50 88 68

• CASA INMOBILIARIA 
alquila piso sin muebles en 
Pedro Coca, 3 habitaciones, 
salón, cocina amueblada, 
baño y aseo, calefacción 
individual, poca comunidad. 
Tefs. 50 24 58-50 88 68

• SE ALQUILA piso amue
blado, zona parque. Tef. 
22 33 02

• ALQUILO local 125 m2., 
totalmente acondicionado 
en C/ Zapateros, 28. Tef.

• SE ALQUILA piso, c/ 
Caba, semiamueblado, 
salón, tres dormitorios, dos 
baños, terraza, cocina com
pleta. Tef. 22 91 81

precio a 
Tefs.

-------------------------------------------------• ALQUILO piso amuebla-
• SE ALQUILA piso amue- do, próximo al parque, 
blado. Avda, de España. 120 48.000 Ptas. Tef. 50 42 11 
m^. Tef. 22 45 75

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.G.G.

-------------------------------------------------• ALQUILO piso amuebla-
• SE ALQUILA piso amue- do, 3 habitaciones, calefac- 
blado. C/ Collado Piña. Tef. ción y agua caliente centra- 
22 32 07 les. Céntrico. Tef. 21 17 08

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Octavio Cuartero. 3 
dormitorios. Cocina amue
blada. 35.000 ptas. Tef. 
21 80 11 ...

• CAMARA ALQUILA piso 
Doctor Ferrán. 3 dormito
rios. Ascensor. 35.000 ptas. 
Tef. 21 80 11

• CAMARA VENDE piso 
zona Avda. Estación. 3 dor
mitorios. Calefacción. Gara
je. 10.500.000 ptas. Tef. 
21 80 11

• ALQUILO apartamento 
amueblado, nuevo, céntrico, 
gas ciudad. Teléfono: 
21 26 13

L

GRACIAS 

ESPIRITU 

SANTO 
A.C.N.

• CAMARA VENDE local
B5 Industria. De 150 a 300
m’. Tef. 21 80 11 Realmente hay diferencia

ALBAVERDE
-INSECTICIDAS
- HERBICIDAS
- RATICIDAS

-SEMILLAS HORTICOLAS
-CESPED

-PIENSOS PARA PERROS
C/ CAPITAN CORTES, 65

TFNO: 50 32 50

GRACIAS SAN 
JUDAS TADEO 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
G.O.G.

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.' (Edificio Capítol) 
« 21 04 29 ALBACETE

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo. Tef. 52 15 90. 
No cerramos en Julio y 
Agosto

C TINTE. 56-1P IZDA. 
ALBACETE

AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10SANGHEZ UEJL KIO venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

"’‘*'ORESINMOBIUAfilOS
ILETC- 
ODASS j^EL.523281

\  ̂líe la Libertad, 15 
^pta. 1

- OidOI-ALBACETE

GESDOMUS 
Vende piso, zona 
Alcalde Conangla

3 dormitorios, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
salón de 30 m®, trastero, 
antigüedad 5 años, pre
cio: 11.500.000 ptas.

Teléfono: 52 32 81

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos en calle Iris. Super
ficie de 98 M^ 4 dormitorios, 
trastero y garaje. Infórmese. 
Tef. 50 42 06

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico. Teléfono: 
21 01 71

•SE ALQUILAN aparta
mentos 1 ó 2 habitaciones, 
C/ Comandante Molina. 
Teléfono: 21 50 39 ©

LIMPIEZAS 
FERNANDS

i 9^SDOMUS vende apar-

AL 
MO

nuevo, zona C/ 
2 dormitorios, 3 

, ^os empotrados, traste-

l LOSJfi

• GESDOMUS anuncia la 
construcción de la 2- fase 
del Residencial Jardín en la 
Carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, zona 
zona de recreo, calefacción 
individual, ascensor, amplias 
facilidades de pago. Teléfo
no: 52 32 81

• .SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle La Roda. 90 
m^ útiles. 3 dormitorios, 2 
baños completos, salón 
comedor, ascensor. Precio 
8.000.000 Ptas. Tef. 
50 42 06

• ALQUILO local acondi
cionado. 135 m®. Calle Feria 
n9 115. Teléfono; 23 41 71

• SE ALQUILA local c/ 
Zapateros, 38. 90 rn®. 
(Aprox) 60.000 Ptas. Teléfo
nos: 908/86 42 40 ó 
22 65 10 (Fernando)

• GESDOMUS alquila piso 
sin muebles, zona C/ Sala
manca. 4 dormitorios, cale
facción indivjdual, ascensor, 
garaje, precio: 60,000 Ptas. 
con comunidad incluida. 
Teléfono: 52 32 81

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TEUEFONOS:
OFICffMA. 22 08 38

PARTICULAR; 62 O# 80

• RAQUEL Masajes de 
relax. Máxima discreción. 
Particular. Teléfono; 
24 10 19

* ocina^??"¿,^ dormitorios^

calefac- 
F ascensor.

Ate*'® PsMMf"'*~T«;

¿a i^nío

^ de 82 P°^° 5°’^'
"^ iroxiSJ^® bifásica, 

vSdR^SO millo:
^ i J®-°®0. facilida- 

" f ®^36 ^®*éfonos: 
^jjJ ■ *'908/04 91 61
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• GESDOMUS vende cha
lets unifamiliares en cons
trucción, zona vereda de 
Jaén, sótano garaje, planta 
baja, 12 planta, buhardilla 
muy amplia, calefacción indi
vidual. Teléfono: 52 32 81

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Iris, 4 dormi
torios y salón. Calefacción. 
Reformado. Precio: 
8.000.000 Ptas. Tef. 
50 42 06

• ALQUILO piso amuebla
do, para estudiantes. Telé
fono: 50 19 24

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios, zona 
Paseo de la Cuba, precio 
45.000. Telf: 21 12 52

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono: 22 84 64

• SE TRASPASA pub en 
la zona, facilidades de pago. 
Tef. 50 90 99

• SE VENDE nave en Polí
gono Campollano con ofi
cina y luz. Tef. 22 87 39

• SE VENDE local comer
cial acondicionado, c/ Bil
bao. Tef. 22 87 39

• SE VENDE MAZDA MX-5.
AB-K. Tef: 22 09 63

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Luis Badía, 3 
dormitorios ys alón. Precio: 
7.000.000 Ptas. Tef. 
50 42 06

• SE ALQUILA O TRAS
PASA café-bar. tef. 23 98 48

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, calle Muñoz Seca. 
105 metros útiles. 4 dormi
torios y salón. Armarios 
empotrados. Excelentes vis
tas. Tef. 50 42 06

• SE ALQUILA local comer
cial acondicionado, c/ Bena
vente, 44. 40 m^ (Aprox.) 
65.000 ptas. Teléfonos: 
908/86 42 40 ó 22 65 10 
(Fernando)

SE ALQUILA 
Local en C/ Cura, 3 

Edificio La 
Higuerica.

Superficie; 112 m^. 
Teléfono: 22 08 57

¿NECESITA 
UN CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
-PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

-CREDITOS PERSONALES 
TELEFONO: 52 40 47

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
M.R.R..

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Lepanto, 3 dor
mitorios y salón, trastero. 
Precio: 3.700.000 Ptas. Tef. 
50 42 06

SE ALQUILA 

PISO 
PARA ESTUDIANTES

Tef. 58 80 22

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano. S.A.

MUSCI.E
H'* Weider. The Ultimate Stack. Tropicana. Colossus. Body Form. 

Sporting Nutrition. Eurodiet. Nutrí Sport.

^^^ DTO. en todas las marcas.
^S% DTO ^ ^^Q' y 2 +1 en Colossus y Sporting Nutrition.

'n ” ^^P^ deportiva, accesorios y aparatos de musculación.
^®^cnta ^^cuentos sobre precios según tarifas oficiales.

^J^Í^R^LARIQ ¡XAH R.jVlARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE

MUNDO
i^n las

Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA. Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. UtUizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, 0/ San 
Agustín, N® 8. Más infonnación y petición de hora;

S 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

De mavo del 94 a abril del 95, hemos recaudado 

5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 
hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc..., serán, realidad.

Nosotros también

Una vez más GRACIAS a todos

Manos
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

COMITE EJECUTIVO:
BarquiUo, 38 3.“. 28004 Madrid

Tel. 308 20 20. Fax. 308 42 08

M.C.D.2022
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”E1 ballet clásico nunca 
dejará de llenar las salas”, 
según Julio Bocea LaJhbio!Ai

TELEVISION

.4 SMS 28 años, Bocea es el principal bailarín del American Ballet Theatre de Nueva York

La 2 transmite la actuación de Juli
Bocea en el Castillo de Peralada i e

le

José PRIETO

MADRID. (Efe).- Julio 
Bocea, considerado uno de los 
grandes intérpretes actuales de 
danza clásica y contemporánea, 
ha realizado una gira por Espa
ña que finaliza hoy en las tra
dicionales galas del Castillo de 
Peralada, en Gerona, que 
transmite La 2 a las 23,00 
horas.

Julio Bocea es el creador del 
Ballet Argentino, aunque tam
bién es el principal bailarín del 
American Ballet Theatre de 
Nueva York y a sus 28 años 
dice: “mi cuerpo ya ha llegado 
al máximo en cuanto a su esta
do y sé que no va a ir más 
allá”.

Desde su más tierna infancia

►“El diablo y yo”.- Comienza 
la jornada matinal a las 11:00 
horas. La segunda cadena de 
TVE emite “El diablo y yo”, 
una producción dirigida por 
Archie Mayo e interpretada 
por Paul Nuni y Claude Rains. 
Un gángster asesinado por uno 
de sus cómplices, es enviado 
desde el infierno de nuevo a 
la tierra para adoptar la per
sonalidad de un juez.

►Las aventuras de Huclde- 
berry Finn”.- A esa misma 
hora Tele 5 ofrece “Las aven
turas de Huckleberiy Finn”, 
una película de aventuras que 
narra la vida del joven Huck, 
un joven que debido a los 
malos tratos que recibe de su 
padre, finge su muerte y desa
parece en busca del camino 
hacia la libertad. Está dirigida 
por Peter H. Hunt y prota
gonizada por Gerandine Page 
y Lillian Gish.

►“Un coche y un fiambre”.- 
La hora de la sobremesa cuen

ta con la película que proyecta 
Tele 5. A las 15:35 esta cadena 
emite “Un coche, y un fiam
bre”, una comedia dirigida por 
Lyman Dayton e interpretada 
por Corey Haim y Evan 
Richards. Un hombre millona
rio mantiene relaciones con 
una joven. Cuando se entera 
su mujer, el hombre es ase
sinado por su yerno quien mete 
el cadáver en el maletero del 
coche de la esposa.

►“Deuda de Sangre”.- A esa 
misma hora, como es habitual. 
Antena 3 ofrece “Deuda de 
Sangre”, una producción nor
teamericana dirigida por Rus- 
sel Solberg e interpretada por 

comenzó a estudiar ballet de 
la mano de su madre Nancy 
Bocea y a los siete años se 
inscribió en la Escuela Nacio
nal Argentina de Danza; a los 
15 ya era profesional en el Tea
tro Teresa Carreño de Caracas.

Mijail Baryshnikov, un ilus
tre bailarín ruso exiliado a 
Occidente, director del Ame
rican Ballet Theatre de Nueva 
York, se fijó en él y lo contrató, 
en 1986, aunque antes había 
bailado en París, Montreal, 
Moscú o Leningrado con gran 
éxito.

Con el American Ballet 
comenzó su lanzamiento inter
nacional, recibió la medalla de 
oro del Bolshoi y fue nombra
do “Bailarín-1987” y conside
rado como el sucesor del míti-

Silvia Munt. Glen Ford. Chuck Norris.

Corey Michael Eubanks 
Teresa Blake. Un preso 

y 
se

escapa de la cárcel para vengar 
la muerte de su hermano, que 
ha sido asesinado por un 
importante traficante de dro
gas. En su huida llega a una, 
ciudad, donde se enamora de 
la hija del sheriff.

►“Veredicto final”.- El cine de 
tarde comienza con “Veredicto 
final” que proyecta la primera 
cadena de TVE a las 17:05. 
Dirigida por Jack Fisk cuenta 
la vida de una niña que tiene 
un padre abogado y le ayuda 
a resolver los casos poniendo 
en marcha su imaginación. 
Está protagonizada por el 
fabuloso Glenn Ford y por Oli
via Burnette.

►“Rescate”.- Antena 3 inicia 
el cine de noche a las 21:35 
con “Rescate”, una producción 
inglesa que cuenta como una 

co Nureyev.
Para Julio Bocea, bailar es 

“como hacer el amor, cada día 
sientes una sensación diferen
te, un escalofrío que recorre 
todo tu cuerpo”; quizá por eso, 
el gran bailarín argentino pre
fiere bailar en pareja más que 
en solitario.

A lo largo de este año ha 
realizado ya 160 actuaciones y 
confiesa que “por primera vez 
disfruto con mi trabajo. Antes 
hacía las cosas sólo porque 
tenía un contrato”. Además, 
opina que a pesar del auge 
de la danza contemporánea, 
“el ballet clásico nunca dejará 
de llenar las salas”, al menos 
la de Perelada, que esta noche 
se vestirá de gala para recibir 
a este fenómeno de 28 años. 

Las películas del día

►“El mal del «ftj^ 
segunda emite a la f ¿y.
del ciclo del directo
Berri, “El mal del -
comedia en 
subtitulada protagon^^y 
Juliet Berto y por 
director. El dueño .jj,- 
tique vive cuatro di . 
al saber que 
de los rehenes de u

base de marines es asaltada por 
un grupo terrorista israelí y 
\oban un muestra de gas tóxi
co. Aunque las autoridades tra
tan de ocultarlo, un periodista 
norteamericano descubre' todo 
el asunto. Está dirigida por 
Manny Coto e interpretada por 
Dolph Lundgren y Lisa Ber- 
kely.

►“Candyman, el dominio de 
la mente”.- Aproximadamente 
una hora más tarde la primera 
cadena de TVE ofrece “Candy- 
man, el dominio de la mente”, 
una película un poco aburrida 
que cuenta como dos estudian
tes realizan sus tesis doctora
les. Para ello se centran en la 
leyenda de Candyman, un per
sonaje del Siglo XIX al que 
se atribuye muchos crímenes 
no resueltos. Bajo la dirección 
de Bernard Rose actúan Vir
ginia Madsen y Xander Ber- 
heley.

Los amantes de la danza clásica tienen una cita esta noche con la 2.

no

15.40

15,00..
1537.-

►“La leyenda de Bruce ki 
Comienza la sesión de c® 
madrugada a las 00:10 cW ' 
leyenda de Bruce Le í 
ofrece la primera deivt l
tosida p» Rossel Ca* ¡?’ 
y protagonizada por Bm y^ 
y Chuck Norris. Es un cog &
de fragmentos de sus pílí^ 

y otras imágenes 
documental.

O
- 1

9

►“Alas de Mariposa”.- A las 
23:05 la segunda cadena de 
TVE proyecta “Alas de Mari
posa”, protagonizada por la 
fantástica Silvia Munt (“La 
Pasión Turca”) y por Fernando 
Valverde, bajo la dirección de 
Juanma Bajo Ulloa. La peque
ña Ami mantiene una relación 
amarga con su madre a la que 
adora. Esta solo busca darle 
up varón a su marido. Cuando 
el niño nace, Ami se da cuenta 
que su vida será distinta.

de bancos.

Il

►“Persecución sin tregua”.- 
Antena 3 emite a las 23:15 
“Persecución sin tregua”, una 
americanada dirigida por 
Richard Danus e interpretada 
por Kris Kristofferson y Drew 
Barrymore ( protagonista de 
E.T). Un policía investiga la 
muerte de una bailarina. Su 
hermana posee un vídeo que 
puede comprometer a los 
asesinos.

►“Jake Speed ..j. 
Antena 3 P’^’^^r li'^' 
Speed”. Andrew^ La pre 
esta película ^ (^jj^i 
gonizada por W ^^ 
y por John Hut^^| 
americana es s jgai4 
una organización q 
a la trata de blan

►“Seremos f®í^,¿itali^' 
minutos más tar .j^jnidai' 
“Seremos felices ^ .^j¿i.' 
Gianfranco Lazott ^ p

tada por Jo p .figcid^P 
Sonia Petrova, 
la cadena amig^- , 

► “Horror S*®”'!^ es^ 
sesión de eme.^ 
tual. Antena a usi 
Story” qu® SÍ„elfc*á

Es una diveruur¿ P^Í ' 

niosos los He 
y por Silvia S csteb3' 
ción de Manuel B

M.C.D.2022
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“Documentos 
del arte” se

centra hoy en el
larroeo
El espacio de la 2 “Documentos 

¡del arte” estrena hoy una nueva serie 
Me cuatro capítulos que bajo el título 
¡de “Grandes épocas”, se centrará 
en los grandes movimientos que fue- 

1 fon el Barroco, el Rococó, y las 
'estilos artísticos de los siglos XIX 
vXX. El Barroco, al que se dedica 
el primer capítulo que se emite hoy, 
alas 10 horas, nació como oposición 
a la reforma protestante de Lutero 

¡enel siglo XVI. Un repaso al arte barroco en la 2.

“Uno para 
todas” está

dedicado hoy a los 
turistas

Tele 5 emite hoy el segundo pro
grama especial de “Uno para todas”, 
en esta ocasión dedicado a los turis
tas. Tanto los invitados -dos turis
tas- como el guión, los gags, la ropa 
de los participantes y la ambienta
ción está relacionado con el turismo. 
En esta ocasión, la presidenta del 
jurado es la actriz Rossy de Palma. 
El programa anterior fue dedicado 
a los gemelos y la presidencia del 
jurado recayó sobre Sabrina.

IMPERMEABILIZACION DE:

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

| AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

ICC

TELEFONO Y FAX:

Rossy de Palma.

PIDAN PRESUPUESTO
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL S

L

^1
.• GIMNASIA INFANTIL
•LOS INCURSORES
•ESTAMOS DE VACA
CIONES

«()■• CLUB DISNEY
; VERANO

LAS HISTORIAS DE

06,00.- EURONEWS
09,00.- OTROS PUEBLOS
10,00.- DOCUMENTOS DEL 

ARTE
11,00.- VACACIONES DE 

CINE “El diablo v vo” 
(1946 - 105’15”) Direc
ción: Archie Mayo. 
Intérpretes: Paul Muni, 
Claude Rains, Anne 
Baxter.

12,45.- CARMEN SANDIEGO 
13,15.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- CICLISMO. VUELTA 

A BURGOS. Miranda 
de Ebro-Lagunas de Nei
la (.3 etapa). Final de la 
etapa del día

17,30.- ATLETISMO. CAM
PEONATO DEL MUN
DO. Desde Goteborg 
(Suecia)

20,30.- JUGUEMO,S AL TRI
VIAL

21,00.- FUTBOL. CAMPEO
NATO DEL MUNDO. 
Sub;17. Nigeria-España 
Desde Riobamba (Ecua
dor)

23,05.- BALLET JULIO BOC- 
CA

01,00.- CINE CLUB. CICLO 
CLAUDE BERRI “El

«7,00.- TELE-N
07,30.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
08,00.- CLUB MEGATRIX
10,30.- UN ROBOT EN CASA
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
11,30.- PUNKY BREWSTER

05,45.- AVANCE DE PRO-
GRAMACION 

«6,00.- LOS CHICOS
HILLSIDE

07,00.- FLIPPER
08,00.- BATMAN

DE

08,(M).- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS
08.55.- NOTICIAS
09.00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- MUCHO MAS
09,52.- NOTICIAS
10,00.- CINE: EL INDOMA

BLE
11,31.- CINE: UN PASO AL 

FRENTE
13,01.- NATIONAL GEO- 

GRAPHIC EN C +
13.30.- NOTICIAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MI VIEJO ROCKERO
14,30.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: CANCION DE 

CUNA (último pase)
16,39.- PIEZAS: LA BUSQUE

DA
17,09.- DOCUMENTAL
18,00.- TOROS
19,35.- CLÁSICOS ANIMA

DOS
19,35.- DOG CITY
20,00.- REDACCION
20,05.- EL CLUB DE MEDIA

NOCHE
2030.- BARRA LIBRE
2130.- NOTICIAS
21.53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL -I-: 

SOLTEROS
23,41.- PIEZA: EL BESO 

PERFECTO
23,55.- CINE: CAFE IRLAN

DES (último pase)
01,27.- CINE: M. BUTTERFLY
03,05.- CINE: ENCIENDE MI 

PASION
04,28.- CINE: TEMPESTAD 

EN LA LLANURA
06,16.- CINE: CERCO A UN 

ASESINO (último pase)

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DOCUMENTAL
09,00.- JEFE DE SEGURI

DAD
10,00.- ESPECIAL MAÑANAS 

DE VERANO
11,45.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,00.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- Sl L’ENCERTE, L’EN- 

DIVINE
15,30.- TARDES DE CINE 

“La gran estafa del oro”. 
Dir: John Power. Int: 
John Hargreaves, Robert 
Hughes, Tony Richards. 
Tres hermanos, estafa
dores profesionales, con
siguen robar varios kilos 
de oro a una prestigiosa 
empresa australiana, 
considerada la más segu
ra del país.

17,30.- MEDIAS DE SEDA II 
18,30.- OLE TUS VIDEOS
19,10.- EN PANTALLA “Los 

novios de la muerte” 
Dir: Rafael Gil. Int: Juan 
Luis Gallardo, Julián 
Mateos, Ramiro Olive
ros, Fernando Sancho 

21,00.- NOTICIAS 9 
2135.- EL TIEMPO 
21,30.- MIERCOLES CINE 
00,00.- LA BRIGADA DEL 

SOMBRERO
01,00.- CINE DE MEDIANO

CHE “Nacidos para 
reír” Dir: Yuda Barkan. 
Int: Yuda Barkan, Nina, 
Shissel

02,30.- FIN DE EMISION

08,20.- ALEGRE JUVENTUD
08,40.- BESAME LICIA
09.00.- SONIC
09.25.- LAS AVENTURAS DE 

SILVIA
09,55.- SUPER BOY •
10.20.- LUPIN
10,45.- TARZAN

CLARISSA
OO.- PASO A PASO
W--EL INCREIBLE HULK
P- SEA QUEST: LOS

VIGILANTES DEL 
. FONDO DEL MAR

NOTICIAS 
INFORMATIVO

L F’^ÍTORIAL
WPyfl.- BLOSSOM

12,00.- BATMAN
12.30.- LOS PRIMEROS

LA CLASE
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30.- PRIMOS LEJANOS
15,00.- NOTICIAS

DE

TELEDIARIO-] 
EL TIEMPO 

lVa^^^ETAS DE 

^" S SALVAJE

CRIMEN
COnjí E'ARMERAS

lec¡K 
tteofl’

YEB
'awilii^

ofi^ 
ada

?-EL TIEMPO

VERANO!
a, fe

' ■ 'WOJATE' 
»« «'VERANO II

15,35.- TELECINE. “Deuda de 
sangre” (USA. 1990.91 
min.) Dir: Russel Sol- 
berg Int: Corey Michael 
Eubanks, Michael Iron- 
side

17,35.- EL EQUIPO A
18,25.- TOROS
20,40.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,35.- CINE. “Rescate” 

(GBR-ISR. 1990.88 min.) 
Dir: Manny Coto Int: 
Dolph Lundgren, Louis 
Gosset Jr, John Finn

23,15.- CINE “Persecución sin 
tregua” (USA. 1991.93 
min.) Dir: Richard 
Danus. Int: Kris Kristof- 
ferson, Drew Barrvmore

00,50.- NOTICIAS
0130.- CINE DE MADRUGA

DA. “Jake Speed” 
(USA.1986.100 min.) 
Dir: Andrew Lane.

03,15.- TELEVENTA
04,40.- CINE DE MADRUGA

DA. “Horror Story” 
(ESP.1972.77 min.) Dir: 
Manuel Esteba.

MATINAL DE CINE 
“Las aventuras de Huck- 
leberry" (Ia. parte) 1984. 
lOOm. Director: Peter H. 
Hunt. Intérpretes: 
Gerandine Page. Lillian 
Gish

12,55.- LAS NOTICIAS
13,00.- COBRA
13,50.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- TARDE DE CINE “Un

coche y un fiambre”
17,15.- MCGIVER
18,00.- SUPER BOY
18,10.- LOS FORRESTER
18,55.- LAS NOTICIAS
19,00.- LA RULETA DE

FORTUNA
LA

19,35.- SU MEDIA NARANJA
2«,3«.- LAS NQTICIAS
21,15.- TELECUPQN
21,25.- KARAQKE
22,««.- UNQ PARA TQDAS
««,««.- TINTQ DE VERANQ
«1,32.- LAS NQTICIAS
«135.- CINE DE MADRUGA

DA “Seremos felices”
«3,«0.- NOVEDADES 

INCREIBLES
«3,25.- EL EXILIADO

ma
DEL

.es

CURSOS DE PILOTO
* PILOTO PRIVADO DE AVION

T€ OFRCCC Lñ POSIBILIDAD DC ReñUZAR
€ST€ CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC

(1975 
Clau-

03,35.- WORLD ENTER- 
TAINMENT REPORT

04,35 - DESPEDIDA Y 
CIERRE

mal del siglo” 
87’52”) Dirección: 
de Berri.

0235.- DOCUMENTOS 
CINE ■

COMO LO VFK9

aERRE'’EDIDA Y

^^OMANCHÁ

M

■OCLUYE; MATERIAL. 60 HORAS TEORICAS. 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IVA

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
Tñn ^UCÑO €S VOLAR €N UNñ LINCR RCRCR, T€ OFRCCCMOS NUCS- 
PQo ^^RSO DC PILOTO COMCRCIRL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 

•^ DIRCCCION G€N€RAL D€ AVIACION CIVIL,
CENTRAL: C/ BAÑOS. 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58



A ALQUILER DE
COCHES

LICENCIA
Comandante Molina, 22 - ALBACETE

Teléfono: 21 96 60
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INTERESANTES OFERTAS 
PARA SUS VACACIONES

La Hermandad de 
Donantes efectuará
manana una 
extracción masiva 
de sangre en 
Montealegre

LT

La Hermandad Provincial 
de Donantes de Sangre comu
nica, en una nota informativa, 
a todas aquellas personas que 
se sientan solidarias con tan 
humanitaria labor, aunque no 
pertenezcan a la citada Aso
ciación, que mañana jueves, 
día 10 de agosto, procederá 
a efectuar una extracción 
masiva de sangre en la loca
lidad de Montealegre del 
Castillo.

La extracción tendrá lugar 
en los locales de la Casa de 
la Cultura de dicha localidad, 
en horario de tarde, de 17,30 
a 21,00 horas.

La sangre extraída se uti
lizará para cubrir las necesi
dades del Hospital General.

Por otra parte, la Herman
dad de Donantes está reali
zando una campaña divulga
tiva, distribuyendo “pins” y 
sacacorchos con el distintivo 
de la Asociación.

¡¿Pero qué hace ese hombre?!.- Pero bueno, ¡qué inconsciente! Como.se 
enteren los murcianos, se le va a caer el pelo a este buen hombre que se atrevió 
a beber un sorbo de agua del trasvase a la altura de La Roda. ¿Es que no se 
ha dado cuenta este aguerrido paisano de que el agua no es nuestra, de que hay 
derechos históricos, de que los albaceteños no tenemos derecho no ya a tocarla, 
ni siquiera a acercamos al agua? Por menos de eso, los levantinos nos fusilan.

Aiinna que unos análisis de ADN demuestran que es su nieta

Una tomellosera reclama la
Á ONCE

Lunes, 7 ..............27306
Martes, 8 ............17307
Miércoles, 2 ... 49842
Jueves, 3..............85945
Viernes, 4 ...........97943

Serie 194

herencia del zar Nicolás II

(ttoupow)
P. I. Campollano, C/C. 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE

KJMéi
BONOLOTO

Lunes, día 7
3—6—15—26—33-^1

Comple. 23 Rein. 3
Martes, día 8

3—15—20—21—25—44
Comple. 6 Rein. 0
Miércoles, día 2

4— 7—17—20—31—36
Comple. 38 Rein. 4
Viernes, día 4

4— 6—12—28—41-^7
Comple. 45 Rein. 7 

PRIMITIVA
Jueves, día 3

5—7—12—29—34—35
Compie. 25 Rein. 6
Sábado, día 5

7—16—25—33—37—47
Comple. 49 Rein. 1

VALENCIA. (Efe).- La 
tomellosera María del Car
men García Almero iniciará 
en breve los trámites judi
ciales para intentar dispo
ner del patrimonio y los 
títulos del último zar de 
Rusia, Nicolás II, ya que 
unos análisis de ADN a los 
que se ha sometido recien
temente pueden' demostrar 
que es la nieta del último 
zar ruso.

En declaraciones a Efe, 
García Almero -afincada 
en Valencia- dijo tener 
pruebas “concluyentes del 
parentesco sanguíneo con la 
familia real rusa y es cuan
do necesitamos más aseso
ramiento judicial”, aunque 
remitió al final de las vaca
ciones de su abogado el ini
cio de las posibles actua
ciones legales.

Hija de Anastasia

Los análisis de ADN, 
realizados en el Instituto 
Nacional de Toxicología en 
Madrid, confirman que esta 
mujer tiene gran afinidad 
con las secuencias de ADN 
del zar Nicolás II, lo que

Ŵ

Tomelloso.

demostraría que es hija de 
Anastasia, la única hija del 
zar que no murió en la 
Revolución de Octubre de 
1917, según publicaba el 
lunes el diario Levan- 
te-EMV.

María del Carmen García 
nació en Tomelloso hace 62 
años, adonde, según su rela
to, llegó su madre custo
diada por unos cosacos

rusos. En esta localidad 
manchega hay una leyenda, 
de Anastasia “la rusa” que 
afirma que la joven hija del 
zar fue adoptada por los 
capataces de los condes de 
Flores, quienes la rebauti
zaron como Pilar debido a 
su amnesia.

La madre de la mujer se 
trasladó a Valencia con tres 
hijas tras enviudar, ciudad 
en la que falleció en 1990.

“Estoy más nerviosa que 
un flan, aunque yo ya me 
lo imaginaba”, porque en la 
familia siempre ha habido 
comentarios sobre nuestro 
pasado, además de coin
ciencias físicas, aunque “mi 
madre no tenía papeles y 
era difícil probarlo”, ha 
comentado María del Car
men.

Según esta mujer, la doc
tora encargada de realizar 
los análisis les comentó que 
al ser tercera generación el 
porcentaje de híbridos coin
cidentes bajaba, aunque “a 
través de un reactivo han 
visto que los genes coinci
den con los de la familia 
imperial rusa”.

► El Albacete ha apostad: 
por un abogado de la tiera 
para su defensa: Lor® 
David Sánchez Velasto 
(quien por cierto ha publi» 
do algunas colaboraciones a 
LA TRIBUNA) seguro íp;| 
lo hará al menos igual de fe 
que el bufete Garrigues <x& 
tratado por el Valladolid..! 
saldrá bastante menos cara

► ^. ^e^'^acl es que la defena 
jurídica de la Primera Dhi 
sión es clara, diáfana y ob« 
Esperemos que no haya ara
cias legales... o incumph» 
tos de la ley que no encajana 
en un Estado de Dered»

► La memoria de la camp® 
del IRPF-94 tiene dos now 
que aparentemente son bue
nas para Castilla-La Maneta 
Hacienda devolverá 8.0011 
millones más de lo que ingle
só, y en nuestra región el 
importe medio de las dedí 
raciones positivas es el mí 
bajo de España.

► Los dos datos, sin embargó 
tienen otra lectura más pree^ 
copante: si devuelven mucta 
es porque nos lo retuvieíoii 
hace casi dos años; y si * 
pagan pocos impuestos, ^ 
porque hay pocos ingresos.^ 
sea, poca riqueza. Como suele 
decirse, ojalá y íuviér^i^ 
que pagar mucho más > 
Hacienda: señal de que gan^ 

riamos más.

► La Fábrica de Harinas 
techa .peligra. Tantos arios 
desidia tienen al monuniei^ 
hecho un asco. Eso que de 
mos agradecer a J 
de gobierno local del

son 
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